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]^ resistencia del hormigón no llega al 50%, según los análisis de un laboratorio

to y razón por la que el Pleno aprobó 
la adjudicación directa a una empresa ali
cantina, sino que, además, el Ayuntamiento 
ha detectado que la resistencia del hor
migón no llega al 50%.

Las autoridades verán a Moncho Borr^o con invitación del alcalde.

El PP e IU censuraron esta política
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Piscina del Paseo de la Cuba 
incumplidos los plazos y 

dudas técnicas en las obras
IU ya anunció que Ias instalaciones no estarían dispuestas para este verano

¡ji marcha de las obras de la piscina que 
ie construye en el Paseo de la Cuba no 
termina con el hecho de no haberse cum
plido los plazos de fínalización, prevista 
para los primeros días de este mes de agos-

El anuncio que hizo IU en 
el momento en que se aprobó 
la adjudicación directa de las 
obras se cumplió con la llegada 
del mes de agosto, poniéndose 
de manifiesto que la nueva pis
cina que se construye en el 
Paseo de la Cuba no ha estado 
dispuesta para este verano. Pero 
los problemas de estas obras no 
lerminan con el incumplimiento 
de los plazos, sino que ahora 
el Ayuntamiento tiene serias 
dudas sobre la calidad de las 

^mismas, ya que la resistencia 
del hormigón no llega al 50%.

Para IU, “con las adjudica
ciones directas ocurren cosas 
como éstas o como las del Cir
cuito, que se ha terminado pero 
en unas condiciones que obli
gan a invertir otros 20 millones 
en una nueva capa de asfalto”.

(Pág. 5)

“Si se confirman 
estos fallos, se 
suspenderán las obras 
y tomaremos medidas 
contra la empresa. Ya 
no nos importan los 
plazos, sólo nos 
preocupa la calidad 
de las obras”

EI alcalde reserva 100 
entradas del espectáculo 
de Moncho Borrajo para 

autoridades invitadas
Los primeros ciudadanos 

que fueron ayer al Teatro 
Municipal a adquirir sus 
entradas para los diferentes 
espectáculos que tendrán 
lugar durante la Feria en la 
Caseta de los Jardinillos se 
vieron sorprendidos porque 
las primeras mesas para la 
actuación de Moncho Borra
jo, el próximo día 7, estaban 
ya reservadas. El Servicio de 
Cultura y Feria confirmó a 
este diario que 100 localida
des para el espectáculo del 
humorista estaban reserva
das por la Alcaldía para las 
autoridades. Unas autorida
des, de ámbito provincial, 
que participarán en la cabal
gata de apertura y depués 
se reunirán en una cena en 
el Recinto Ferial. Los ciu
dadanos expresaron su indig
nación por estas reservas.

(Pág. 7)

Para el PP e IU, 
esta reserva tan 
numerosa es 
excesiva porque 
sólo atañe a las 
autoridades de la 
provincia

“Tiene que haber 
igualdad de 
oportunidades y los 
cargos públicos 
somos los primeros 
que debemos dar^ 
ejemplo” (IU)

Francisco Martínez Simón, concejal de Urbanismo.

Y además
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La Pegatina ^^^^^^^^h

“Cien piscinas, cien”
CARLOS ZULOAGA

Debe estar triste el concejal de Urbanismo, Francisco 
Martínez Simón, porque este verano no ha podido reservar 
“cien entradas, cien” a José Jerez para la piscina del Paseo 
de la Cuba. Se equivocó en la fecha de la inauguración 
y ahora intenta desviar la atención con los defectos de 
la empresa encargada de realizar las obras que directamente 
fue elegida para tan histórico menester. Ha intentado colo
carse un salvavidas y se ha encontrado con las cadenas 
de la fantasía.

Se equivocaron con la adjudicación directa. Es verdad 
que el grupo socialista, que contó con el apoyo del PP, 
CDS y “no adscritos”, pensó en los miles de ciudadanos 
que se podrían dar un chapuzón en el mes de agosto. 
Ño sabemos si todos los ciudadanos, ya que en la reserva 
podrían estar las “cien entradas, cien” del alcalde.

Estas últimas sí estarán a punto para el día siete. Sin 
salvavidas, pero con muchas cadenas y los lógicos “cabreos” 
de los ciudadanos que guardaron cola.

González y Aznar 
analizaron la 
situación en el 
Golfo Pérsico

(Pág. 18)

Funerales por las 
víctimas de 
Puerto Hurraco

(Pág. 23)
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"^ Firma invitada

Hay que argumentar la neutralidad
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C
uando en España se planteó, 
ya abierto el proceso de tran
sición, la necesidad de ubicar 

geoestratégicamente nuestra democra
cia, el mundo estaba todavía fuerte
mente polarizado. Quiere decirse que 
había una tensión entre dos “modelos 
de sociedad”, como entonces se decía, 
y que las fuerzas políticas se alineaban 
con uno o con otro paradigma. Para 
entenderos, la izquierda mantenía aún 
cierta proclividad hacia el sistema 
colectivista, más o menos ardorosa 
según su ubicación política, en tanto 
la derecha sentía también una soli
daridad militante con el bloque occi
dental, que en aquellas circunstancias 
defendía la vigencia de modelo demo
liberal, amenazado por expansionismo 
del otro bloque.

En aquel esquema biopolar, carac
terizado por la “guerra fría”, la per
tenencia a un bloque no era sólo una 
cuestión de voluntad sino de super
vivencia: los pactos militares se equi
libraban entre sí. Y se daba el caso 
de que los países neutrales no lo eran 
tanto por propia voluntad sino por 
imposición de estos bloques. En el 
momento en que la democracia espa
ñola se planteó la alineación exterior, 
optaron por sumarse al bloque occi
dental las fuerzas del centro y de la 
derecha, alineadas claramente con el 
modelo occidental, y se opusieron a 
la alineación, abogando por el neu
tralismo, las fuerzas de izquierdas y 
radicales que se sentían atraídos por 
el modelo colectivista, por la ideología 
marxista. El nuetralismo aséptico, 
equidistante, apenas si hizo acto de 
presencia, y en todo caso quedó total
mente eclipsado por quienes propug
naban la nuetralidad porque no osban 
proponer la aproximación al bloque 
oriental.

Nada había de repudiable en esta 
actitud, como no fuera la ambigüedad 
de algunos planteamientos. Ocurría 
que en aquel momento había una 
dicotomía clara en la que elegir. Ser 
neutral no era entonces una postura 
pasiva o abstencionista sino todo lo 
contrario: significaba apostar positi
vamente por “la otra” ideología domi
nante. No en vano el neutralismo, el 
pacifismo, eran movimientos conside
rados cómplices del bloque del Este 
por los bienpensantes occidentales. Y 
precisamente por todo ello el debate 
suscitado por ele referéndum OTAN

ANTONIO PAPELL

1
fue absolutamente político y no estra
tégico: en él no se discutió la pre
tendida tradición pacifista de España 
sino la orientación política de nuestra 
sociedad y el modelo hacía el que 
nos dirigiríamos en el futuro.

Pero las cosas han cambiado. Ya 
no hay dicotomía, ya no ha dilema 
ni opciones alternativas. Tampoco hay 
bloques militares, y prueba de ello 
es que veinticuatro horas después de 
consumada la anexión de Kuwait por 
Irak ya había sido emitido un comu
nicado de condena firmado conjun
tamente por la URSS y por los Esta
dos Unidos. Existen, sí, unas conven
ciones mundiales, unas normas inter
nacionales de conducta y de coexis
tencia, frágiles e inseguras. Y se puede 
estar de acuerdo con este relativo 
orden o en desacuerdo con él. Se pue
de ser un ortodoxo o un iconoclasta.

Pero hay que ponerlo de relieve, por
que el neutralismo, en nuestro país 
y en Europa en general, no significa 
ya lo que significaba hace apenas dos 
años.

Y ahí quieren ir a parar estas líneas: 
el neutralismo no significa hoy una 
sobreentendida simpatía por la utopía! 
igualitaria; el neutralismo ya no es 
la alineación con los pobres y la afren
ta a los ricos, porque de la crisis 
actualmente desatada saldrán también 
damnificados los países subdesarrolla
dos; el neutralismo ya no tiene sopor
tes morales, al menos en la categoría 
de los grandes valores universales. De 
ahí que nuestros neutralistas nos 
deban una argumentación, bien está 
la propuesta de neutralidad, pero ¿qué 
significa? ¿Qué valores alientan quie
nes la propugnan? ¿En qué creen? 
¿Cuál es su ideal, si es que lo tienen?.

/ — ■ ^
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Punto de vista

Viaje sin 
retorno
EDUARDO CANTOS

^H Hoy, en estos momentos . '

Nuestras calles 
necesitan limpieza

LUIS PARREÑO

E
n esta época en que lo 

más natural es hacer 
algún viaje que otro, ahí 

tenemos el Pacto por Albacete 
deshaciéndose en proyectos. El 
más inmediato es preparar las 
maletas para visitar Madrid. Y 
desde allí, desde la capital del 
Reino, pregonar hacia la Rosa 
de los Vientos las excelencias 
de su forma de trabajar para 
impulsar cualquier iniciativa que 
lleve el marchamo del progreso. 
Que es lo que a Albacete le 
está haciendo falta si queremos 
salir de la influencia del “coche 
escoba” que en este largo pere
grinar por las rutas donde la 
economía y otras cosas buscan 
metas afines, recoge a los que 
ya no van pudiendo más.

La idea de “vender” el “pro
ducto” en los ambientes más' 
aconsejables, está recogida den
tro de las modernas técnicas de 
márquetin, pues aunque parezca 
de Perogrullo, eso del “ambien
te más aconsejable” no es tan 
fácil de crear. Y dominarlo, aún 
menos. La falta de concreción 
jurídica del Pacto por Albacete 
nos sigue preocupando. Nunca 
pasa nada cuando no pasa nada. 
Y mientras eso sea así, mal que 
bien el Pacto estará libre de pro
blemas. La próxima aventura del 
Pacto es lógico que genere unos 
gastos. Alguien los tendrá que 
cubrir. Ese dinero deberá ser 
justificado. ¿Pero cómo? 
¿Quién o quiénes firmarán el 
libramiento, y con el libramien
to, la justificación?

Todo propósito de proyectar 
el futuro de Albacete con el 
máximo de garantías es digno 
de ser tenido en consideración. 
Aunque sólo sea eso, propósito. 
De ahí que estemos cansados 
de decir que el Pacto por Alba
cete, aunque tenga todos los 
visos de ser un soporte publi
citario del PSOE, que luego se 
ha querido “tapar” en la medida 
de lo posible alejando del pues
to clave a Juan de Dios Izquier
do; repetimos, el Pacto por 
Albacete si lleva el propósito 
de hacer algo bueno por nuestra 
provincia, habrá que tenerlo en 
consideración. Y las institucio
nes u organismos que lo com
ponen están en el papel de cola
borar para que el “invento” 
resulte lo mejor posible, no vaya 
a ser que mientras que los ojos 
los tenemos casi arrasados de 
tanto lloriquear, en los brazos 
nos salgan agujetas de no 
emplearlos para sacar del pedre
gal el dichoso carro nuestro, que 
siempre va dando tumbos por
que los que están en la obli
gación de conducirlo, tradicio
nalmente lo hacen mal.

La “fiesta” de Madrid ya está

r

prácticamente ultimada. Para la 
presentación de la neófita ya 
han sido elegidos los padrinos. 
Será grandioso verlos discurrir 
por los salones vestidos de largo, 
y bailando al son que mejor les 
toquen.

De /a historia reciente

“El crimen de la Fiesta del 
Arbol” desgraciadamente puso 
de actualidad a Albacete. Una 
pareja de novios, a la caída de 
la tarde fue asesinada a tiros. 
Los nombres de la mayor parte 
de los protagonistas, en este 
repaso de urgencia los vamos 
a omitir. El lugar del crimen 
fue La Fiesta del Arbol. De ahí 
que el caso llevara ese nombre 
y apellido. Pues bien, al día 
siguiente de producirse los 
hechos nos fuimos al parque de 
referencia con nuestro magne
tofón al hombro. Al llegar, coin
cidimos con la policía que en 
ese momento bajaba de la fur
goneta Seat que los transpor
taba. Al poco de ponerse a 
caminar, y aún no estando 
demasiado alejados del coche, 
un individuo empezó a disparar 
la pistola que portaba. Todo el 
mundo a correr y a esconderse. 
La policía sacó sus armas y repe
lió la agresión. Yo puse en mar
cha el magnetofón y grabé lo 
que pude del sonido ambiente, 
al tiempo que narraba las cir
cunstancias que estaban 
ocurriendo. El agresor, que no 
era otro que el autor de la muer
te de la pareja de novios, huyó. 
Pero finalmente fue capturado 
muy cerca del quijero del río 
Piojo. De aquella información 
obtuvimos un premio. Al cabo 
del tiempo se celebró la vista 
en la Audiencia Provincial. Era, 
como siempre, pública. Lo insó

lito fue su retransmisión por la 
radio. Después de pedir el per
miso consiguiente al presidente 
de la Sala, que era don Silvino, 
se nos autorizó a meter un mag
netofón -un Ingra-. En un rollo 
de larga duración empezamos 
a grabar el juicio. El presidente, 
y con el fin de que todo lo 
que allí se dijera fuera recogido 
con la mayor fidelidad, advertía 
a los abogados para que espe
raran a que el micrófono estu
viera en disposición de recibir 
sonido. Claro, lo más interesan
te era la declaración del acu
sado. Que la grabamos íntegra 
estando de él a menos de dos 
palmos de distancia. Y nada, 
empezamos a emitiría. Todo iba 
bien hasta que... Pues hasta que 
el delegado de Información y 
Turismo llamó a su casa para 
ver qué le pasaba a su mujer 
que la estaba aguardando para 
ir al médico, y no llegaba. 
Entonces ella le dijo que espe
rara porque en Radio Juventud 
daban una cosa muy interesante 
del juicio del “crimen de la Fies
ta del Arbol”. Lo que al dele
gado le llenó de asombro, pues 
junto a estar prohibido dar 
información que no fuera muni
cipal, eso de entrar a una Sala 
de lo Penal un magnetofón, era 
inaudito. La delegación de 
Información y Turismo estaba 
cerca de la Audiencia. Por lo 
que al delegado le fue fácil lle
gar hasta nosotros, echamos la 
consiguiente bronca, y además 
prohibimos que continuáramos 
retransmitiendo el juicio. Pero 
ya, para entonces. Radio Juven
tud de Albacete había cubierto 
una hazaña radiofónica, nadie 
sabe cómo ni porqué, pues don 
Silvino era una persona muy 
estricta que no se casaba con 
nadie.

L
as calles de las ciudades 
son, en algún sentido, la 
imagen de sus habitan

tes, un reflejo de su educación 
cívica. Aún cuando faltan pape
leras o recipientes donde depo
sitarse un desperdicio cualquie
ra, aunque sea el envoltorio leve 
de un caramelo, el comporta
miento de algunos albacetenses 
deja mucho que desear y es fre
cuente que en las vías céntricas 
se adviertan basuras que los ser
vicios de las limpieza no dan 
abasto a retirar.

Hay zonas de césped donde 
no se recogen con la frecuencia 
que sería de desear las hojas 
secas de los árboles, donde los 
niños —por ahí empieza la bue
na ciudadanía— abandonan 
todo tipo de desperdicios...

Y hay muchas aceras mal
trechas irremediablemente por 
el paso de los vehículos a las 
obras, y hay, en muchos sitios, 
materiales de construcción per
turbando la circulación de los 
peatones.

El Ayuntamiento —la Policía 
local— debería extremar la vigi
lancia en este sentido. Todas 
las obras generan molestias, 
—ahí tenemos las del viejo 
Ayuntamiento— sobre las que 
el ciudadano tiene que ser com
prensivo y tolerante, pero tam
bién debe haber una respuesta 
por la otra parte. Porque resulta 
que los grandes camiones que 
transportan las tierras de los 
derribos y excavaciones suelen 
circular sin lonas y esos escom
bros son machacados por las 
ruedas, creando polvo, con poco 
viento que se levante...

Es cierto que, por algunas 
calles, periódicamente, riegan 
los camiones de los servicios de 
limpieza, pero hay que valorar 
estos trabajos —convenientes y 
saludables— como mitigadores 
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Nuestras calles agradecerían un “lavado de cara”.

del calor, como refrescantes de 
la temperatura. Pero lo que 
necesitan esas calles en mayor 
medida es una limpieza a fondo 
con mangueras y cepillos, que 
arrastren toda la basura de las 
calzadas y limpien las aceras, 
en las que, además, suelen verse 
reguerones de grasas que rezu
man las bolsas domiciliarias, y 
de colas y engrudos que 
chorrean los carteles pegados 
en las paredes, que originan 
peligros de caídas, insalubridad 
y malos olores.

Lo ideal es que todas las 
calles de la ciudad, sin distin
ción, fueran objeto de esa aljo
fifa, pero dado que Albacete 
tiene muchos kilómetros de vías 
públicas y las posibilidades de 
una atención adecuada no están 
en consonancia, porque es una 
empresa que cuesta mucho 
dinero, hay que empezar por 
responsabilizar a los ciudadanos 
en la tarea de mantener limpias 
las calles y plazas. Partiendo de 
ahí, que los servicios correspon
dientes cumplan su tarea.(Y no 
queremos decir que no lo ven
gan haciendo ¿eh?).

Ahora que se acerca la Feria, 
más todavía. Son miles de per
sonas las que nos visitan esos 
días y son las que se fijan más 
en estos “descuidos” urbanos, 
las que contrastan y comparan 
el estado de algunas calles con 
el asfalto agrietado, con las ace
ras deterioradas...

La ciudad merece una mayor 
atención desde la calle más 
populosa al callejón más escon
dido, en cuanto a la limpieza 
y en pequeños detalles que tie
nen solución con poco gasto. 
El albacetense nunca se podrá 
sentir orgulloso de su ciudad 
cuando se adviertan síntomas 
de abandono, sin pensar que 
parte de culpa la pueda tener 
él. Como así sucede.

LAGRAN 
OCASION

Todas las marcas. Todos los modelos.
Sen/icio Citroen 24 horas.
Garantía hasta 2 años.
Financiación hasta 48 meses.
1.000 Puntos de Asistencia Post-Venta.

CENTROCAR, SA
Agente Oficial Citroen
Marqués de Villores. 25.
Octavio Cuartero. 6. Tel: 22 27 87. Albacete
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^H Arcalaus el encantador

H
ablan todos salvo los 
diputados.

Los diputados del 
pueblo y para el pueblo andan 
en beYmudas sin preocuparse si, 
allá en la bahía, se divisa la som
bra de una corbeta o es un regate 
del barco de Ramón Mendoza. 
Todos hablan. Las Juventudes 
Socialistas de Albacete se ponen 
en contra de la utilización de 
soldados de reemplazo, aunque 
consideran poco razonable “pro
piciar la polarización de la opi
nión pública en tomo a este 
asunto”, cuando el objetivo es 
contribuir a la pacificación. Las 
Juventudes Socialistas vienen 
apercibiéndose -hace ya tiempo- 
que la respuesta de Occidente 
lo es de petrodólar, de afian
zamiento del statu quo interna
cional, del paternalismo del Nor
te hacia el Sur, de una defensa 
-en definitiva- del estado del 
bienestar y de la ley del mercado. 
Hacen bien las Juventudes en 
quejarse y en apoyar a los sol
dados de reemplazo. Pero se han 
vuelto muy cautos y acarame
lados a la hora de exigir la reu
nión de la Ejecutiva del PSOE 
para explicarle a su secretario 
general su discrepancia. Todavía 
y hasta de mermelada para 
desear la celebración de pleno 
extraordinario en las Cortes.

Hablan todos salvo los dipu
tados.

Don José Molina, de Izquier
da Unida, parece navegar toda
vía en aguas de hace quince 
años, cuando la Unión Soviética 
era potencia indiscutida. Tiene 
razón -nos hartamos aquí todos 
de razón- cuando achaca a Feli
pe González “su desprecio por 
las otras fuerzas políticas, como 
si aquí tuviéramos un régimen 
presidencialista en lugar de una 
democracia parlamentaria”, pero 
su particular perspectiva parece 
responder a una pataleta, diri
gida al funcionario Fukuyama el 
mismo que auguró el triunfo de 
Occidente, el derretimiento de 
la guerra fría y la preponderancia 
del mercado como árbitro inter
nacional:

-“La escalada bélica responde

EI silencio de los diputados 
del pueblo

a una estrategia preconcebidaj 
por EE.UU. que, empleando la 
táctica de los hechos consuma^ 
dos, ha tergiversado el catálogo 
de sanciones aprobado por la 
ONU, convirtiendo el embargo 
comercial en una auténtico blo
queo militar, y obligando a 
secundar su aventura a los países 
que, como España, pertenecen 
al bloque defensivo occidental”.

La estrategia americana lo es 
de contención. De contención 
efectiva. Y la supuesta tergiver
sación ya ha sido sufícientemente 
aclarada por la ONU en una 
resolución histórica apoyada por 
la Unión Soviética. En cuanto 
a España pertenece al bloque 
defensivo occidental, alabamos 
tal calificativo. La OTAN es -de 
siempre- pacto defensivo, con

RAMON BELLO SERRANO 

espacio capital y efinitivo tras 
el análisis de Fukuyama. Aqué
llos que abogaban por su desa
parición enarbolando banderas 
pacifistas y de altruismo envi
diable, aunque de matiz ingenuo, 
contemplan hoy su importantí
sima tarea en conflicto que pue
da necesitar su cobertura. Sin 
OTAN y sin UEO -que hoy ha 
cobrado protagonismo gracias a 
la querencia de la Europa Unida 
y de la realidad de la nueva Ale
mania- la seguridad europea, la 
solidaridad interestatal, se dilui
ría, retrotrayéndonos al pactismo 
bilateral de los Estados.

También opinó don Adolfino 
Palacios, del Centro Democrá
tico y Social, cuyo líder nacional 
nada dice. Cuando se aspira a 
disfrutar con la política interna

cional es cuando hay que trocar 
de la charla de café a la media
ción. Don Adolfo Suárez man
tiene relaciones privilegiadas con 
el presidente iraquí y con el líder 
de la OLP. Pero don Adolfo Suá
rez tiene terror a inmiscuirse en 
la visión -global o regional- de 
González y sólo opina bajo su 
tutela efectiva. De Palacios me 
ha sorprendido una considera
ción originalísima, tan original 
que no figura en ningún análisis 
de periodista o político español: 
“la improvisación española es 
imputable a la decisión de gene
rales caducos que imponen su 
mentalidad decimonónica. Se 
dedican a pronunciar exaltadas 
proclarmas al espíritu patrio e 
intentan reverdecer viejos lau
reles”.

Los diputados del pueblo 
y para el pueblo andan en 
bermudas sin preocuparse 
si, allá en la bahía, se 
divisa la sombra de una 
corbeta o es un regate del 
barco de Ramón Mendoza

Don José Molina, de 
Izquierda Unida, parece 
navegar todavía en aguas 
de hace quince años, 
cuando la Unión 
Soviética era potencia 
indiscutida

Que barbaridad.
Queda -naturalmente- la opo

sición conservadora que nada ha 
dicho del conflicto, otra vez en 
el agujero negro distante del 
poder, sensible al halago presi
dencial de la reunión personal, 
incapaz -pese a la firmeza de 
Rodrigo Rato- de controlar al 
Gobierno y de ayudar a resucitar 
al Parlamento, donde sus miem
bros, calzados en bermudas, apu
ran las vacaciones sin haberse 
dignado a informar al pueblo del 
que son diputados: don Juan de 
Dios Izquierdo, don Angel 
Galán y don Miguel Ramírez. 
Han hecho buena la considera
ción del radical Marco Panella: 
en los Estados europeos mandan 
los partidos en vez del pueblo.

¿Fraude turístico?

L
a.s vacaciones ofrecen la 
oportunidad de salir al 
campo, pascar c incluso 

meditar, sin proponérsclo de 
antemano.

Hechos tan cotidianos como 
los aviones nocturnos, que cir
culan con ruta.s y horario.s prc- 
1 ijadas, o los lurismo.s t|ue pare
cen atropellar al inocente peatón 
en cualquier cur\'a, constituyen 
motivo de diálogo o de reflexión 
personal.

Una casita de pueblo

El turismo de Levante parece 
en decadencia; por el contrario 
está en auge el turismo interior, 
en particular el dirigido hacia 
la Sierra del Segura, buscando 
la sombra del pino, o el agua, 
donde apaciguar el calor vera
niego.

Ni las carreteras, ni los para
jes, ni los supermercados están 
en condiciones de absorber esas 
interminables caravanas de fami
lias que, necesitadas de aire lim
pio, recorren kilómetros hasta 
llegar a Los Chorros, Ayna, Tus, 
Yeste o la Vegallera.

Quienes emigraron hace

MANUEL GONZALEZ LAFUENTE

treinta años regresan con sus 
hijos, e incluso nietos, a la vieja 
casa del pueblo-cortijo, y hallan 
una bonita ocasión para, remo
zada, descansar allí en el verano; 
incluso para invitar a algunos 
amigos a que conozcan aquellos 
parejes inhóspitos, que en otros 
tiempos hubieron de abandonar.

Aquellos otros grupos que se 
enteran de tales bellezas, y se 
lanzan a la carretera, pueden 
gozar de un delicioso fin de 
semana, o por el contrario resu
mir en muy pocas horas un rami
llete gratuito de inclemencias de 
todo género.

Infraestructura insufíciente

Un domingo cualquiera de 
agosto, se puede observar, con 
pena, la afluencia masiva de 
coches a estos lugares, buscando 
agua, café, un bocadillo o la tra
dicional tortilla... y verse defrau
dados.

Quienes corren velozmente 
de un lado a otro no se percatan 
de que en esos pequeños núcleos 
de población no hay señales sufi
cientes de tráfico, que les seña

len la ruta, o indicadores de la 
presencia de ganados, niños, 
curvas peligrosas, o gasolina.

Desconocen el camino que 
han de seguir, y en buena lógica 
se sienten molestos; se incapa
citan para compartir la belleza 
buscada, y que los lugareños 
ofrecen con generosidad.

El pescador o el cazador 
impacientes se descalifican por 
sí mismos, en cuanto que rom
pen los elementos que integran 
unas acciones tan bellas como 
la pesca o la caza deportiva. Así 
el turista por la Sierra.

Señales de alerta

La paz, serenidad y armonía 
del campo hay que buscarlas con 
modales idóneos. No se pueden 
detectar desde el ensordecedor 
ruido del turbo, o recorriendo 
cientos de kilómetros en un fm 
de semana.

Algo parecido le ocurre al que 
visita, en la gran ciudad, media 
docena de museos en un día, 
o quiere saborear las delicias de 
la noche en una gira en bus, 
por avenidas y plazas.

ítC

El desplazamiento del turis
mo hacia la Sierra es un hecho, 
pero su realización puede tra
ducirse en un elocuente fracaso 
colectivo. La orilla del río, la 
ladera del monte, o los alrede
dores del pueblo no pueden ser 
“conquistados” masivamente de 
la noche a la mañana. Lo que 
era una delicia, puede conver
tirse en una auténtica pocilga.

Se dan señales de alarma. No 
es válido, sin más ni más, atraer 

turistas hacia la Sierra. Urge un 
plan serio y coordinado para que 
la sencillez sea asumida, la sere
nidad mantenida, y la belleza 
compartida; es imprescindible 
mantener la propia identidad, 
que enriquezca a los extraños.

El que tenga oídos para oír, 
que oiga y cuanto antes... mejor, 
estas voces lanzadas desde la 
montaña, que separa las vertien
tes de los ríos Tus, Mundo y 
Segura.
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Remojón socialista

fjs de la piscina comenzaron en los primeros días del mes de julio.

I^̂
^̂

Las obras se adjudicaron directamente a una empresa de Alicante.

]^s técnicos han detectado que la resistencia del hormigón no llega al 50%, deficiencias que serán confirmadas por e¡ laboratorio

’iscina del Paseo de la Cuba: incumplidos los 
plazos y dudas sobre la calidad de las obras

lUf al oponerse a la adjudicación directa, ya anunció que no estaría disponible este verano como así lo aseguraba el PSOE

wneio que hizo IU en el momento en que se aprobó 
ijudicación directa de las obras se cumplió con la 
ia del mes de agosto, poniéndose de manifiesto que 
na piscina que se construye en el Paseo de la Cuba 
> estado dispuesta para este verano.

Eva CAÑAS

el Pleno correspondiente 
s de mayo se aprobó no 
la adjudicación directa de 
tiras de la nueva piscina 
se construye en el Paseo 
Cuba, sino que este asunto 
metió a la aprobación de 
rporación fuera del orden 
iía de la sesión y por la 
; urgencia.
tonces, estos dos aspectos, 
la vía de urgencia como 

ijudicación directa fueron 
lados por el PSOE, CDS, 
“no adscritos”, votando 

ntra los dos concejales de 
losé María López Ariza y 
Eduardo Martínez Valero. 

1 urgencia de estas obras 
las referidas a la piscina 

■fe libre, ya que este corn
il de instalaciones de baño 
Brá también con una pis- 
Icubierta- fue defendida por 
wuipo de gobierno, argu- 
lando que de esta forma 
piscina estaría dispuesta para 
■tilización a primeros del 
Ide agosto, lo que también 
•na la adjudicación directa 

obras, obviando el con- 
B público para este tipo de 
Bienes y más cuando este 
Beto tiene un presupuesto 
BO millones de pesetas. El 
5wo de gobierno municipal 
Bién alegó que sólo una 
Besa de Alicante se había 
Besado por estos trabajos. 
Bi» el Pleno aprobó la ini- 
Bón de estas obras, siguien- 
B criterio del Grupo Socia- 
By los trabajos se iniciaron 
Bas las fiestas de San Juan, 
Be ya hacía presuponer que 
“scina no estaría concluida 

el mes de agosto, como 
a ocurrido.
dora, el concejal de Urba- 
10, Francisco Martínez

Simón, reconoce -aunque mati
za que ya lo admitió cuando 
se aproximaba el mes de agosto- 
que es una obra que no se ha 
terminado de acuerdo con los 
plazos previstos, ya que “la 
empresa ha trabajado con más 
tranquilidad de lo normal, sin 
que sepamos las causas. Ha sido 
más lenta de lo debido”.

Pero los problemas de estas 
obras no terminan con el 
incumplimiento de los plazos, 
sino que ahora el Ayuntamiento 
tiene serias dudas sobre la cali
dad de las mismas, en lo que 
a los aspectos técnicos se 
refiere.

En este sentido, el respon
sable de la Concejalía de Urba
nismo anunció ayer, a falta de 
informes técnicos más exhaus
tivo, que todo hace indicar que 
el vaso de la piscina no reúne 
las condiciones obligadas en 
cuanto a su compactación. 
Según unos análisis previstos 
realizadas por el laboratorio 
“Proyex”, existen defectos en la 
resistencia del hormigón, pre
cisando que “de momento”, 
según el concejal”, no llega a 
un nivel del 50%.

‘El tiempo nos ha dado la 
razón”

Martínez Simón aseguró que 
de confirmarse estos fallos “se 
suspenderán las obras y toma
remos medidas contra la empre
sa. Ya no nos importan los pla
zos, sólo nos preocupan las con
diciones de las instalaciones”, 
al tiempo que concretó que “es
tos imprevistos le pueden pasar 
al Ayuntamiento como ha todo 
el mundo. Lo único que ocurre 
es que aquí hacemos controles 
de calidad y exigimos certifi
cados. Si esto ocurre en unas 
instalaciones privadas, la piscina

Estas instalaciones tienen un presupuesto de 150 millones, sufragado por el Ayuntamiento y la Junta, luis miguel

I

“Con las adjudicaciones directas ocurren cosas 
como éstas o como las del Circuito, que se 
ha terminado pero en unas condiciones que 
obligan a invertir otros 20 millones en una 
nueva capa de asfalto porque el firme cedió”

se agrieta por no haber tomado 
medidas a tiempo”.

Por su parte, el concejal de 
IU José Eduardo Martínez 
Valero maiíifestó que “por des
gracia, el tiempo nos viene a 
dar la razón, porque ya dijimos 
en el Pleno que no entendíamos 
las prisas, pues todo hacía pre
suponer que la piscina no esta
ría dispuesta para este verano. 
Nosotros no votamos en contra 
del proyecto, ya que conside
ramos que la piscina, y más que 
se pudieran hacer, es necesaria. 
Mi Grupo se opuso a la adju
dicación directa, porque lo 

correcto es un concurso público 
y la empresa que mejor oferte 
que se lleve las obras”.

En este aspecto, subrayó que 
“últimamente lo que está 
ocurriendo es que el equipo de 
gobierno sólo está por las adju
dicaciones directas y luego 
ocurren cosas como éstas o 
como las del Circuito, que se 
ha terminado pero en unas con
diciones que obligan a invertir 
otros 20 millones, que vuelven 
a salir del Ayuntamiento, por
que hace falta otra capa de 
asfalto, al ceder el firme el día 
de la inauguración”.

^^Sólo son 
excusas^^

EI portavoz del PP, 
Grupo que apoyó los cri
terios del PSOE en la 
adjudicación de estas 
obras, manifestó que “los 
problemas de calidad 
pueden existir, pero sólo 
son excusas ante el 
incumplimiento de los 
plazos”.

González Moraga ase
guró que “confiamos en 
el equipo de gobierno, a 
quien correspondía la 
gestión y la adjudicación, 
pero esto nos servirá 
como lección para próxi
mas veces, ya que cuando 
se propone una adjudica
ción directa hay que saber 
con que empresa se la 
están jugando”.
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Según Mata, un nuevo proceso judicial sería estéril al no revocar el fallo ni paralizar las votaciones 

‘‘UGT incurriría en otra temeridad si 
recurre la sentencia de los preavisos”

Para CC.OO. sólo se aplicó el decreto electoral que fue redactado en el propio despacho de Saracibar

Detenido el 
presunto autor 
de un homicidi 
frustrado en 
Pozo Lorente

Juan A. Mata afírmó ayer 
que la predisposición uge
tista de recurrir ante el 
Tribunal Supremo la sen
tencia dictada por la 
Audiencia Nacional sobre 
el contencioso de los prea
visos sindicales ^^sería una 
nueva muestra de compor
tamiento irracional

F. GANUZA

En el transcurso de sus 
declaraciones, el secretario 
provincial de CC.OO. recor
dó a sus colegas de UGT 
que la vía judicial contempla 
la posibilidad de recurrir el 
dictámen emitido por la Sala 
de Vacaciones, pero agregó 
que la interposición de este 
nuevo procedimiento no 
paraliza el proceso electoral 
en marcha al tratarse de una 
sentencia ejecutiva.

A su juicio, una decisión 
de estas características sólo 
contribuiría a enrarecer un 
clima sindical ya muy dete
riorado, además de instalar 
a la central socialista en una 
nueva situación de “irracio
nalidad e irresponsabilidad”.

En esta perspectiva, Juan 
A. Mata observó cierta con
tradicción en la estrategia 
ugetista, “ya que ellos pre
tenden recurrir un sistema 
electoral que se concibió a 
la medida de UGT y que 
nosotros hemos utilizado 
ciñéndonos estrictamente a 
sus disposiciones”.

La mano en el fuego

La renovación de los delegados sindicales se ha convertido en el revés del acercamiento que originó la PSP.

En su opinión, el decreto 
regulador de los procesos 
electivos en el ámbito laboral

no fue confeccionado por 
expertos neutrales del Minis
terio de Trabajo, como era 
preceptivo, “sino que podría 
la mano en el fuego a que 
la normativa se redactó en el 
despacho de Antón Saracibar. 
Además, el fallo de los tri
bunales es tan taxativo que no 
admite segundas lecturas y, 
por su propia inviabilidad jurí
dica, resulta impensable que 
un recurso pueda prosperar 
hasta revocar el pronuncia
miento inicial”.

Respecto a la postura que 
adopte la Comisión Nacional 
de Elecciones Sindicales, 
Mata señaló que por impe
rativo ético dicho organismo

deberá establecer el periodo 
de cómputo entre el 1 de octu
bre al 15 de diciembre, coin
cidiendo con el desarrollo de 
los comicios en todos los sec
tores, exceptuando hostelería, 
y retomando la tradición ya 
asentada en los cinco procesos 
realizados con anterioridad. 
“Introducir cambios en este 
planteamiento, sería echar por 
tierra y desvirtuar lo estipu
lado en la sentencia”.

A pesar del contencioso 
judicial, las veladas amenazas 
sobre una hipotética ruptura 
de la unidad de acción y la 
“injusta” campaña de desca
lificaciones, CC.OO. reiteró 
su oferta de renegociar con

UGT un calendario de elec
ciones normalizado en la pro
vincia de Albacete, a fin de 
que ninguna de las centrales 
se sienta perjudicada o dis
criminada, pero Rufino Galia
no ha preferido dar callada 
por respuesta y se ha limitado 
a desestimar la propuesta en 
una conversación informal con 
José del Campo durante un 
encuentro causal en Almansa.

“Unicamente con un racio
nal acuerdo previo -concluyó 
Mata- estaríamos dispuestos a 
retirar los preavisos, pero 
entretanto no permitiremos 
que se imponga la ley de la 
selva en las empresas. La pelo
ta está en el tejado de UGT”.

La “Fiesta del Donante” se celebrará el 
día 10 en la Caseta de los Jardinillos

LT

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Albacete, como 
ya es habitual, también está rea
lizando los preparativos para la 
Feria que comenzará el próxi
mo día 7 de septiembre. Así, 
el día 10 se celebrará la “Fiesta 
del Donante”, en la Caseta de 
los Jardinillos, cedida por el 
Ayuntamiento de Albacete, 
según informó la presidenta de 
la Hermandad de Donantes de 
Albacete, Mari Carmen de 
Huesear.

Esta fiesta contará con la 
participación de todas las per
sonas donantes de Albacete y 
se celebrará una gran verbena 
amenizada por dos orquestas 
“96 Octanos”, cedida por el 
Ayuntamiento, y “Bellman”, 
contratada por la propia Her
mandad de Donantes de la 
ciudad.

Dentro de la “Fiesta del 
Donante”, que se celebrará en

la Caseta de los Jardinillos el 
día 10, a las 11,30 de la noche, 
todas las personas que asistan 
tendrán opción a participar en 
un sorteo en el que se sortearán 
dos abonos para poder asistir 
a la Feria Taurina de Albacete, 
que tendrá lugar durante los 
días de la Feria.

Los abonos han sido donados 
por 13 empresa propietaria de 
la Plaza de Toros, así como 
también se obsequiará a todas 
las personas que asistan a la 
esta fiesta.

Las invitaciones para poder 
asistir a esta “Fiesta del Donan
te” pueden recogerías en la sede 
de la Hermandad de Donantes 
de Sangre de Albacete, en hora
rio de oficina que se encuentra 
en el Hospital General, a partir 
de hoy mismo.

Los días 8 y 9 de septiembre 
también estará abierto por la 
mañana para todos los que 
quieran pasar a recoger sus 
invitaciones. La Hermandad de Donantes prepara la “Fiesta del Donante”.

Según el parte de incidei 
del pasado día 27, facilitad( 
el Gobierno Civil de Alba 
en el que se recoge que fo 
de la Policía Judicial de la Jfl
dad de la Guardia Civi jí/i 
Albacete, procedió a la d ^jp 
ción de P.M.C., de 60
jubilado, natural y vecin( 
Pozo Lorente. A esta per 
se la detuvo como pres 
autor de un delito de homii
frustrado en su convecino

ñei

es| 
ajoal pincharle con una navaj 

un ojo, por lo que el 
vecino tuvo que ser traslai '.^ 
al Hospital General de / ’ ^' 
cete, donde una vez curad .^' 
las heridas pasó a su domi ’''^‘
Las diligencias instruidas fuá 
entregadas en unión del t 
nido, en el Juzgado de Insi
ción de Casas Ibáñez.

fOC. 
¿ayc 
Ayul

Por otra parte, en el pu ^^ 
de Tobarra, J.J.R., gerenti “^I 
la fábrica de confección y * ®’’

del

e:talones, situada en la calle 
cipe de Asturias, número 
de la localidad de Tob ^^^ 
denunció que autores desc ^i®^
cidos le habían sustraído 
establecimiento de confeo fuer
la caja sonadora del sistem 
alarma, valorada en 4»'^ 
pesetas.

También, en el Puest(
as, a 

un 
¡el cAlmansa, A.R.F. denunció 

autores desconocidos le su ®P
jeron de una casa de ca ^'^ 
de su propiedad, un teles ^5^
marca “Elbe”; un radio-ca ®P 
te, marca “Marx” y 200 ^®h 
tuchos de la marca “Saga” ^\ A
rado todo ello en unas 3C abid<

pesetas, según informó ^^ 1' 
Gobierno Civil de AJbacet®^

Bran
Incendio 1 ^^o 

---------------------------------------- A es:
Por otro lado, a las 18 waí^ 

del pasado día 27, se prodíesj 
un incendio en el - paraje dep re 
minado “Los Calderones”, c 
tro del término municip^gún 
Liétor, al parecer el fue®difí(
propagó de forma fo 
debido a una chispa elé( 
producida por una torm áller<

es

El citado incendio afee ser
unas 2 hectáreas de pin 
monte de chaparral, qued rayó 
extinguido a las 19 horas des, 
la extinción del incendio —

S

ticiparon varios equipos!;
SEPEI, dos avionetas y fuÉ 
del Cuerpo de la Guardia 9 Q 
Las diligencias de este incá rgr 
se entregaron en el Juzga® 
Instrucción número 1 de Hd tú , 
según el parte de incidemumina 
facilitado por el Gobierno Q?^ y°
de Albacete. iar y c

Por otra parte, fue detelsny c 
por fuerzas del Puesto dl*g’JJJ 
Guardia Civil de Alni8|jgrad¿ 
G.B.S., de 26 años, vecino nar, □ 
esta localidad, como 
autor de una tentativa de r 
en una cristalería, situad! seres c 
la Plaza Salvador Allá Wua. 
número 7, de la rnencion ^^Pa^
localidad. ción tr(

Las diligencias de 
han sido entregadas junB .faa' 
detenido, G.B.S., de 26 
en el Juzgado número 
Almansa, según se reco 
el parte de incidencias del 
do día 27.

Weil q
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preparativos de la Feria

itor 
cid 
i

Los ciudadanos que fueron a adquirír ayer sus localidades protestaron porque los primeros sitios estaban ya reservados

El alcalde se reserva 100 entradas del
‘' Espectáculo de M. Borrajo para autoridades

El PP e IU censuraron esta política de la Alcaldía que no es discutida en la comisión de Feria

«fij primeros ciudadanos que fueron ayer al 
le la 10 Municipal a adquirir sus entradas para 

Civi aferentes espectáculos que tendrán lugar
•a df míe ¡a Feria en la Caseta de los Jardinillos 
^0 í ^sron sorprendidos porque las primeras 
ecinc

mesas para la actuación de Moncho Borrajo, 
el próximo día 7, estaban ya reservadas. Algunos 
de estos ciudadanos hicieron llegar sus quejas 
a LA TRIBUNA, poniendo de manifiesto su 
indignación por unas reservas que no entendían

estuvieran ya hechas el primer día que las entra
das se ponían a la venta. El Servicio de Cultura 
y Feria confírmó a este diario que 100 localidades 
para el espectáculo del humorista estaban reser
vadas antes de abrise la taquilla.

Eva CAÑAS

lomi 
:ino 
lavaj

espectáculo que Moncho 
ijo ofrecerá el próximo día 

el ¡Kba de apertura de la Feria, 
aslaí 1 Caseta de los Jardinillos, 
jg 3 ser presenciado por un 

de 1.569 espectadores.
lomiÍ'''*^°5 ^” mesas de cuatro, 
asful;^^° personas, según ade- 

aayer el Servicio de Cultura 
t^yuntamiento de Albacete, 

a embargo, no han sido

Jel ( 
■ Ins

;1 pi^5 ^ ^^ venta en las taqui-
rent 
ny 
illej 
ero

del Teatro Municipal estas 
) entradas, ya que 100 de 
¡ estaban ya reservadas 
< de iniciarse la venta en

Tobípde ayer.
jefe del mencionado SerJese 

lido , Ginés Ortuño, admitió 
ifedf'*^’’^ c’^^^ ^^ denuncia de 
Item ® ciudadanos sobre la exis- 

4( a de localidades ya reser- 
is, al tiempo que confirmó

est( 
ició

un total de 100 entradas 
el espectáculo de Moncho

. su rajo han sido reservadas 
cj*^la Alcaldía.

elew^ espectáculo de Moncho 
)-cJ^P coincide con el día de

En el primer día de venta de las entradas no se formaron colas, luis micuel

pbalgata de apertura, cere- 
aa que concluye, como ya 
abido, en el Recinto Ferial,

má ^^ las autoridades partici- 
xtei Bs en el “cortejo” terminan 

f brando una cena en uno de 
p salones de este Recinto. 

“j( i esas autoridades que se 
8 W'an participen en la cabal- 
preñes para las que la Alcaldía 
e fle reservadas las 100 loca-

se ponen a la venta el mismo 
día 7, en las taquillas, de la 
Caseta de los Jardinillos.

Censura

5” jjdes del espectáculo, 
ip^gún Ginés Ortuño,

o 
lé 
rme 
fe 
)Í 
e

es
difícil que todas estas loca- 
es estén en las primeras 

, aunque derivó en los 
Heros la responsabilidad, 
ser éstos quienes reparten 
entradas. Ortuño también 
ayó que de estas 100 loca- 
es, las que no se utilicen

Tanto el portavoz del PP 
como el de IU, José Miguel 
González Moraga y José Eduar
do Martínez Valero, respecti
vamente, censuraron esta actua
ción y la política seguida por 
el alcalde en este sentido, ase
gurando que la comisión de 
Feria no tienen conocimiento 
sobre este asunto. Para ambos, 
esta reserva tan numerosa es 
excesiva, porque sólo se ciñe 
al ámbito provincial, entre dipu
tados provinciales, regionales y 
nacionales de Albacete, el

gobernador civil y los respre- 
sentantes militares, siendo 
benevolentes en el caso de que 
se pretendiera obsequiar con 
estas atenciones a personalida
des llegadas de fuera de Alba
cete, “algo que no ocurre en 
este caso”.

El portavoz del PP dijo que 
“ya hemos expresado nuestras 
quejas sobre esto otros años, 
pero nunca hacen caso. Mi Gru
po ya anunció que la actuación 
de Moncho Borrajo, por ser una 
de las que se preveía más soli
citada por el público, se tras
ladara a otra fecha, y el día 
7, al tener que corresponder 
con las autoridades, se supliera 
el espetáculo de la Caseta por 
otro más flojo”.

Incluso, González Moraga 
fue más allá y recordó “como 
el año pasado, durante esa cena 
después de la cabalgata, el alcal
de regalaba entradas a quien 
se las solicitaba”.

Por su parte, el concejal de 
IU aseguró que “es una política 
en la que estamos totalmente 
en contra porque es censurable 
en todos lo sentidos. Desde lue
go, mi Grupo exigirá respon
sabilidades de la persona que 
lo ha decidido, porque esto vie
ne a sumarse al despilfarro que 
supone esa cena que se celebra 
después de la cabalgata. No 
valen argumentos de prestigio 
e imagen. La Feria se promo
ciona por su calidad y su 
participación”.

Igualdad de 
oportunidades

El concejal de IU, José 
Eduardo Martínez Vale
ro, considera que esta 
política de reserva de 
entradas “es una vergüen
za y un disparate, porque 
quien quiera una de esas 
entradas que haga cola 
como el resto de los ciu
dadanos y las pague. En 
estos casos, como en 
otros muchos, tiene que 
haber igualdad de opor
tunidades, y los cargos 
públicos somos los prime
ros que debemos dar 
ejemplo, con acciones de 
honradez, honestidad y 
austeridad, de lo contra
rio hacemos un flaco 
favor a los ciudadanos”.

Hay que tener en cuen
ta, según los representan
tes del PP e IU, que los 
concejales no reciben 
entradas para ninguno de 
los espectáculos, y sólo 
obtienen localidades para 
las corridas de los toros 
durante la Feria.

Sobre las entradas para 
los espectáculos taurinos, 
el portavoz del PP matizó 
que “el alcalde, de las 60 
entradas que el Ayunta
miento tiene como pro
pietario de la plaza de 
toros, las que sobran del 
reparto entre la Corpo
ración, las regala a los 
jubilados y lo único que 
ocurre es que los clubs 
creen que las obtienen 
por el alcalde y no por 
el Ayuntamiento. De esta 
forma, se disvirtúa total
mente el mensaje”.
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aq ORACIONAL 
j^ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
leoninas todos los caminos para 
oll^ieyo alcance mi ideal. Tú que 

j re das el don divino de perdo- 
j'af y olvidar el mal que me ba

ta ín y que en todos los instantes 
di íe mi vida estás conmigo, yo 

ÍJiero, en este corto diálogo, 
Jgradecerte por todo y confir- 

tfehar, una vez más, que nunca 
enHuiero separarme de Ti por ma- 
, lyor que sea la ilusión material, 
íjíleseo estar contigo y todos mis 
‘Rieres queridos en la gracia per- 
leyltotua. Gracias por tu misericor- 
ojifa para conmigo y los míos. (La 

l>ersona deberá rezar esta ora-
íión tres días seguidos sin decir 

? 1 si pedido; dentro de tres días 
iK ^rá alcanzada la gracia por más 

difícil que sea. Publicar en cuan
to se reciba la gracia).a

Agradece las gracias alean--g
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PELDAN
su INSECTICIDA PARA TALADROS Y 
HEUOTHIS EN AAAIZ

Distribuido por:

* El un producto DowElanco

Teléfono; 21 53 50 
Albacete

EMPRESA CONSTRUCTORA Y PROMOTORA 
LIDER EN CONSTRUCCION

Necesita

VENDEDORA
Con experiencia mínima de un año, con 
conocimientos de Informática y admi
nistración.
Edad: entre los 20 y 25 años.
Teléfono: 23 89 01
Dirección: Tesifonte Gallego, 14 Entre
planta.
Preguntar: Sra. Villena.
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Algunos abonados recibieron facturas desorbitadas y se denegaron sus solicitudes de revisión de contadores

Hidroeléctrica interrumpió el suministro 
a treinta parcelas sin previa notificación
*^La empresa se embolsa el dinero del enganche y el operario recibe una prima adicional”, según Clemente

Una treintena de parcelas 
ubicadas en la urbanización 
albacetense de “Los Juncos” 
sufrieron ayer la suspensión 
del suministro de energía 
eléctrica sin que, al parecer, 
los abonados recibieran la 
preceptiva notifícación del 
corte de Hidroeléctrica.

F. GANUZA

Actuando como portavoz del 
colectivo afectado y como parte 
reclamante, el abogado Enrique 
Clemente aseguró que la 
interrumpción del suministro se 
efectuó obviando la norma 
reglamentaria del aviso previo 
y procediéndose a la desco
nexión de la red de baja tensión 
sin requerirse las explicaciones 
de los usuarios a fin de subsanar 
posibles equivocaciones.

Todo parece indicar que 
Hidroeléctrica Española autori
zó los cortes alegando que estos 
abonados no hicieron efectivos 
los importes de sus recibos, 
pero éstos replican que la fac
turación no se realiza con la 
periodicidad exigible en el con
trato de adhesión y la recepción 
de las órdenes de pago suele 
producirse con posterioridad a 
las fechas señaladas de ingreso.

Se da la circunstancia de que, 
para reponer el suministro, 
Enrique Clemente se vio obli
gado a satisfacer entonces una 
transferencia de 100.000 pesetas 
por el consumo doméstico de 
cuatro meses, cuando la cuantía

Guía

EXPOSICIONES

* “Las mujeres en el medio rural”, exposición 
de fotografía;

- del día 3 de septiembre, al 15, en el Museo 
Provincial.

* Exposición de pintura de Lucía García García, 
la muestra consta de 21 óleos, donde destacan los 
paisajes, los desnudos femeninos y la fiesta taurina;

- hasta el día 31, en la Casa de la Cultura de 
Elche de la Sierra.

* Exposición de Alfonso Quijada, se inaugurará 
el día 4 de septiembre, a las 8 de la tarde en 
el Centro Cultural de La Asunción.

* III Bienal “Ciudad de Albacete” de pintura, 
inauguración el día 2 de septiembre en el Museo 
de Albacete.

CINE

* Programación de cine de la Casa de Cultura 
de Elche de la Sierra;

- día 31, proyección de “Proyecto X”, a las 10,30 
de la noche.

XXXV FESTIVAL DE ALBACETE 

Programación del XXXV Festival de Albacete. 
Todos los espectáculos empezarán a las 11 de la , el grupo “Agada” que representarán “Cuentos de
noche;

- días 30 y 31, la Compañía de Teatro Lope 
de Vega representará la obra “Calígula”, de Albert 
Camus, dirigida por José Tamayo. En el Recinto 
Ferial.

- días 4 y 5 de septiembre, actuación de la Orques
ta y Coros Nacionales de España, en el Teatro 
Carlos II1.

El día 4, la orquesta y coros interpretarán “Ré
quiem”, de Verdi, bajo la dirección de Miguel Angel 
Gómez Martínez. Actuarán los sólitas Ljubov Kazar- 
novskaya, Alicia Nafe, Keith Lewis y Lika.

El día 5, la orquesta interpretará, también bajo 
la dirección de Miguel Angel Gómez Martínez, la 
sinfonía número 41 en Do mayor K. 551 “Júpiter” 
(W.A. Mozart), en la primera parte; en la segunda.

ti

La facturación se consigna por estimaciones subjetivas y no a través de lecturas exactas del contador.

habitual suele rondar las 7.000 
pesetas, considerando que no 
realizaba actividades industria
les y sólo tenía conectados los 
electrodomésticos de uso 
corriente y puntos de luz.

Aunque los ciudadanos tie

sinfonía número 1 de G. Mahler.

TEATRO

* Actuación del grupo de guiñol hellinero 
“Cachiporra”;

- día 29, a las 8 de la tarde, en el local de 
la cooperativa de Cenizate.

FIESTAS

* Programación de las fiestas de Tarazona de 
La Mancha, que se celebrarán hasta el día 29 de 
agosto, en honor a San Bartolomé;

- día 29, trofeos de chinos y petanca por la mañana. 
A las 5 de la tarde, natación, fútbol y a las 9, 
fiesta en el Club de Jubilados. A las 12, verbena 
popular con traca y trueno final anunciando el final 
de la fiesta.

* Programación de la Feria y Fiestas de Salobre 
que se celebran el día 29;

- día 29, a las 7,30 se celebrará misa y procesión 
en honor al patrón “El Sagrado Corazón”; a las 
8, concierto de la Banda Juvenil de Santa Cecilia 
de La Gineta.

* Programación de las Fiestas del Cristo 90 en 
Madrigueras, hasta el 27 de agosto;

- día 31, a las 8 de la tarde, teatro infantil con 

la Media Lunita”.
- día 1 de septiembre, a las 20,30, fútbol entre 

el Madrigueras U.D. y Quintanar Ú.D. A las 23,30, 
concierto de rock con “Franky Frank y Ritmo Pro
visional” y “Travesía7”.

* Programación de la Feria de Almansa, hasta 
el día 2 de septiembre;

- día 29, a las 8 de la tarde, en el templete 
del jardín, teatro infantil. Actuación del grupo “La 
pajarita de papel” que representará la obra “El país 
del engaño”, galardonada con el premio internacional 
de teatro “Hans Chistian Andersen”. A las 22,30 
horas, Gran noche de jazz, con las actuaciones de 
Max Suñe Trío, Cimo Tébar Jazz Group y Jorge 
Pardo.

- día 30, a las 5,30 de la tarde, en la Plaza

Sentimiento i 
indefensión

Indignado por la “q 
cortesía e ineptitud” 
los funcionarios 
Hidroeléctria, Cierne 
agregó que incluso en 
supu’estos injustificado’ 
usuario debe pagar ui 
3.000 pesetas por dej 
chos de enganche a la n 
general, además de 

nen el derecho a solicitar la 
verificación de los contadores, 
la petición de este demandante 
para que se llevara a cabo la 
inspección de su instalación 
eléctrica nunca fue atendida por 
los organismos, competentes.

energía gastada no coni 
nicada en su momená 

Aunque el usuario a 
te de saldar la cuai| 
pendiente, esa corteé 
prácticamente inev¡t^ 
ya que, al parecer, el op 
rario obtiene una prin 
adicional por desconexj 
ejecutada. También 
inusual que el restabled 
miento del servicio se re< 
lice el mismo día, aun^ 
queden subsanadas y 
causas que lo originar^ 
porque sólo hay ui 
empleado disponible.

“Denuncio -conclu^ 
la pasividad administA 
va ante los derechos lesw 
nados de los ciudadai^ 
que falsamente quedjí 
como unos sinvergüena 
que no quieren paga^ 
el sentimiento de indefa 
sión frente a los ineS 
mables perjuicios socia 
que acarrea una decisra 
unilateral de un mono® 
lió que, revestido de un 
legalidad teórica, te olí 
ga a callar porque tie 
la sartén por el man
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de Santa María, “tarde flamenca” a cargo del cua 
local; Diego Poveda, Ramón de Algeciras, Euge 
Mínguez, El Duque, María Teresa y la ronda 
juvenil “El progreso”. Al toque, Ramón Oriola. Arfl! 
ta invitada. La Milonga. A las 10 de la noche, teá 
infantil en el templete del jardín, con la actuacB 
del grupo “P.T.V.-Clowns”, con la obra “Lol 
recuerdos”. A las 10,30 de la noche, en el 
deportivo Municipal, actuación de Victor Manu( 
y Ana Belén. ;

- día 31, a las 11 de la mañana, en la Casa o 
Cultura, inauguración de la exposición del centj 
excursionista “Meca”, que permanecerá abierta 
el día 2 de septiembre. A las 12 del mediodía,! 
el jardín, actividades y juegos para los niños, j 
las 7 de la tarde, en la Casa de Cultura, proyecto 
de “La escalada al Mont Blanc”, por el centro excu 
sionista “Meca”. También a esa misma hora, festw 
de danza, con los grupos “Anda Jaleo”, ballet “01 
nados” y la participación del grupo de Scandiaii 
“Louise”. A las 10,30 de la noche, II EnciieiA 
de Corales, con la participación de Caudete, ViJai# 
bledo y Almansa. A la misma hora tendrá lug! 
una verbena amenizada por “Jesús” y en la qt- 
se realizará la elección de la reina de la Tercj 
Edad Feria-90.

- día 1 de septiembre, a las 8 de la mañafil 
en el Pabellón Polideportivo, doce horas de fút^ 
sala. A las 5,30 de la tarde, II Trial Indoor “Cas® 
de Almansa”, organizado por el Moto-Club Alma! 
A las 7 de la tarde, en la Casa de Cultura, proyecJ 
de vídeos de escalada, por el grupo “Meca”. 1
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CURSOS
1

* Curso de gimnasia de mantenimiento.
- hasta el 7 de septiembre, en Elche de la S>®l|,^

INFORMACION CULTURAL isóficc

Punto de Información Cultural (P.I.C.) 
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Ministerio de Cultura; diner 
explic- en la Biblioteca Pública del Estado, calle

José de Calasanz, 14, quinta planta. Teléfono 23-8^ eje^j
De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas. que
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1^^^^ Reinas y damas en Parque-Sur: Lorena Estrada, Lorena Sánchez y Carmen Aparicio, y M" Dolores Pastor, Rosana Sánchez y Cristina Tébar.

jgf¿j Para el próximo día 2 hay prevista una excursión al Pantano de Alarcón y un concurso de pesca
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Se inaugurará la Plaza Padre Damián 
en las fíestas del Barrio Parque Sur

Luis Parreño pronunciará el pregón de los festejos del Barrio de la Feria, el próximo viernes
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El próximo viernes, día 31, darán comienzo las fíestas 
del Barrio Parque-Sur y ¡as del Barrio de la Feria 
‘^La Noria^, que se prolongarán hasta el 2 de septiembre. 
Los pregoneros de ambos festejos serán el alcalde de 
Albacete, José Jerez y el subdirector del diario LA 
TRIBUNA, Luis Parreño, respectivamente.

LT

Con el acto de la procla
mación de las reinas y damas 
de las fiestas, comenzarán las 
fiestas del Barrio Parque-Sur 
a las 20,30 horas del día 31. 
Media hora más tarde, será 
inaugurada la Plaza Padre 
Damián, y realizará el pregón 
de los festejos el alcalde de 
Albacete, José Jerez Colino. 
Seguidamente, se quemará 
una traca. La primera jomada 
festiva finalizará a las 23,00 
horas, con una verbena que 
amenizará la orquesta Rialto.

El sábado, 1 de septiembre, 
se celebrará un campeonato

Un albaceteño edita 500 ejemplares de 
su libro ^^El dinero se viste de rey”

F.I.

- El albaceteño Juan Carlos 
Escobar Milla, es el autor y edi- 

e tor de la obra “El dinero se 
viste de rey”, “un ensayo filo
sófico sobre temas que preo- 

- cupan al hombre de hoy, como 
la política, la influencia del 

jdinero, la vida, el amor, etc.”, 
•explicó el autor.
J Escobar Milla ha editado 500 
¡ejemplares de su propio libro, 
¡que ha distribuido por varias 

de truque a partir de las 8,00 
horas. A las 11,00 horas habrá 
un maratón infantil, y una 
hora más tarde se hará una 
carrera de sacos. Por la tarde, 
a las 18,30 horas se disputará 
un partido de fútbol entre 
C.D. Pilar contra Parque Sur, 
en el Campo del Sepulcro. La 
orquesta San Petersburgo 
intervendrá en la verbena que 
tendrá lugar a partir de las 
23,00 horas.

Por último, el día 2 de sep
tiembre, se realizará a las 6,00 
horas una salida al Pantano 
de Alarcón desde la Cafetería 
“Compre bien”. Posterior
mente, se celebrará un con

librerías de Albacete y que 
escribió con el objetivo de “en
tretener y propiciar la reflexión 
en los lectores sobre cuestiones 
vitales que a todos nos inte
resan”.

La obra consta de cuatro par
tes, cada una de las cuales está 
dividida en 12 capítulos. “Vida 
y sufrimiento”, “L.a mentalidad 
nacional” y “La clase alta”, son 
algunos de los títulos de los 
temas que Juan Carlos Escobar 
desarrolla. 

curso de pesca, organizado 
por C.D. de Pesca Albaceten
se. A las 20,00 horas habrá 
una actuación de coros y dan
zas a cargo del grupo infantil 
Parque Sur. Una hora más tar
de se efectuará la entrega de 
trofeos de los campeonatos y 
concursos.

El grupo de danzas Albasit 
realizará una exhibición de su 
folklore a las 21,30 horas, que 
precederá a un concurso de 
baile que tendrá lugar a las 
22,00 horas. Una hora más 
tarde se quemará otra traca 
que anunciará el cierre de las 
fiestas.

Manuel Caballero, destacado

El torero Manuel Caballero 
ha sido elegido por la Aso
ciación de Vecinos de la Feria 
“La Noria”,^“Personaje Des
tacado” de este barrio, que 
empezará a celebrar sus fiestas

“Mi libro está hecho de 
reflexiones personales, que me 
he ido forjando a través de la 
lectura de varios autores ale
manes, principalmente, de Her
man Hesse, de Nietzsche, y de 
la experiencia de la vida”, 
señaló.

M** Lourdes Serrano Simón 
es la autora del diseño de la 
portada, y a quien va dedicada 
la obra de Escobar Milla.

“El dinero se viste de rey” 
es la primera obra que Escobar 

también el próximo viernes, a 
partir de las 20,30 horas con 
un pasacalles de la Banda San 
Pedro-Mortero. El pregón de 
los festejos correrá a cargo de 
Luis Parreño, a las 21,30 horas. 
Media hora más tarde, se rea
lizará la entrega de trofeos de 
los campeonatos de truque, 
dominó y fútbol, y se dará el 
título de “Destacado del 
Barrio” a Manuel Caballero. 
Después habrá una verbena.

La jornada festiva del día 
1 de septiembre estará dedi
cada a los niños, que contará 
desde las 11,00 hasta las 21,00 
horas con las siguientes acti
vidades: carrera de sacos, con
curso de pintura, fútbol-sala, 
maratón popular y una vuelta 
ciclista. A partir de las 22,30 
horas, verbena popular.

Las fiestas del barrio fina
lizarán el próximo día 2, con 
una chocolatada, a las 10,00 
horas.

Milla publica, “aunque mi dedi
cación a escribir sobre temas 
propios de la Filosofía viene de 
muy atrás”, añadió.

Según explicó el autor, de las 
cuatro partes de que consta su 
libro, “la primera y segunda 
ofrecen un matiz más filosófico; 
la tercera es la más actual, ya 
que se centra sobre cuestiones 
políticas del momento, y en la 
cuarta se esbozan las conse
cuencias de la influencia del 
dinero”.
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Regadíos para Albacete y Cuenca.

El Gobierno 
regional defiende 
ante el Supremo 
las 50.000 has. 
de regadío

EFE

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha se personará como par
te coadyuvante en el recurso 
presentado ante el Tribunal 
Supremo por la Generalitat 
Valenciana contra el Real 
Decreto que aprobó la puesta 
en regadío de más de 50.000 
hectáreas en las provincias de 
Albacete y Cuenca.

Así lo acordó el Consejo de 
Gobierno de la Comunidad 
Autónoma, que durante los últi
mos meses también se ha per- 
sonado ante el Supremo tras 
los recursos contenciosos-admi- 
nistrativos presentados por al 
menos cuatro comunidades y 
colectivos de regantes valen
cianos.

El Real Decreto recurrido 
tanto por el Ejecutivo valencia
no como por las asociaciones 
de regantes de esta comunidad 
autónoma fue aprobado por el 
Consejo de Ministros el 28 de 
julio de 1989, por el que se 
declaró de interés general para 
la nación la transformación en 
regadío de unas 50.000 hectá
reas de La Manchuela centro, 
en Cuenca y el Canal de 
Albacete.

En la última reunión del 
Consejo de Gobierno se facultó 
al consejero de presidencia, 
Alejandro Alonso, a designar al 
letrado defensor de los intereses 
de Castilla-La Mancha ante la 
sección séptima de la Sala de 
lo Contencioso-Administrativo 
del Tribunal Supremo, que lleva 
el caso.

Nidos de cigüeñas

Por otra parte, el Gobierno 
de Castilla-La Mancha acordó 
también establecer una serie de 
ayudas económicas para los 
dueños de aquellos edificios en 
los que existan nidos de cigüe
ñas y hagan mejoras para su 
conservación.

Estas ayudas consistirán en 
sufragar la totalidad del importe 
de las obras realizadas para 
apuntalar casas, torres u otros 
edificios en los que haya riesgo 
de que el nido se caiga, así 
como para el arreglo de los mal
trechos, traslado de los mismos, 
o la instalación de nidos arti
ficiales sustitutivos cuando no 
sea posible realizar algunas de 
las acciones anteriores.
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AXXV Festival de Albacete

‘‘Nadie es tan extremado como Calígula, nadie tan tierno ni cruel como él, tan hombre ni tan mujer, tan hombre ni tan niño..?’.

mor

hast

kní

ItXCe

[le c 

h^' 
lese 
|bum

jdeci 
de 
libei 
un , 
gen^ 
char

Iliger 
1^^ jhace 

que 
ma

[ aell 
buei 

i base
P.

La obra se representa mañana y el viernes en el Recinto Ferial y está dentro de la programación del XXXV Festival de Albacete 

Calígula, la esencia de un célebre emperador 
romano, extremado, tierno y cruel a la vez

**EI cine es algo más abstracto^ lo vives las veinticuatro horas al día, el teatro exige otra ceremoniaf Calígula necesita espectadores^’
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Inteligente, seguro de lo que quiere y controlando 
cada paso de su carrera, Imanol regresa al tea
tro, como un desafío personal para recuperar 
una asignatura pendiente desde hacía diez años, 
a la vez que culmina su transformación de ^'actor 
galán a actor de calidad’^ Ataviado de Calígula,

Imanol Arias parecía más romano que Claudio, 
pero más de 3.000 personas aplaudimos en el 
Teatro Romano de Mérida fervientemente y con 
insistencia al fínal de la representación de Calí
gula, escrito en 1939 por el francés Albert Camus 
y dirigido por José Tamayo. En el reparto hemos

de destacar la fuerza y convicción de Abel Folk 
en Quereas y Ana Marzoa como Cisonia. Los 
albacetenses podremos disfrutar de esta pieza \ 
teatral única, que se representará mañana yj 
el viernes en el Recinto Ferial dentro de la í 
programación del XXXV Festival de Albacete.

P. 
nue\ 
res,. 
tado 
men

R 
si nc

C. GARCIA/J. LORENZO

El año pasado representó con 
éxito la “Comedia sin título” 
y este año debía llevaría a los 
escenarios de París y Nueva 
York pero no podrá hacerlo, 
en octubre rueda una película 
en el Pirineo con Kirk Douglas 
y Gérard Depardieu. En los 
próximos días estrenará su últi
ma película “Al fin solos” con 
Victoria Abril de Eduardo 
Campoy y prepara la segunda 
parte de la serie “Brigada 
Central”.

Piensa que a la hora de subir
se a un escenario no está defor
mado por el cine, “los ensayos 
me ayudan mucho a ponerme 
en mi punto”; se considera un 
actor bastante histriónico, afir
ma que en esta profesión hay 
que arriesgarse mucho, ahora 
proyecta dirigir cine.

P.- El 1990 es un gran reto 
trasformarse en Calígula, ¿ 
sigue válido en la actualidad el 
Calígula escrito por el francés 
Albert Camus en 1939, es una 
reflexión a la libertad actual?

R.- Tiene una vigencia y la 
prueba está en el público, es 
una obra hecha por un joven 
que vomita, no escribe, vomita 
y cuando un gran escritor vomi
ta, vomita cosas preciosas y cla
ro eso no tiene tiempo. Además 
dice verdades como puños y la 
gente las escuchgi, es curioso 
como la gente escucha este tex
to y lo entiende.

En el estreno yo he probado,

he hecho la maldad actoral de 
darme mi tiempo y es terrible, 
salgo despacio para ver si la 
gente entraba en el texto y han 
tardado dos minutos, con pau
sas larguísimas -cuando vengo 
de andar tres días- y lo hacía 
despacio para darles tiempo a 
entender la cara, la locura, los 
movimientos, ¿qué le pasa a 
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“Cada día tengo una personalidad más opaca para los papeles que interpreto”.

este hombre?; y lejos de ver, 
no, no se han entregado, algo 
tiene este texto en este país, 
algo tiene.

P.- ¿qué diferencia encuen
tras al final de un trabajo entre 
la repuesta inmediata del públi
co y el cine?

R.- Realmente el cine es algo 
más abstracto, el cine es impor

tante en la medida que lo rue
das y lo vives veinticuatro horas 
al día y el teatro exige otra cere
monia, además, Calígula con
cretamente necesita espectado
res. Yo siempre he dicho y no 
soy el primero, ya lo dijo 
Gerard Philippe, que cuando se 
ensaya Calígula es como un 
laboratorio, no sale Calígula,

El secreto 
del éxito

P.- En tu vida profe
sional ¿qué supone tra
bajar con Victoria Abril?

R.- Sí, nos gusta mucho 
trabajar juntos, es una 
bestia trabajando, es una 
máquina que te pone en 
funcionamiento, te da 
marcha, es muy talentosa. 
Yo no la veo nunca fuera 
de rodaje, pero rodando 
es una fiesta, se produce 
química y cuando la hay 
puede pasar cualquier 
cosa. En la última pelí
cula que hemos hecho 
juntos “Al fin solos”, 
nuestra relación es her
mosísima, va a tener un 
éxito brutal y el secreto 
está en que se produce 
química. La historia va de 
un tipo que está con una 
ciega y le van ocurriendo 
cosas maravillosas. 

sale y empieza a vivir el primer í 
día que tiene espectadores. 
Cuando Calígula coge vida por 
sí mismo y se te olvida todo; 
y respiras sin pensarlo y sufres 1 
y vives, es una experiencia que í 
sólo se da con el público y ; 
media hora antes, a pesar de ; 
lo duro que es decidir. Hacerlo J 
quiero hacerlo porque si no, no í 
sale.

P.- ¿Dónde has escarbado 
para la caracterización de tu 
personaje?

R.- La caracterización ha sur- 
gido desde Jesús Moncusi, es 
un peluquero de cine que crea ¿ 
personajes, a mí me ayudó a í 
crear El Lute, a Antonio Ban- 
deras le ayudó a crear La Bian- ] 
ca Paloma, etc. Es una persona i 
que trabaja con los actores y j 
crea, ' í

P.- ¿Qué caracterizaba al í 
personaje de Calígula? í

R.- Al estudiar el personaje 1 
nos dimos cuenta que lo carac- i 
terístico de Calígula era el pelo, J 
eso en cuanto a lo externo y i 
luego lo que lleva el personaje , 
es un poco urgar en tus con- í 
trarios, nadie es tan extremado 
como Calígula, nadie es tan / 
tierno y cruel como el, nadie < 
es tan hombre ni tan mujer, j 
tan hombre ni tan niño... y 1 
entonces hay que buscar en lo 
más profundo y sobre todo olvi- í 
darte de ti mismo porque si no j 
saldría un Calígula muy cortito. , 
Y la dramaturgia y el histrio- ’ 
nismo que es la base del teatro, i 
dejarse, el dice: “el poder hasta |
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^j^aSí. XXXV Festival de Albacete
“Cada Calígula es diferente, éste es más un punki que un romántico, supone una ruptura”

6"

I fin, abandonarse”. Hay frases 
e sirven para el actor en ese 
omento que las dice Calígula 
te las dice a ti, abandónate 

asta el final y entonces haces 
;t)uaaaaa!, coges un recorrido 
te vas solo.
P.- ¿En el trabajo de tu per- 

jonaje la gente se encariña o 
le perdona a Calígula sus 
excesos?

R.- Sí, creo que eso está bien 
porque se callan profundamen- 
(e cuando mata también, por
que es la libertad individual y 
la libertad actual siempre tiene 
ese punto de referencia del ser 
humano, es decir cuando a un 
periodista le condenan por 
decir la verdad, aunque lo diga 
de una manera fuerte, es la 
libertad individual. Calígula es 
un personaje reflexivo y si la 
gente no quisierá no le escu
charía, también es el más inte
ligente de los que ahí hay, es 
un tirano inteligente lo que 
hace que la gente le tenga un 
cierto aprecio. Bien es verdad 
que cuando Calígula se aproxi
ma a su muerte la gente asiste 
a ella con una seriedad de decir 
bueno, te ha tocado, te lo has 
buscado.

P.- ¿Habías visto el trabajo 
de José María Rodero en Calí
gula, también dirigido por 
Tamayo?

R.- No, hablé con él y me 
dijo que era un personaje muy 
duro. Cada Calígula es diferen
te y por eso se hace cada vein
ticuatro años, y este Calígula 
es más un punki que un román
tico, una ruptura, yo lo iba 
hacer.

‘Calígula tiene vigencia en la actualidad, la prueba está en el público, es una obra hecha por un joven que vomita”.

"Calígula es un 
personaje reflexivo y 
si el público no 
quisiera no le 
escucharía; es el más 
inteligente de los que 
ahí hay, lo que hace 
que la gente le tenga 
un cierto aprecio

Primer decreto

Hay que exigir al 
Estado que devuelva 
más dinero a la 
cultura de lo que 
recibe, que a través 
de cosas indirectas 
recibe mucho, que 
devuelva, joder, que 
devuelva”
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P.- ¿Qué piensas sobre la 
nueva hornada de jóvenes acto
res, ahora mismo te has enfren
tado a gente joven que real
mente merecen la pena?

R.- Ahí esta el futuro, a ver 
si nosotros podemos hacer más 
por ellos de lo que se ha hecho 
por nosotros. Ahora mismo hay 
una enorme posibilidad, los 
derechos de imagen generan los 
actores a través de las cintas 
de vídeo -una cosa que no había 
hasta ahora- van a porporcionar 
una enorme cantidad de dinero 
que hay que invertir gran parte 
en obras sociales para el teatro; 
y yo que soy el presidente de 
la comisión gestora, fui nom
brado hace unos días y el pri
mer decreto -esto es la primera 
vez que lo digo públicamente- 
que determine es que ese 20% 
de 2.000 millones de pesetas hay 
que dedicarlo a los actores 
mayores, en planes de pensio
nes y en los jóvenes. Hay que 
intentar crear una escuela muy 
selectiva porque las escuelas 
buenas tienen que ser selectivas 
para que salgan actores como 
en Inglaterra, con la seguridad 
de que puedan afrontar cosas 
y darles marcos de trabajo.

P.- ¿Crees que existen ahora 
tiempos difíciles para los acto
res jóvenes?

R.- Ahora no tanto econó
micamente como de desaten
ción, ahora tienen más posibi
lidades de trabajar en un pub 
sirviendo copas por ejemplo, 
tienen más dinero, no pasan 
hambre, lo malo es que nadie 
cree que sea actor un tío joven, 
eres el que diseñas, el que quie-

P.- ¿Qué opinas de ese actor 
joven que tiene que montarse 
ese espectáculo en un pub 
bailando?

R.- Pues esa escuela algún 
día la notara, siempre he dicho 
que Juan Echanove tiene algo 
especial y él hacía eso en los 
pub y es un actor con una 
potencia como la de un volcán, 
partes desde el centro y cuando 
llegas arriba estalla, lo notarás 
si tienes suerte, lo notaras.

P.- Hay grupos, y vamos a 
centramos en Albacete, que 
están luchando con las subven
ciones, ¿qué pasa con las sub
venciones, como las ves tú?

R.- El gran problema es que 
son cortas y entonces sólo sirven 
para cubrir el acontecimiento 
cultural. Se utilizan para acon
tecimientos grandes y el trabajo 
diario no se hace, es ridícula 
la cantidad, sobre todo en pro
vincias, o sea tiene que haber 
más, no hay que cargarse las 
subvenciones. Hay que exigir al 
Estado que devuelva más dine
ro a la cultura de lo que recibe, 
que a través de cosas indirectas

recibe mucho dinero de la cul
tura, que devuelva, joder, que 
devuelva. Pero no para la Opera 
solamente, no, no; para donde 
no va ningún director general, 
ningún gobernador, para donde 
va la gente normal. Es muy fácil 
subvencionar donde van los 
gobernadores y se ponen en su 
palco, no, no, es política de apa
riencias y un gobierno social 
demócrata como éste ni siquie
ra puede permitirse eso, se pue
de permitir otras cosas pero eso 
no.

P.- Volviendo la vista atrás, 
llevas muchos años luchando y 
has triunfado, ¿piensas que 
estabas predestinado para ser 
actor?

R.- Sí, para ser actor sí, el 
actor tiene una predestinación 
y además tiene que tener suerte, 
trabajar mucho y acertar con 
el tipo de actor que quieres ser, 
pero hay una predestinación 
que te hace abandonarlo todo 
en un momento y tener nece
sidad de decir que eres actor 
aunque nadie te-crea. Estudiar, 
prepararle; ahora no hay reper-

torio con lo cual la preparación 
es mucho más fría, no se hacen 
escuelas.

P.- ¿Has tenido suerte?
R.- Sí, siempre he tenido 

suerte, pocas veces me han 
dado trabajos menores y pocas 
veces me han dado trabajos 
imposibles, será porque soy muy 
comunicativo y expreso rápida
mente mi estado y la gente no 
se equivoca nunca, también me 
he arriesgado muchas veces.

Premios y más premios

P.- Sin duda a partir de “El 
Lute” cambiaron las cosas, con
sigues premios y más premios, 
la crítica te felicita, realmente 
te consolidas como un gran 
actor, ¿cómo fue esa evolución?

R.- El Lute seguramente fue 
el primer gran imposible que 
yo hice y a partir de ahí le 
cogí el gusto a esto, al riesgo 
y despues de el Lute todo ha 
tenido un riesgo con mejores 
resultados. Por ejemplo en Bri
gada Central no me acoplaba, 
espero que ahora en la segunda

parte de Brigada Central estar 
mejor.

P.- ¿En algún momento pen
saste lo que podía pasar cuando 
un actor cambia tan radical
mente su presencia y su forma 
de hacer?

R.- Sí, porque me lo decía 
mucha gente, porqué abando
nas la tranquilidad. Si yo pudie
ra vivir dos vidas sería de una 
manera y en la otra vida 
cambiaría.

P.- ¿Tu personalidad se ve 
reflejada en los personajes? 
¿hay alguno que te haya mar
cado como actor o como hom
bre?

R.- Cada día no, cada día 
menos, cada vez tengo una per
sonalidad más opaca para los 
papeles y me alegro. Todos han 
tenido algo, seguramente Calí
gula será uno de esos gordos, 
pero a mí el que más me ha 
marcado en el aspecto personal 
quizá haya sido el la película 
basada en el libro de L. Martín 
Santos, “Tiempo de silencio”, 
la causticidad de este trabajo 
era algo complicado.

Necesidad y capacidad de dirigir cine
P.- ¿i_s posible que se te 

haya q’iedado pequeño el 
mundo de la interpretación en 
el cine español y por ello quie
res ahora dedicarte a dirigir 
cine?

R.- Pequeño no, porque yo 
voy a seguir haciendo cine, lo 
que pasa es que no se pueden 
haeer más de dos películas al 
año, es muy difícil que surja 
otra interesante si no es muy 
especial. Dirigir porque me 
siento capaz, mi película de 
media hora me gustó hacerla, 
pero siempre seré un actor 
que dirija de vez en cuando, 
a mí lo que me gusta es ser 
actor, no tengo deseo de 
poder.

P.- Entonces, ¿estás decidi
do a hacer la película de 
Latinoamérica?

R.- Sí, la película de Lati
noamérica si la voy a hacer.

P.- En cuanto a la de Múgi
ca ¿está más en el aire?

R.- No, no está en el aire, 
también se va a hacer, está 
más retrasada, cada proyecto 
tiene su vida. Daniel quiere 
escribir el primer guión y 
entonces a él le cuesta, nunca 
ha escrito un guión, es un 
escritor muy meticuloso que 
tarda mucho y entonces para 
no precipitamos le dije, bue
no, tranquilo, una película se 
hace cuando se pueda y la 
vamos a hacer cuando se 
termine.

P.- Imanol, ¿qué queda de 
en estos momentos de tus 
tiempos difíciles?

R,- Un concepto de clase, 
además adornado con una cla
se que intento adquirir, dife
rencio la clase social de la cla
se humana. Un tremendo sen
tido de clase.

re montar un grupo.
Para este “particular Calígula” ser actor es su verdadero deseo.

1
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Almansa
Considera que el mantenimiento de las instalaciones está bajo mínimos

IU denuncia, a través de un escrito, las 
deficiencias del Polideportivo Municipal

ce

Exito total de la cantante de Alatoz, Luz María, en el Teatro Regio

Por unas cosas o por otras las instalaciones deportivas siguen 
siendo noticia en nuestra localidad. Si recientemente el Minis
terio de Educación aprobaba unas instalaciones deportivas para 
Almansa, ahora el tema deportivo toma otros derroteros al 
bacerse público por parte de Izquierda Unida un escrito en 
el que se denuncian graves defíciencias en el mantenimiento 
de las instalaciones del Polideportivo Municipal.

i 1

33 
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Luis BONETE

Izquierda Unida de Alman
sa considera que las instala
ciones del Polideportivo Muni
cipal están muy deterioradas, 
sin que por parte del Ayun
tamiento se estén atendiendo 
como es debido; se refieren 
estas quejas concretamente al 
recinto del Polideportivo que 
alberga al campo de fútbol.

Señala el escrito de esta for
mación política, que se ha 
hecho llegar a la alcaldía, que 
nuestro Polideportivo Munici
pal es motivo de satisfacción 
para todos los almanseños por 
su diseño, capacidad, estruc
tura, etc, en estos momentos 
en que el auge de nuestro pri
mer equipo de fútbol no es 
presisamente brillante; se está 
detectando un deterioro con
siderable en todo el recinto 
deportivo que debe de presidir 
el mantenimiento de todas las 
instalaciones municipales.

En este escrito. Izquierda 
Unida señala que está en su 
ánimo el ejercer una crítica 
constructiva y aportar lo que 
se pueda para contribuir a la 
mejora y cuidados de todas las 
dependencias municipales, por 
eso se traslada la siguiente 
propuesta esperando que sea 
asumida por al alcaldía y los 
responsables deportivos del 
equipo de gobierno y que se 
cursen las pertinentes órdenes 
para mejorar el aspecto y cui
dado de las ya citadas insta
laciones deportivas.

Como ejemplo y sin ser 
exhaustivos se detallan los que 
se consideran que deben de 
ser los aspectos que hay que

arreglar o mejorar y se enu
meran los siguientes: Hay un 
montón de enseres y muebles 
viejos en la puerta principal 
de entrada, la reja de la caseta 
de los árbitros está arrancada 
y los cristales de la puerta de 
los vestuarios rotos, hay mon
tones de tierra y materiales de 
construcción en la puerta de 
acceso a la grada de general 
con el peligro que ello conlleva 
en caso de altercado, el tejado 
de los vestuarios infantiles está 
muy deteriorado, en unos hue
cos existentes en la grada de 
general hay acumuladas basu
ras, botes, plásticos, etc, con 
el consiguiente riesgo sanitario 
para el polideportivo y para 
las cercanas piscinas, no hay 
luz eléctrica en los servicios 
de general y existen desper
fectos en los manises y puertas, 
en el techo de los servicios 
de caballeros de la tribuna está 
rota la escayola, la pintura de 
todas las vallas está muy dete
riorada con inicios de óxido, 
fallan claramente algunos de 
los focos de iluminación, rotu
ras y en algunos casos caren
cias de tapas en las bocas de 
riego y en general prima el 
aspecto de descuido y la falta 
de limpieza.

Señala el escrito en su fina
lización que se espera que por 
parte de la alcaldía se tome 
la debida nota de estas defi
ciencias y se den las órdenes 
oportunas para que se subsa
nen. Esto es el escrito que va 
firmado en nombre de los con
cejales de Izquierda Unida por 
Jesús Gómez Cortés.

La cantante Luz María

IMPORTANTE EMPRESA DE ALIMENTACION
PRECISA PARA SU ZONA DE ALBACETE, HELLIN Y ALMANSA

VENDEDORES EN EXCLUSIVA
Con furgoneta propia, cartera de cliente 
y apoyo en T.V. Interesados llamar al telé
fono; 926-52 14 25

ASOCIACION AGRARIA 
JOVENES AGRICULTORES
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El Polideportivo Municipal no recibe los cuidados necesarios, según FU

Con el Teatro Regio abarro
tado de un público fiel e 
incondicional, la cantante de 
la vecina localidad de Alatoz 
Luz María, hizo honor a su 
slogan publicitario de “Ha 
nacido una estrella”, pues des
de el primer momento de su 
actuación se metió en el bol
sillo, a un público que asistió 
entusiasmado a la presenta
ción del que hasta ahora es 
su primer disco “La Mancha 
por sevillanas”.

El espectáculo comenzó con 
la presentación de la artista 
por su representante César 
Carballo, conocido cantante 
valenciano, que habló de las 
cualidades que atesora la joven 
de Alatoz y que en<un prin
cipio se pensó en llevaría a 
Sevilla pero que se desechó 
esta idea, precisamente porque 
por su calidad, no la podrían

hacer mucho caso; también 
quiso que el público se diera 
cuenta de la importancia que 
tenía esa noche para la can
tante y que supieran perdonar 
los pequeños fallos que come
tiera, debido principalmente a 
su poca experiencia en los 
escenarios, aunque luego se 
demostraría que no hacía falta 
este aviso porque la artista 
derrochó profesionalidad a 
raudales.

Seguidamente apareció en 
escena la joven cantante que 
visiblemente emocionada y 
nerviosa manifestó su agrade
cimiento a sus paisanos y 
público en general, por la asis
tencia masiva a su primer 
concierto.

A continuación comenzó su 
actuación con e’ tema que da 
nombre a su LP “La Mancha 
por sevillanas” que fue aplau
dida a rabiar uor las más de

1000 personas que llenaban e 
Teatro Regio, mayormente de 
Alatoz y Carcelén, aunque
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Poco a poco fue desgranan
do su repertorio con un públi
co cada vez más entregado, 
hasta tal punto que entre la 
interpretación de un tema Lua
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María dijo al público “Soiv^g 
maravillosos, nunca me bajaría 
de este escenario”. ^^^^^^

Finalizado el concierto fue ^j^j^ 
obsequiada con un disco de

SC

La
plata por representantes de su gj.^| 
casa discográfica y a petición iranc 

eda i 
sy e 
pro

del público realizó un bis cor 
los asistentes prácticamente 
puestos en pie. La cantante 
realizó al término de su actuai^j^^jj] 
ción unas declaraciones para ^^^^^ 
LA TRIBUNA en las que
señalo que había escogidc 
Almansa para la presentación

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 
DIA DEL ESPECTADOR 

CAPITOl. 
GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS III

¡PRECIO UNICO 250 PTAS!
SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINEj

n a

GIMNASIA RÍTMICA-GIMNASIA

ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Anfonio, 7
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE
DEPORTIVA-JUDO

KARATE-MANTENIMIENTO-PESAS Y APARATOS DE 
MLSCULACION-MINIFRONTONES-SALNA Y SQUASH

Clases especiales para niños desde los 5 ¿ños

de su disco porque “Almansa 
es una ciudad bastante impor
tante, que le gustaba mucho 
incluso había trabajado aquí" 
Manifestó que llevaba cantan
do desde que era muy pequeña 
pero que no había hecho 
mucho caso y que no se lo 
había tomado en serio comen
zando en enero de este año 
debido principalmente a quí 
ha recibido el apoyo de mucha 
gente, de su familia y amigos 
Luz María se decantó por el 
estilo de canción española 
según ella, porque es un géne
ro que le gusta mucho y cor 
el que más se siente identi 
ficada, aunque le encanta e 
tipo de música moderna ) 
actual. Sobre los planes par^ 
un futuro inmediato dijo q^ 
su ilusión era llegar a lo ma-U' 
mo y que veía muy interesanti: 
el mundo artístico.
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la Roda

Adiós amigo
EMILIO SALVADOR

venció ha pertenecido a esos
;s que desde siempre pusieron 
lano en el arado y jamás 
ieron la vista atrás. Resulta 

■j osible improvisar un resumen
u fecundo buen hacer

Con su partida no sólo su esposa 
e hijos pierden un marido y padre 
modelo, es que La Roda también 
queda huérfana de uno de sus 
preclaros hijos. Esta trágica 
pérdida es difícil de aceptar

ite el fallecimiento de 
¡ncio Martínez Angulo, 
mdo titular este comen- 

^Íhallé el que he consig- 
porque plenamente 

la aspiración de mis 
^Hiientos en estos momen- 
^Wpero con ello llegó a mi 
HHona el recuerdo de dos 

poesías.
oa coincide literariamente 

ir la mencionada titulación, 
otor el entrañable paisano 

l^knio Muñoz Pérez la dedi- 
| Bn el homenaje póstumo 
litado a Andrés García 
| La otra es la famosa 
^Jcampoamor ¡Quién supie- 

escribir!, ésta llegó ante 
■onciencia desafiante, pues 
Iho temo no coordinar ade- 
■amente y en su justa 

—tensión, la semblanza de 
lei rodense ejemplar que 
1 penosa enfermedad, y 

”d« ^^^^ ^^ ^° irreversible de 
jdesde el primer momento, 

J^^jha dejado para siempre 
j 26 de agosto.

|oincidiendo providencial- 
■le su partida con la cele- 

’^íílción de los actos del cin- 
‘ ' intenario de la bendición de 
* ^Imagen de nuestra Virgen 
^^jlos Remedios, de la cual 
, jera algo más que un fer- 

^eso de tales vacilaciones, 
luenciado todavía por el tes- 

que el pueblo entero 
jLa Roda ha dado en su 

..«ral, y con el riesgo de que 
’^jtrance emotivo y nostálgico

enturbiar la mente -con ntel1 propósito deliberado de 
lundir la mayor objetividad- 
>nto el difícil ejercicio de 

í^^mblar mi víscera más sen- 
.« con la cabeza, de modo 
isa ^^^ ^ compromiso volun- 
orF ■ =

tario que me he impuesto de 
evocar su egregia figura, no 
pueda traducirse en deuda 
perpetua con él y sus fami
liares.

Creyendo de esta manera, 
con error o acierto, haber 
puesto cierto orden y sereni
dad a mis pensamientos, me 
atrevo a aseverar lo siguiente: 
Inocencio ha pertenecido a 
esos singulares seres que desde 
siempre pusieron la mano en 
el afado y jamás volvieron la 
vista atrás.

Obviamente resulta imposi
ble improvisar un resumen 
completo y pormenorizado de 
su ingente y fecundo buen 
hacer.

Es evidente que para pre
sentes y futuras generaciones 
que deseen beber en la fuente 
extraordinaria y constante de 
actividad, deja un precioso 
legado sin precedentes. Por 
citar algo de lo mucho en lo 
que fue artífice y protagonista 
mencionaremos la organiza
ción de los simpósium de 
rodenses ausentes, libros edi
tados, publicaciones en revis
tas y prensa, promoción del 
V Centenario de la Virgen y 
fiesta en su Honor, actos lite
rarios, artísticos, viajes y pere
grinaciones, y un largo etcé
tera que sin su intervención 
no se hubieren llevado a efec
to, o bien carecido del éxito 
y esplendor que supo impri- 
mirles.

Admirando tan vasta y poli
facética obra, cualquier huma
no con un mínimo de inquie
tudes justificadamente sentiría 
la tentación de imitaría. Con 
su partida no sólo su esposa 
e hijos pierden un marido y 
padre modelo, es que la Roda 
también queda huérfana de

uno de sus preclaros hijos, que 
a lo largo de su existencia tuvo 
como objetivo laborar por 
altas y nobles causas, con el 
peculiar empeño de elevarías 
al culmen, y de esta manera 
rendir el mejor de los tributos 
a la tierra que le vio nacer.

Pero si grande y dilatada fue 
la labor de aquellos tiempos, 
lecciones magistrales ha 
impartido desde el lecho del 
dolor. Cada vez que le visi
tamos algo nuevo de su gran
deza de hombre nos infundía. 
En ese estado de suma gra
vedad su entrega y generosi
dad llegaron a tal extremo, que 
sus abrumadores latentes pro
blemas en infinidad de oca
siones los relegó, en favor de 
los ajenos.

Muy preocupado de otra 
parte se mostraba con las 
cuentas del espíritu, y él exper
to profesional de balances con
siguió presentar con especial 
cuidado el más exhaustivo de 
todos ante el Sumo Hacedor.

Esta trágica pérdida, huma
namente es difícil de aceptar 
para quienes hemos sentido de 
cerca el favor de su amistad 
y convivencia.

Se impone el ímprobo 
esfuerzo de mirarla con los 
ojos del cuerpo y los del alma, 
ya que su trayectoria y estilo 
de vida son un espejo estima
ble y dejan una huella inde
leble en cuantos le hemos 
conocido.

El Coro Parroquial El Sal
vador con su directora al fren
te como despedida -si bien sus 
voces estaban mediatizadas 
por la emoción- le ofreció el 
mejor de los tributos, inter
pretando el más selecto de sus 
repertorios para estos actos.

t Íj: jljl
 

Is
 I

GRAN HOTEL
SENSACIONAL ESTRENO

DEL DIRECTOR DE :‘EL EXORCISTA"

Bajo la apariencia de una maternal niñera 
se esconde el más terrible de los secretos.

j DON JUAN ALFARO MARTINEZ
uJ (Brigada Jubilado de Policía Local)

Falleció en Albacete, el día 21, a los 65 años, confortado con los Santos 
Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

¿ DEP-

e Su esposa, Josefa Lozano Auñón; hijas, Josefa
2 y Juana; hijos políticos, Jesús y Vicente; hermanos, 
e Enriqueta, Juan Antonio, Angel, Pilar y M^ Dolores; 

nietos, sobrinos y demás familia,
e RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
j Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy miércoles 29 a las OCHO 
K TREINTA de la tarde en la Parroquia Nuestra Señora de Fátima.

Albacete, Agosto, 1990

w LATutora
UNIVERSAL PICIW nEDuiMnonw»jOEm
(VRUOUKM^FEIEDKINIIIEGUARDIAIT

JENNY SEAGROVE-DW:RBROW-CA¡OL()WEli«.^^
«m^WBIJiai.MICKEYBOlíO

SGREGGTONSOSJOHNAALONZO.IS.C.’K DAVID SALVES
J»gMNGIIEENHJIK«SIWm 
gg^. "“ÍSJOEWIZAN "SWIIJJAMFRIEDKIN

Distribuida por 9 United International Pictures

PASES LABORABLES: 7'15 - 9 -10*45 
SABADOS Y FESTIVOS: 5*30 - 7*15 - 9 - 10*45 
NO RECOMENDADA A MENORES DE 18 AÑOS
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Caudete
La presentación este año corrió a cargo del caudetano Angel Pedrós

La Asociación de Comparsas de Moros y 
Cristianos presentó la revista de Fiestas

La Asociación de Compar
sas de Moros y Cristianos 
de Caudete hizo la presen
tación el pasado viernes de 
la revista-programa de las 
fíestas, presentación que 
este año corrió a cargo de 
Angel Pedrós.

J.PEREZ

Angel Pedrós Martínez es 
un caudetano residente en 
Madrid, ciudad donde desarro
lla una labor de docencia en 
torno a las ciencias económi
cas. Asimismo, se da la cir
cunstancia de que es el padre 
de la dama de honor de la 
Asociación de Comparsas.

El actp fue iniciado por el 
cronista de la Asociación, 
Marino Escudero, tras lo cual 
el presidente de las Compar
sas, Manuel Bañón, hizo entre
ga del primer ejemplar de la 
revista al alcalde de la ciudad, 
Vicente Lillo. Posteriormente 
intervino Angel Pedrós anali
zando algunos aspectos parti
culares de las fiestas, como lo 
fueron las antiguas “colonias” 
caudetanas residentes en 
Valencia, Alicante, Barcelona 
y Madrid; un aspecto este hoy 
casi desparecido.

Pedrós realizó una exposi
ción oral muy brillante del con
tenido de los artículos y demás 
trabajos artísticos y literarios, 
resaltando la creciente calidad 
tanto de la revista como del 
cartel anunciador de las fiestas, 
obra de Cristóbal Jorge.

2.200 ejemplares

Según nos han señalado en 
“Gráficas Bañón”, empresa 
local impresora de la revista 
de fiestas, se ha realizado una 
tirada de 2.200 ejemplares. La 
portada, a todo color, es obra 
de Gracia Beltrán. Contiene 45 
páginas con diversos textos y 
72 páginas dedicadas a anun
cios publicitarios, importante 
fuente de financiación. La 
revista contiene 65 reproduc
ciones a todo color, entre foto
grafías y dibujos y más de 58 
fotografías en blanco y negro.

Los dibujos son pertenecien
tes a Antonio R. Solera, Rafael 
Requena y José Pérezgil, entre 
otros. Se ha empleado en la 
impresión la cantidad de 
300.000 folios de papel “con
ché” semibrillo y la empresa 
viene trabajando en la revista 
desde mediados de julio.

£1 contenido se compone de 
los respectivos saludos del pre
sidente autónomico, José 
Bono; el alcalde, Vicente Lillo; 
el presidente de las Compar
sas, Manuel Bañón; el párroco 
de la ciudad, Miguel Vera y 
el presidente de la UNDEF, 
Primitivo Gil. Contiene escri
tos que analizan diversos

to con el veterano actor P< 
Serrador, quien de esta f

^^Gráfícas Bañón^^ anuncia una tirada de 2.200 ejemplares
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Las fiestas centran la atención en Caudete
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El alcalde clausuró el curso 
de natación

Í

Best

aspectos de las fiestas, la cul
tura, el acontecer local, la his
toria y las tradiciones de Cau
dete. Asimismo,' la revista 
reproduce la totalidad de los 
actos de las fiestas, de forma 
que sirve de guión de los 
mismos.

El alcalde de Caudete, 
Vicente Lillo, clausuró el pasa
do viernes el curso de natación 
que ha organizado este verano 
la concejalía de Deportes del 
Ayuntamiento.

Más de 200 niños y niñas, 
la mayoría de 7 a 10 años, han 
participado en el curso de 
natación que organiza la con
cejalía de Deportes y que este 
año se ha desarrollado por pri
mera vez en la piscina olímpica 
de la ciudad deportiva.

Durante el acto de clausura 
los niños participantes recibie
ron sendas medallas conme
morativas, por el alcalde 
Vicente Lillo; el concejal de 
Deportes, Juan Luis Requena 
y la reina de las fiestas junto 
a sus damas de honor, des
tacando asimismo la gran pre
sencia de público que se dio 
cita en la piscina municipal.

El curso de natación, que 
se ha desarrollado durante los 
meses de junio, julio y agosto, 
ha tenido lugar en varios tur
nos, debido al creciente interés 
que el deporte de la natación 
está experimentando en Cau
dete. Precisamente las moder- 

ñas y recién inauguradas pis
cinas, situadas en la ciudad 
deportiva, han contribuido este 
año al gran número de matri
culados.

Por otra parte, la compañía 
nacional de teatro Calderón de

la Barca cosechó el pasado jue
ves un gran éxito en esta ciu
dad con la obra “La Vil Seduc
ción”, que fue puesta en esce
na en la sala de las comparsas. 
La obra, dirigida por Martín 
Ferrer, contaba entre su repar-
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El acto fue iniciados 
por el cronista de la 
Asociación, Marino 
Escudero, tras lo cu ^?^ 

1 , asía el presidente de las erse 
Comparsas, Manuel’ du 
Bañón, hizo entrega ''^"

la revista al alcalde
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Ossa de Montiel
Dámaso González fue la máxima atracción de los carteles taurinos

Brillantez y masiva participación en las 
Fiestas en honor al patrón, San Miguel

La Rondalla y la Banda Municipal demostraron su progresiva mejora

OS han sido los fami- 
amigos y visitantes 

^ae se han dado cita 
villa de Ossa de Mon
era celebrar sus tra- 
ales fíestas en honor 
patrón San Miguel y 

isfrutar en amistad y 
nía unos días difícil- 
de olvidar por los 

s ratos pasados.
Antonio ESCRIBANO

tiempo también quiso 
a esta celebración, con- 
ndo favorablemente para 

^Bestas fiestas hayan tenido 
lendor y brillantez que se 
n, aunque eso sí, con 
sustillo a causa de las 

ntas.
tas que empezaron con 

' Adicional coronación de la 
9 y corte de honor, que fue 

pañada de una manifesta- 
folklórica, en la que una 
más sobresalió el grupo 
de Danzas “Montesinos” 

Bt una verdadera exhibi- 
tiaciendo que con su “Bai- 
1 Garrote” el numeroso 

asistente vibrara en sus 
^iios y les brindase al tér- 

de su actuación una cerra- 
calurosísima ovación. ¡En- 
uena muchachos y que 
por ese camino!.

ite acto fue el preámbulo 
amplio abanico de festejos, 
vidades, espectáculos, 
rtes, etc, que seguidamene 
a reseñar.

Ossa de Montiel vivió con intensidad sus recienes Fiestas patronales.

do? 
la,. Mundo infantil

lOhara los más jóvenes, pode- 
aunque no hubo 

Jasiado, sí lo suficiente para 
ierse divertir durante los días 

lelf duraron las fiestas. Así 
Jirón las tradicionales ruedas 

ferial, un fetival de “magia” 
ai de los niños disfrutaron a
'e , porque les encanta este 

de espectáculo; “teatro de
a e”, donde los niños parti- 

ron activamente intercalán- 
g ¡con los actores, recorrien-

diversas calles del pueblo y 
rutando con sus parodias, 
os, etc, sintiéndose en algu-

casta, realizó dos faenas de 
auténtico mérito, a base de 
esfuerzo y entrega, como en él 
es habitual. Al final, el público 
asistente, supo premiar su 
actuación, otorgándole los 
máximos trofeos y brindándole 
respectivas ovaciones.

Y por otra, tuvo lugar una 
“becerrada” donde el joven 
espada local “Lagartijo” tuvo 
una brillante actuación dando 
pases de auténtico mérito y cali
dad y realizando una faena que 
fue muy del agrado del nume
roso público asistente. También 
sobresalió su banderillero “el 
gran Kiló”, que colocó unos 
soberbios pares de banderillas, 
adomándose como los grandes, 
y que levantó al público de sus 
asistentos. Ambos, al final de 
su actuación recibieron una 
calurosísima ovación por parte 
del respetable.

La A.D. Ossa se enfrentó en dos encuentros 
amistosos a los equipos del Villarrobledo y 
al At. Albacete. En ambos, el equipo local 
dio la talla hasta que las fuerzas le fallaron 
plantando cara a rivales de superior categoría

inomentos actores coparti- 
ia mtes en la obra. Y como Música

J novedad, este año, fue la 
alación de un parque infan-

qM ambulante con diversas 
Acciones, donde los peques 

mjiieron pasar una jornada de 
frute total y que difícilmente 
Irán borrar por lo bien que 
tasaron.

Toros

f Dos fueron los espectáculos 
í’rinos ofrecidos en estas fies- 
^ Por una parte una novillada 
Ji un atractivo cartel ya que 

figuraban Dámaso González, 
Alcalde y un rejoneador, 

la que una vez más sobre- 
*^ó >1 torero de la tierra 
i^^Tiaso González, que ante un 
hierro de escasa fuerza y poca

Como es natural el tipo de 
música, es distinto según sea 
para un tipo de público o sea 
para otro. Así, para los jóvenes 
pues estuvo la discoteca, con 
la cual se identifican. Y para 
los menos jóvenes, las verbenas 
populares con las diversas 
orquestas, donde se dieron cita 
toda clase de público, bailando 
y disfrutando de ese ambiente 
verbenil, que tanto gusta, sobre 
todo en los pueblos.

Y no podía faltar en este 
apartado, las actuaciones de la 
Rondalla y la Banda Municipal 
de Música. Ambas formaciones 
volvieron a dar muestras de su 
buen hacer, demostrando su 
continua progresión. La Ron

dalla ofreció un recital que 
resultó muy entretenido, por la 
variedad de su repertorio, reci
biendo en todo momento el 
cariño del numeroso público 
asistente, brindándole al final 
de su actuación una prolongada 
actuación.

La Banda Municipal de 
Música, ha sido la auténtica ani
madora de los festejos, con su 
pasacalles, acompañamientos, 
conciertos, dando una vez más, 
muestras de su perfecta con
junción de la entrega y dedi
cación de cada uno de sus com
ponentes,. no regateando esfuer
zo para que cada día todo salga 
mejor. Banda que se ha trazado 
una meta, que no le importa 
lo que tardara en alcanzaría, 
que camina despacio pero segu
ra, y que no es otra, que la 
de convertirse en una de las 
mejores bandas de la Región. 
Y creemos sinceramente, que 
no será mucho el tiempo trans
currido para que esto se logre, 
si tenemos en cuenta su juven
tud y su entrega, unidos a esa 
mano maestra que tan sabia
mente los dirige que no es otra 
que la de su director José Feo. 
Castell, que no ceja ni un solo 
instante para llevar a esta banda 
a alcanzar las máximas cotas 
posibles. ¡Animo maestro! ¡Ani

mo muchachos!.

Juegos y deportes

ron cita para presenciarías, sin 
importarles el fuerte calor rei
nante. El número de participan
tes no fue lo amplio que desea
ría la organización, y eso que 
los premios en litigio eran 
numerosos y cuantiosos. Nues
tra enhorabuena a la Peña 
Ciclista Local, por su buena 
organización en ambas pruebas, 
esperando que el año próximo 
el número de participantes se 
duplique.

Ha sido el apartado más 
extenso, creo, de las fiestas. 
Pues hubo casi de todo, estando 
representados la mayoría de los 
deportes. Se hizo un concurso 
de “tiro de reja”, deporte autóc
tono, que sigue en plena vigen
cia bastantes participantes y 
resultando muy competido y 
entretenido.

También se celebró un 
“Campeonato de pin-pong” en 
las categoría infantil y sénior, 
con numerosa participación y 
un Campeonato de “dominó”, 
que duplicó el número de pare
jas participantes respecto al 
pasado año, lo que demuestra 
el interés que está despertando 
el dominó en este pueblo, que 
día tras día cuenta con más 
número de jugadores.

Este campeonato resultó muy 
disputado y entretenido, llegán
dose a una reñida final entre 
dos parejas, para proclamerse 
una de ellas la auténtica gana
dora de dicho campeonato.

Hubo, como es natural, “ci
clismo” con dos pruebas: una 
es pista y otra en carretera. 
Ambas contaron con numero
sísimos aficionados que se die-

Partidos de futbol

Y para finalizar, no podía 
faltar el fútbol. Por una parte 
se celebraron partidos en las 
categorías Alevín e Infantil, 
siendo la suerte diversa, pues 
mientras en alevines caían 
estrepitosamente derrotados 
por el Tomelloso, en la cate
goría Infantil, los locales se 
sacaron la espina, venciéndolos 
claramente y llevándose el tro
feo. Y por otra, la A.D. Ossa 
se enfrentó dos encuentros 
amistosos a los equipos del 
Villarrobledo y al At. Albacete. 
En ambos, el equipo local dio 
la talla hasta que las fuerzas 
le fallaron, plantando cara a 
rivales de superior categoría. 
Claro, que a medida que se iba 
perdiendo fuerza, el rival se iba 
creciendo y por consiguiente se 
cosecharon dos derrotas, lógi
cas, si se tiene en cuenta que 
los jugadores no han entrenado; 
pues todavía está en el aire, 
si el equipo local podrá par
ticipar o no en el próximo cam
peonato de liga, que está a pun
to de empezar.
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HELLIN Ü COMARCA
Recoge el censo de la población, con un total de 25.094 habitantes

La vida municipal está reflejada en la 
memoria anual del Ayuntamiento hellinero

La Oficina de Información la Consumidor realizó 760 servicios

La vida municipal está reflejada en la memoria anual 
realizada por la secretaría del Ayuntamiento hellinero. 
En el documento, que ya vio la aprobación de al Cor
poración en una de las pasadas sesiones, se da constancia 
de la actividad registrada por los distintos servicios muni
cipales, así como datos de interés general sobre las carac
terísticas del municipio.

Angel ROMERO

Como es preceptivo, según 
lo establecido por el Regla
mento de Organización, Fun
cionamiento y Régimen Jurí
dico de las Entidades Locales, 
la Secretaría del Ayuntamiento 
hellinero presentó y consiguió 
el visto bueno de al Corpo
ración, la memoria de activi
dades que cada año se realiza 
y que sirve de constancia de 
lo que durante los trescientos 
sesenta y cinco días, en este 
caso del 89, se ha realizado 
por los distintos departamen
tos que se integran en los ser
vicios municipales.

En dicha memoria se ofre
cen además, unos datos gene
rales sobre las principales, 
características del municipio, 
además del correspondiente 
censo de población, que al uno 
de enero del presente año, 
arrojaba un total de 25.094 
habitantes, habiéndose produ
cido durante el año anterior 
las siguientes variaciones: 261 
nacimientos, 197 defunciones, 
346 altas por cambios de resi
dencia y 468 bajas por el mis
mo concepto, siendo el incre
mento total de la población 
con respecto al anterior, de 73 
habitantes.

Como datos curiosos se pue
den añadir los siguientes: el 
Ayuntamiento registró una 
entrada de casi ocho mil docu
mentos, mientras que salieron 
algo más de cuatro mil, se 
otorgaron 91 clientes de aper
tura y 984 de obras.

Actividades y servicios

Siguiendo con los datos de 
la vida municipal, durante 
1989, la plantilla rnunicipal de 
funcionarios estaba constituida 
por 88 personas, habiéndose 
realizado durante dicho año un 
total de 782 contratos tem
porales.

Por lo que se refiere a la 
Comisión de Urbanismo, 
durante el 89, las principales 
obras realizadas fueron: ace
rado de calles en la ciudad y 
pedanías por un importe de 
más de veintidós millones y 
medio de pesetas y pavimen
taciones en Cancarix e Isso, 
por casi veinticuatros millones.

El capítulo total de inver
siones, sin contar los Planes 
Provinciales, fue de más de 113 
milloness de pesetas.

Por lo que respecta a Segu
ridad, los servicios prestados 
por la Policía Local fueron: 
731 en materia de tráfico, 183 
en urgencias, 818 en asistencias 
a la población y 383 relacio
nados con Juzgados y Orden 
Público.

El desaparecido servicio de 
notificaciones, que entonces 
era realizado casi en su tota
lidad por la Policía, supuso 
6.751 salidas.

La Oficina Municipal de 
Información al Consumidor 
realizó 760 servicios, distribui
dos en 62 denuncias y 698 
informaciones.

Los servicios de Bienestar 
Social realizaron los siguientes 
proyectos: apoyos familiar e 
infantil, ayuda a domicilio, pre
vención de la marginación e 
inserción social, comunidad 
gitana, promoción y coopera
ción social y actividades pro-

Mas de 25.000 hellineros están censados.

pias, se realizaron otras, coin
cidiendo con la Feria y Día 
del Libro, visitas a colegios, 
etc.

Escuela taller y deportes

Durante el período de 1989, 
la Escuela Taller realizó la for
mación teórica de 48 alumnos 
de los módulos primero y 
segundo, (hasta mayo de dicho 
año), así como 24 alumnos del 
tercer módulo y 128 de amplia
ción. Se acondicionaron los 
talleres de carpintería metáli
ca, foqa, pavimentación, cerá
mica y jardinería.

Los trabajos realizados afec
taron a la Plaza de Toros, atrio 
de la Ermita del Rosario, Casa 
de la Fundación “Matilde 
Izquierdo”, comienzo de res
tauración en la Casa del Con
de, complejo polideportivo de 
Santa Ana, rehabilitación del 
recinto ferial, ajardinamientos 
en zonas verdes, instalación de

rí;^^

riesgo y plantaciones en el 
viviero de Nava de Campaña, 
etc.

Por lo que se refiere a las 
actividades deportivas, funcio
naron las escuelas de balon
cesto, balonmano, fútbol, fút
bol-sala, gimnasia de mante
nimiento, karate, tenis y volei
bol.

Se realizaron las Jornadas 
Deportivas Interuniversitarias 
entre Castilla-La Mancha y 
Murcia, las actividades depor
tivas de los meses de verano, 
una nueva edición de la Media 
Maratón “Ciudad de Hellín”, 
la “Fiesta de la Bicicleta”, 
campaña “Deporte para 
todos”, los Juegos Deportivos 
Municipales, las actividades en 
pedanías, etc.

Por lo que respecta a la emi
sora municipal, durante el año 
89 realizó casi dos mil dos
cientas horas de produción 
propia, predominando la pro
gramación musical seguida de

los informativos, a los qu^ 
dedicó un 16 % del espa 
diario de emisión, destaca! 
las retransmisiones especié 
realizadas en un 95 % en do 
to de los acontecimientos i 
significativos que tuvier 
lugar en la ciudad duri 
dicho período de tiempo.

Finalmente, la memorial 
actividades se ocupa de reflé 
la liquidación econónn! 
correspondiente al añoN 
cuestión: el importe totaÉj 
ingresos ascendiói 
1.200.548.294, siendo el impí 
te total de ingresos 318 pB 
por lo que se liquidó el pl 
supuesto con un superáviqi 
100.898.776 ptas.

El inventario de los bien 
municipales, incluidos}! 
correspondientes al Or© 
Autónomo de Servicios Sil 
les y Culturales ascendi(^ 
1989 a más de veinticu^ 
millones y medio de pes^t

TAMBIEN VISTE SU HOGAR
Vea nuestra colección de cortinas, colchas, 
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“Creo que el ciudadano está permanentemente interesado por la política

Angel Orozco, ocho años en el primer plano de la vida política
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El hellinero Angel Orozco cumple ocho años
como senador por el Partido Socialista

^^La situación más tensa que he llegado a vivir en el Senado fue durante el debate de la LODE

Estrenó el puesto de senador en octubre de 1982. 
A lo largo de este tiempo ha podido asistir a 
los acontecimientos más importantes de la vida

del país. Mediante la entrevista, da a conocer 
su particular visión del funcionamiento de la 
Cámara, donde la tensión sólo sale en los debates.

Angel ROMERO

Para muchos ciudadanos el 
Senado y su funcionamiento 
interno es. un gran desconocido. 
Prácticamente el protagonismo 
informativo es acaparado en su 
mayor parte por el Congreso. 
Estos han sido los motivos que 
nos han impulsado a solicitar del 
senador hellinero que nos des
cubra un poco el funcionamiento 
de la Cámara Alta.

A través de sus ocho años inin
terrumpidos, Angel Orozco ha 
tenido tiempo de vivir una serie 
de acontecimientos que de algu
na manera han marcado la vida 
del país y como han quédado 
reflejados en el funcionamiento 
de este órgano nacional, donde 
la vida es más “sedentaria” que 
en el Congreso. Los enfrenta
mientos dialécticos quedan reser
vados a los debates, mientras que 
la vida en los pasillos discurre 
en un ambiente de cordialidad 
entre las distintas fuerzas polí
ticas, lo que ayuda en gran mane
ra a sacar adelante los proyectos 
de ley.

Aunque las funciones son 
similares a las del Congreso, de 
momento y hasta que se pro
duzca una revitalización, la 
Cámara Alta y su funcionamiento 
continúa reservada casi exclusi
vamente a los expertos en temas 
políticos.

pueda creer, ahora existe un 
mayor ambiente de cordialidad 
entre los distintos partidos y en 
las relaciones de los políticos. 
Cada grupo defiende sus posi
ciones nacidas de distintas for
mas de ver determinados asuntos 
y de ahí lógicamente salen las 
discrepancias, que yo creo que 
son positivas. No es malo sacar 
esa discrepancias por norma, sí 
puede serlo si se hace por sis
tema. La descalificación perma
nente del contrario no beneficia 
al sistema político, pero sí es 
interesante que los puntos de vis
ta sean diferentes. Creo que los 
partidos deben demostrar lo que 
defienden, no sólo durante las 
campañas electorales, sino 
durante toda la legislatura y creo 
que es primordial el contacto del
político con los ciudadanos 
forma casi permanente”.

Interés por la política

**Lo anormal es la noticia

En la mayoría de las oca
siones, los ciudadanos prestan 
más información a los temas polí
ticos cuando se producen cho
ques verbales o enfrentamientos 
entre los distintos grupos polí
ticos. Sin embargo, según el sena
dor socialista, esto no ocurre con 
tanta frecuencia como se podría 
llegar a pensar: “Hay que tener 
en cuenta que la noticia siempre 
suele ser la discrepancia, es decir 
lo “anormal”. Rara vez es noticia 
el punto de vista común y creo 
que en el fondo eso es bueno 
ya que mientras existan grupos 
políticos con distintos puntos de 
vista nunca habrá acuerdos ple
nos, aunque en los aspecto.^ sus
tanciales se intenta llegar a un 
entendimiento, a pesar de que 
haya que ceder por todas las par
tes un poco. En mi experiencia 
personal, la situación más tensa 
que he llegado a vivir fue durante 
el debate de la LODE, donde 
la entonces Alianza Popular pre
sentó una cantidad infinita de 
enmiendas al proyecto de ley y 
hubo que estar debatiendo prác
ticamente en sesión continua; 
día, noche y festivos. Eso creó 
una situación de cierta tensión. 
Fuera de eso, discrepancias he 
visto muchas y seguirán existien
do, pero de ahí a la crispación 
hay un abismo”.

En otro orden de cosas, para 
Orozco es significativo el cambio 
experimentado por todos los gru
pos durante los últimos años a 
la hora de hacer política; “Creo 
que a pesar de todo lo que se

de

Uno de los temas que más 
se ha discutido es si el ciudadano 
ha perdido interés por los asun
tos políticos y presta cada vez 
menos atención a estos temas: 
“Creo que el ciudadano está inte
resado de forma permanente por 
la política. Lo que ocurre a veces 
es que ese interés no es bien 
entendido. Normalmente se cree 
que estar interesado por la polí
tica es sinónimo de estar inte
resado por los grandes temas. En 
Hellín, la gente está sumamente 
interesada por la política, en 
temas como la apertura del Hos
pital, la limpieza viaria, las 
instalaciones.

Eso es estar interesado por la 
política. La gente está interesada 
por sus pensiones, por los temas 
que les afectan profesionalmente, 
etc, y todo eso es política. Lo 
que ocurre es que la misma 
expresión de “Hay mucha polí
tica” parece dar a entender que 
sólo se refiere a la riña de los 
partidos, cuando eso no es así. 
Política es todo y las discrepan
cias de los grupos son anécdota.s 
que deben ser normales en un 
sistema democrático y no darse 
con carácter permanente y a base 
de descalificaciones. Por los 
temas políticos están interesados 
hasta los que se creen que no 
lo están”.

En cuanto a la actual confi
guración del espectro de partidos 
en el país, indica: “Creo que los 
resultados electorales son siem
pre los que marcan la pauta. Las 
posiciones actualmente están 
bastante delimitadas. En este país 
hay dos grandes partidos y luego 
hay otro.s partidos que tienen una 
gran fuerza nacionalista en sitios 
determinados. La criba de par
tidos políticos para el futuro 
inmediato básicamente está 
hecha, pueden haber ligeras 
modificaciones, pero que sustan
cialmente no afectan. Hay que 
tener en cuenta que, aproxima
damente, el ochenta por ciento 
de la Cámara es de dos partidos 
y el resto es de los demás. Eso 
habla ya de una gran delimitación

en los partidos, no sé si a corto 
o medio plazo desaparecerá 
algún grupo, aunque todo es 
posible”.

Angel Orozco, inició su anda
dura como senador en 1982, sien
do reelegido en el 86 y el 89. 
Actualmente pertenece a tres 
comisiones; Agricultura, que pre
side, Economía y Hacienda y 
Comisión mixta Congreso Sena
do de Relaciones con el Tribunal 
de Cuentas.

El pasado mes de mayo y a 
propuesta suya, consensuada por 
todas las fuerzas políticas, se creó 
una comisión de trabajo para 
estudiar el estado actual de la 
sanidad animal, tarea que rea
lizará este grupo durante lo que 
resta del presente año y el próxi
mo, ya que es un tema complejo 
donde tienen competencias las 
administraciones locales, regio
nales y central. El Senado, ante 
la obligación de nuestro país de 
seguir las normas comunitarias, 
realizará un estudio profundo 
sobre la situación actual y dará 
las recomendaciones que se esti
men oportunas para armonizar 
las actuaciones dirigidas a tal fin.

GRANDIOSO ESTRENO

MEL GIBSON RO 1 1

1

Í»
||¡

|||
 

. J '~ L
i L

’ «̂<3 ^§
 ¿j-i 

se
 - g ■g

gS
gg

J 
g Sg 

g

CAOCXCD.

R

Lo que sea.
Donde seo.

Cuando sea.
Ese es nuestro lema.

PASES: 6 - 8'15 -10'30
AUTORIZADA TODOS LOS PUBLICOS

•22



Miércoles, 29 de
Agosto de 1990 18 NACIONAL La Tribuna

^B Intervención española en la crisis del Golfo
El presidente del Gobiernoj Felipe González, 
comparecerá, en el primer pleno ordinario del 
Congreso de los Diputados para explicar la polí
tica seguida por el Gobierno en relación con 
la crisis del Golfo Pérsico. El ministro de Rela

ciones con las Cortes, Virgilio Zapatero, mani
festó, que el Gobierno, a petición propia pedirá 
comparecer en el primer pleno ordinario, a cele
brar el próximo día U de septiembre para infor
mar sobre este asunto. “No descarto que dicho

informe se realice a través del Presidente del 
Gobierno’’, dijo Zapatero. José María Aznar, 
que se reunió ayer con el presidente del Gobier
no, anadió que “como impresión personal espero 
que esa comparecencia se produzca”.

La comparecencia del presidente del Gobierno, quien se reunió en La Moncloa con Aznar, se realizará el día 11 de septiembre

El PSOE impide la celebración de un pleno 
extraordinario para tratar la crisis del Golfo
Los ministros de Defensa, Narcís Serra, y de Exteriores, Fernández Ordóñez, comparecieron ayer en la comisión de Asuntos Exteriores

MADRID. (Lid).- El grupo 
parlamentario socialista, por 
otra parte, impidió la celebra
ción de un pleno extraordinario 
para tratar la crisis del Golfo 
tal y como pretendían Izquierda 
Unida y el Grupo Mixto.

Virgilio Zapatero señaló, 
durante su intervención en la 
reunión de la Diputación Per
manente del Congreso, que el 
Gobierno mantendrá continua
mente informados a las fuerzas 
políticas y añadió que “es alen
tador que en un tema como 
el presente haya más coinciden
cias que discrepancias por lo 
que estamos dispuestos a man
tener el consenso alcanzado 
sobre el fondo de la cuestión 
que no puede ponerse en riesgo 
por disensos formales”.

En la reunión de la Dipu
tación Permanente del Congre
so, los votos socialistas fueron 
suficientes para rechazar la pro
puesta del Grupo Parlamenta
rio de Izquierda Unida y del 
Grupo Mixto para que se cele
brara un pleno extraordinario 
para abordar la crisis del Golfo 
Pérsico, en el que el presidente 
del Gobierno expusiera las deci
siones políticas relativas al 
envío de barcos españoles en 
la fuerza multinacional y las 
repercusiones de este crisis para 
España en todos los aspectos.

“Al que hay que oír hablar 
es a Felipe González que es 
quien tiene la responsabilidad 
de la coordinación de la política 
del Gobierno”, señaló el por
tavoz de Izquierda Unida, Nico
lás Sartorius, que considera 
insuficientes las comparecencias 
de los ministros de Asuntos 
Exteriores, Francisco Fernán
dez Ordóñez, y de Defensa, 
Narcís Serra, en la Comisión 
de Exteriores. “El país necesita 
una explicación coordinada del 
presidente del Gobierno, por
que es una cuestión que implica 
toda la política nacional”, aña
dió Sartorius, que consideró 
una contradicción la petición de 
consenso realizada por el 
Gobierno y los mecanismos uti
lizados para informar a las fuer
zas políticas.

El portavoz del Grupo Mixto, 
Joan Oliver, de Unión Valen
ciana, por su parte indicó que 
“al presidente del Gobierno 
sólo le gusta salir en televisión 
para dar buenas noticias” y que 
ahora debía hacerlo para expo
ner unas medidas “jurídicamen
te legales pero impopulares”, y 
explicar por que se han enviado 
soldados fuera de nuestro país 
incumpliendo el referéndum 
sobre la OTAN”, Angel Mar
tínez, por su parte criticó la 
‘desconsideración’ del Gobierno 
hacia el Grupo Mixto, que no 
ha sido convocado a ninguna 
de las reuniones mantenidas por

<
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Aznar acudió ayer a La Moncloa para entrevistarse con Felipe González y afirmó que el Gobierno “ha intentado justificar las decisiones adoptadas”.

Aznar calificó el encuentro con González, como “un intercambio 
de opiniones normal en una situación grave de crisis como la que 
estamos viviendo”, en la que los temas fundamentales fueron “la 
crisis del Golfo y otras cuestiones importantes para la política nacional”

los ministros de Defensa y 
Asuntos Exteriores con los líde
res de las fuerzas de la opo
sición.

El portavoz del PSOE, 
Miguel Angel Martínez, señaló 
que el gobierno estaba dispues
to a informar al Parlamento con 
el procedimiento de las com
parecencias en la comisión de 
Asuntos Exteriores y el poste
rior control parlamentario a tra
vés de los mecanismos ordina
rios de las iniciativas legislati
vas. “Queremos dar a conocer 
al máximo la actuación de nues
tro gobierno, coherente con 
nuestro proyecto de España en 
progreso y de construcción 
europea”, dijo Martínez que 
señaló que la propuesta de IU 
y del Grupo Mixto “se limita 
a usar el Parlamento como caja 
de resonancia de algo que pue
de moverse entre la publicidad 
y la agitación”.

Los portavoces de CíU, del 
PNV y del CDS se dieron por 

satisfechos con la información 
recibida hasta el momento por 
parte del Gobierno y conside
raron innecesaria la convocato
ria de un pleno extraordinario, 
en tanto que el Partido Popular 
era partidario de la compare
cencia de Felipe González en 
el Congreso, pero se abstuvo 
en la votación.

Aznar

El presidente del Partido 
Popular, José María Aznar per
maneció con el presidente del 
Gobierno desde las diez de la 
mañana hasta las once y media, 
tras recibir anteayer una llama
da de La Moncloa. Aznar cali
ficó el encuentro con Felipe 
González, como “un intercam
bio de opiniones absolutamente 
normal en una situación grave 
de crisis como la que estamos 
viviendo”, en la que los temas 
fundamentales fueron “la crisis 
del Golfo y otras cuestiones 

importantes para la política 
nacional”, dijo Aznar.

Para el presidente del PP el 
Gobierno “ha intentado justi
ficar más o menos vergonzan
temente las decisiones que ha 
ido adoptando cuando no es eso 
ni lo que demanda el país ni 
la situación, ni lo que yo creo 
que se espera del gobierno”.

Por otra parte, ocho espa
ñoles llegaron ayer a Madrid, 
procedentes de Ammán, la 
capital jordana, después de un 
largo viaje que calificaron de 
muy cansado. En declaraciones 
efectuadas a su llegada a Bara
jas, los repatriados aseguraron 
haber recibido un buen trato. 
Mientras, las autoridades ira
quíes han negado la entrada en 
Jordania a la secretaria del 
Embajador español en- Kuwait. 
Decenas de personas, entre 
periodistas y curiosos, aguarda
ban en el aeropuerto de Bara
jas, la llegada de los once espa
ñoles procedentes de Jordania.

Refugiados en 
La Habana

LA HABANA. (Efe).- 
Los dos ciudadanos cuba
nos que ayer abandona
ron la Embajada española 
en La Habana, donde 
estaban refugiados, perte
necían al grupo denomi
nado por los funcionarios 
españoles de los ”forni- 
dos”, sobre los que exis
ten sospechas de que pue
dan ser infiltrados de la 
Policía Cubana.

Con la salida de Máxi
mo Quezada Alonso y 
Raúl Jiménez Conde de 
la legación diplomática, 
de los nueve "fornidos” 
que llegó a haber en la 
Embajada ya son cuatro 
los que han abandonado 
la misma, mientras que de 
los otros nueve refugiados 
sobre los que no existen 
sospechas han salido tres, 
por aún permanecen en 
la misión once ciudada
nos cubanos. Quezada y 
Jiménez abandonaron la 
legación española a las 
08.00 hora local de ayer.
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Imagen de los enfrentamientos entre fuerzas del orden y algodoneros andaluces.

Convocados por UAGA y FECOAGA, protestan por el bajo precio fijado para el producto

Cientos de algodoneros cortan con sus 
tractores las vías entre Sevilla y Cádiz

Un fuerte contingente de la Benemérita, con material antidisturbio, se desplazó a los puntos conflictivos

Cientos de algodoneros andaluces, convocados por de 103, y que la administración 
les conceda una subvención deUAGA y FECOAGA, cortaron ayer con decenas de trac

tores las principales vías de comunicación por carretera 
y por ferrocarril entre las provincias de Sevilla y Cádiz 
para protestar por los bajos precios fijados para el 
algodón.

SEVILLA. (Efe).- Los agri
cultores, convocados por la 
Unión de Agricultores y 
Ganaderos de Andalucía 
(UAGA) y la Federación de 
Cooperativas Agrarias (FE- 
COAGA), cortaron de madru
gada la autopista que une 
Cádiz y Sevilla. A las siete 
y media de la mañana, atra
vesaron también sus tractores 
en la carretera Nacional-IV a 
la altura del cruce de la loca
lidad sevillana de Las Cabezas 
de San Juan y en la carretera 
comarcal que une Las Cabezas 
con el pueblo gaditano de 
Villamartín.

Por otra parte, también fue

El precio de la gasolina podría subir 
entre 3 y 5 pesetas la próxima semana

MADRID. (Efe).- La gaso
lina podría subir la próxima 
semana entre tres y cinco pese
tas, según fuentes del sector 
consultadas por Efe, que cifran 
en 5,40 pesetas la subida máxi
ma que autorizará el Gobierno 
para la quincena del 4 al 18 
de septiembre.

Esta subida sería la mayor 
desde la implantación, en julio 
pasado, del nuevo sistema de 
fijación de precios máximos de 
las gasolinas y gasóleos, que sir

cortada desde las diez de la 
mañana la línea férrea que 
une las dos provincias a su 
paso por la estación de Las 
Cabezas. Un fuerte contingen
te de efectivos especiales de 
la Guardia Civil, con material 
antidisturbios, se desplazó 
hasta los lugares donde estaba 
cortado el tráfico. Los cortes 
produjeron colas de vehículos 
de varios kilómetros, sobre 
todo a la entrada de Los Pala
cios.

Representantes de los agri
cultores han señalado que 
piden al gobierno que el kilo 
de algodón se pague a 120 
pesetas, y no al precio fijado 

ven de base a Campsa para 
determinar las tarifas de sus 
productos venta al público. 
Estos precios son revisados 
cada 14 días, en martes alternos, 
atendiendo a la cotización inter
nacional del producto en las dos 
o tres semanas anteriores, al 
precio promedio de seis países 
de la CE (Alemania, Bélgica, 
Francia, Holanda, Italia y Reino 
Unido) y al precio medio del 
crudo en los mercados de Rot
terdam e Italia. Así, la nueva 

3.700 millones de pesetas.
La Asociación Agraria de 

Jóvenes Agricultores (ASA
JA) y la Unión de Pequeños 
Agricultores (UPA) no han 
respaldado los cortes de carre
tera a la espera de las ges
tiones del consejero de Agri
cultura, Leocadio Marín, ante 
el Ministerio de Agricultura.

Con posterioridad, los algo
doneros que desde la piadru- 
gada cortaron con sus trac
tores las carreteras entre las 
provincias de Sevilla y Cádiz, 
depusieron su actitud por la 
tarde, sin que fuese necesaria 
la intervención de la Guardia 
Civil, pero advirtieron que vol
verían a hacer cortes intermi
tentes.

Los agricultores que hicie
ron la protesta aseguraron que 
de no tener una respuesta 
satisfactoria de la Administra- 

revisión de los precios de la 
gasolina en España, que entrará 
en vigor la próxima semana, 
estará influida de forma directa 
por la evolución que los precios 
del crudo han tenido en las 
semanas del 13 al 19 y del 20 
al 26 de agosto pasado, en que 
se alcanzaron los valores del 
petróleo más altos (34 dólares 
por barril) desde 1982. Según 
fuentes del sector España está 
siendo el país de Europa que 
está aplicando con mayor 

ción sobre el precio del algo
dón continuarán con estas 
acciones hasta el inicio de la 
recogida, sobre el 20 de sep
tiembre. Los algodoneros 
depusieron su actitud a las tres 
de la tarde y retiraron de la 
calzada las docenas de trac
tores que impedían la circu
lación del tráfico para colo
carlos en los arcenes.

Según aseguraron, llevarían 
a cabo nuevos cortes, una vez 
que las caravanas de vehículos 
descongestionaran las cerca
nías del cruce de la nacional 
IV a su paso por Las Cabezas 
de San Juan. En la zona se 
concentraron efectivos antidis
turbios de la Guardia Civil, 
que desde las dos y media de 
la tarde tomaron posiciones 
en la carretera dispuestos a 
intervenir y cargar contra los 
agricultores. Los guardias 
requirieron la presencia de un 
camión de bomberos.

moderación la subida de la 
gasolina desde que se iniciara 
la crisis del Golfo Pérsico y don
de menos se está repercutiendo 
el incremento de costes del pro
ducto al consumidor. Las com
pañías españolas de refino pri
vadas sostienen que si se man
tiene el sistema de moderación 
de aumento de precios sin 
cubrir los incrementos de costes 
que está trayendo consigo el 
encarecimiento del crudo se 
incurrirá en pérdidas.

Fernández Ordóñez.

---
---

--

Ordóñez: “Los 
barcos usarán 
sus armas en 
caso de legítima 
defensa”

MADRID. (Efe).- El jefe de 
la diplomacia española, Fran
cisco Fernández Ordóñez, dijo 
en la Comisión de Exteriores 
del Congreso que ‘en ningún 
caso los barcos de guerra espa
ñoles harán uso de sus armas 
contra los barcos extranjeros, 
excepto en caso de legítima 
defensa’. El titular de Asuntos 
Exteriores aseguró que el 
Gobierno habría facilitado des
de territorio español el desplie
gue militar norteamericano, 
aunque no hubiese existido un 
Convenio de Cooperación Bila
teral con los Estados Unidos 
por el que se regula la utili
zación conjunta de las bases.

Fernández Ordóñez subrayó 
que el envío urgente de tropas 
y aviones de combate decretado 
por el presidente norteameri
cano, George Bush en respuesta 
a la petición de ayuda formu
lada por Arabia Saudita, con
siguió detener el intento de ocu
pación de este país, que, de lle
varse a efecto, ‘hubiera tenido 
consecuencias catastróficas para 
todos’.

Sobre la participación espa
ñola en la fuerza multinacional 
destacada en la zona del Golfo, 
el ministro señaló que ‘no existe 
ninguna obligación ni jurídica 
ni política para adoptar esta 
decisión por el hecho de ser 
miembros de la OTAN, de la 
CE o de la UEO’.

‘Cualquier elaboración desde 
estos supuestos es puramente 
demagógica’, subrayó Ordóñez, 
quien insistió en que ‘hay países 
de cada una de estas organi
zaciones que no lo han hecho, 
como Portugal, Islandia o Irlan
da’. El titular de Exteriores 
puntualizó que se trata de ‘una 
decisión propia de España para 
la protección no sólo de los 
intereses comunes, sino de sus 
propios intereses, en cumpli
miento de varias resoluciones 
de las Naciones Unidas’.

El ministro, que hizo un rela
to sobre los antecedentes de la 
crisis y los acontecimientos que 
han tenido lugar desde la inva
sión iraquí de Kuwait, afirmó 
que ‘en esta situación, lo difícil 
no es explicar por qué España 
participa. Lo imposible sería 
explicar a la opinión pública 
española e internacional que 
hemos decidido no colaborar’, 
aseguró.
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Los dos artefactos explosivos contenían unos seis kilos de amosal

ETA atenta contra dos bares de San 
Sebastián por su relación con la droga

La Ertzaintza explosionó un falso artefacto en la estación ferroviaria de Guecbo

Los artefactos explosivos 
que ayer de madrugada 
destrozaron dos bares en 
San Sebastián estaban 
compuestos por seis kilos 
de amosal, dos kilos en 
uno de los paquetes bomba 
y cuatro en el otro, infor
maron fuentes del Gobier
no Civil de Guipúzcoa.

SAN SEBASTIAN. 
(Efe).- Los artificieros de la 
Policía, que forman el grupo 
‘Tedax’, hicieron esta valo
ración horas después de que 
se produjeran las explosio
nes, aunque se harán pos
teriores análisis más profun
dos para tener un conoci
miento exacto de la natura
leza del explosivo.

Las bombas, que estaban 
situadas en las puertas del 
bar ‘Beste Bat’ de la Parte 
Vieja donostiarra y en la cer
vecería ‘Loyola’, del barrio 
del mismo nombre, explota
ron hacia las 04.30 horas de 
ayer.

Advertencia

Poco antes, hacia las 03.15 
horas, la policía municipal de 
San Sebastián recibió dos lla
madas en las que se advertía 
sobre la explosión de los 
artefactos en los bares, a los 
que los comunicantes rela
cionaron con el tráfico de 
drogas, según informó a Efe 
la guardia urbana.

Las explosiones no han 
causado heridos, pero sí 
cuantiosos daños materiales, 
ya que destrozaron las cris
taleras y mobiliario de la 
entrada de los establecimien
tos, que, en ese momento.

El diseño del satélite de comunicaciones 
‘‘Hispasat” acaba en el calendario previsto
MADRID. (Efe).- El diseño 

del primer satélite de comuni
caciones español ‘Hispasat’ ha 
finalizado de acuerdo con el 
calendario previsto, y de aquí 
a fin de año habrá concluido 
la revisión de todas las espe
cificaciones técnicas fijadas, 
informó a la Agencia Efe un 
portavoz de la Sociedad His
pasat Sociedad Anónima.

Durante este verano se están 
revisando todos los diseños de 
equipos, subsistemas y sistemas 
de vuelo., en octubre próximo 
se examinará el diseño de los 
repetidores y a primeros del 
próximo año los equipos de seg
mento en tierra, con lo que 
podrá comenzar la integración 
de sus elementos, agregó el mis
mo portavoz.

Programas de televisión

El programa Hispasat, apro
bado por el Gobierno español 
en abril de 1989, será el primer

ti
En una llamada de advertencia se relacionó a los bares con el tráfico de droga.

estaban cerrados.
Según fuentes del Gobierno 

Civil de Guipúzcoa, la subs
tancia empleada en los explo
sivos, el ‘amosal’, es de gran 
poder destructor, superior, 
incluso, al ‘amonal’. Ambos 
son utilizados por la organi
zación terrorista ETA para la 
comisión de atentados.

Falso artefacto

Por otra parte, artificieros 
de la Ertzaintza (Policía vas
ca) explosionaron anteayer 
por la tarde un supuesto arte
facto en la estación de Ferro
carriles Vascos de Las Are- 
nas-Guecho, tras recibir una 

sistema de comunicaciones 
europeo que difunda programas 
de televisión a una gran parte 
de Norteamérica y Sudamérica 
y que reúna en un solo artefacto 
misiones de difusión directa y 
de servicios fijos.

Matra, sociedad francesa

La construcción de los saté
lites, dos en órbita y uno de 
reserva, y del centro de segui
miento en tierra fue adjudicada 
a la empresa francesa Matra por 
un valor de más de 25.000 millo
nes de pesetas y el lanzamiento 
de los vehículos a la firma Aria- 
nespace, con un coste de 8.000 
millones para cada uno de los 
dos lanzamientos.

Para revisar los equipos y 
comprobar si se han cumplido 
las especificaciones técnicas 
definidas para el segmento de 
vuelo y el de tierra, un equipo 
técnico de la Sociedad Hispasat 
formado por once personas y 

llamada telefónica anónima la 
Policía Municipal de dicha 
localidad vizcaína.

Los expertos policiales 
comprobaron que en la peque
ña caja de cartón que se pen
saba contenía, la bomba había 
un temporizador, un reloj y 
otros elementos utilizados en 
la fabricación de artefactos, 
pero no se localizó material 
explosivo alguno, precisó a 
Efe un portavoz de la Ert
zaintza.

C^ja sospechosa

La llamada a la Policía 
Municipal para comunicar la 
existencia de una bomba en 

dirigido por el ingeniero aero- 
naútico Pedro Pinto mantiene 
reuniones periódicas con Matra, 
y con las empresas subcontra
tadas por ella.

Paralelamente a las revisio
nes de diseño y para que el 
sistema Hispasat no sufra retra
sos, las empresas subcontrata
das por Matra (entre ellas varias 
españolas) ya están fabricando 
las diferentes partes del primer 
satélite, que se verificarán de 
acuerdo con la revisión defini
tiva del diseño.

^Se cumplen los planes^

‘Se están cumpliendo los pla
zos previstos para el diseño y 
fabricación’, sobre un calenda
rio de treinta y tres meses 
(agosto de 1989 a julio de 1992), 
que, según el portavoz de la 
Sociedad Hispasat, ‘resulta muy 
apretado para un vehículo de 
estas características’.

Las empresas españolas que 

la referida estación de cerca
nías, se efectuó a las 18:53 
horas, dándose rápidamente 
aviso a la Policía Autónoma 
Vasca que localizó la caja sos
pechosa en una papelera del 
andén en dirección a Plencia.

Seguidamente, los agentes 
cortaron el tráfico en dicha 
zona, tanto de trenes como 
de vehículos, provocaron una 
explosión junto a la caja como 
medida de seguridad y pro
cedieron a inspeccionar la 
estación de ferrocarril y sus 
alrededores, con resultado 
negativo, concluyendo la ope
ración sobre las 20:25 horas 
de anteayer. 

participan en la fabricación de 
elementos del ‘Hispasat’ son 
Alcatel, que diseñará un trans
pondedor., Crisa, con el sofw- 
tare de vuelo., Rimsa, una ante
na., y CASA, que desarrollará 
la antena de difusión directa 
DBS.

Según el calendario previsto 
por la sociedad Hispasat, en el 
segundo trimestre de 1991 se 
integrarán los equipos de vuelo 
y a partir de septiembre de ese 
mismo año comenzará la fase 
de ensayo y las pruebas de 
simulación de vuelo.

Lanzamiento

El resto de las pruebas téc
nicas deberán concluir antes de 
que finalice el primer semestre 
de 1992. El lanzamiento del pri
mer satélite se realizará, tal 
como estaba previsto, en julio 
de 1992, por un cohete Arian 
4 desde la base espacial de Kou- 
rou en la Guayana Francesa.

Incidentes entre 
la Guardia Civi 
y Policía Local 
de la población 
gallega de Noia

SANTIAGO DE COMPO 
TELA. (Efe).- Miembros de 
Guardia Civil y de la Polic 
municipal de Noia (La Coruti 
protagonizaron un enfrent¡ 
miento cuando agentes local( 
pretendían detener a una pe 
sona que había insultado 
alcalde, el nacionalista Paste 
Alonso, según explica un escrit 
remitido al Ministerio del Inh 
rior.

En el relato, firmado por < 
propio alcalde, se explica qu 
un cabo y dos agentes de 1 
Guardia Civil entorpeciero 
anteayer la detención de ul 
hombre que insultó a PastJ 
Alonso, cuando éste se dirigí 
a despedir al presidente de l 
Xunta, Manuel Fraga, que rea 
fizaba una visita institucional a 
municipio.

En el informe del alcalde, de 
Bloque Nacionalista Galego, si 
asegura que los sucesos puedei 
ser constitutivos de un delitt 
de sedición, y se vinculan a seo 
tores relacionados con la extre 
ma derecha y el narcotráfico 
EI incidente surgió cuando -pre 
cisa el escrito- un hombre qm 
se encontraba en el lugar, acora 
pañado de una mujer y do 
niños, insultó al alcalde y al jef( 
de la Policía local.

Detenido

Ante esta actitud, el polo 
municipal pidió al hombre k 
documentación y como éste « 
negó a facilitaría, le comunicó 
que estaba detenido.

A escasos metros del inciden
te -señala el escrito- se encon
traban ocho agentes de la poli
cía municipal, que persiguieron 
al autor de los insultos, le detu
vieron y condujeron a un 
coche-patrulla.

Pasados unos minutos -siem
pre según la versión de Pastoi 
Alonso- se presentaron en la 
zona un cabo y dos agentes de 
la Guardia Civil, que aganaron 
a los policías municipales poi 
los brazos’.

Según la versión del alcalde, 
el cabo de la Guardia Civil, tras 
forcejear y agarrar por el brazo 
al jefe de la Policía Local, dijo 
que ‘aquí el que manda soy yo 
y no me da la gana de que 
este señor sea detenido’.

También agrega la nota que 
el guardia profirió amenazas e 
insultos ‘soeces’.

Según el informe, ‘este tipo 
de actuaciones es lamentable
mente frecuente en esta villa, 
por parte de sectores presun
tamente relacionados con la 
extrema derecha y con el nar
cotráfico y se vienen agudizan
do a medida -agrega- que se 
aproximan las elecciones muni
cipales o se avanza en la lucha 
contra la narco-economía’.

La agencia Efe no pudo obte
nerla versión de la Guardia 
Civil, ya que en el puesto de 
Noia remitieron a la Jefatura 
en A Coruña, donde no se 
hallaba ningún responsable que 
pudiese facilitar su relato de los 
hechos.
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La deuda tributaria supone casi 7.000 millones de pesetas

El 4,5% de titulares de primas 
únicas, en situación correcta
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Hacienda efectuó una inspección completa a más de dos mil suscriptores

Unicamente el 4,5% de los suscriptores de pólizas de 
seguro de prima única inspeccionados por la Adminis-
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tración en 1989 estaban en
MADRID. (Efe).- Durante 

el pasado año, se iniciaron en 
el conjunto de delegaciones de 
Hacienda especiales alrededor 
de 6.000 actuaciones inspecto
ras en relación con suscriptores 
de seguros de prima única.

De todas ellas, se concluye
ron las inspecciones realizadas 
a 2.086 contribuyentes, lo que 
supuso un total de 8.352 actas 
instruidas, con una deuda tri
butaria de 6.990 millones de 
pesetas.

De esos 2.086 contribuyentes 
inspeccionados, tan solo 93 (un 
4,5 por ciento) estaban en una 
situación fiscal correcta, en tan
to que 1.984 mantenían una 
deuda tributaria con Hacienda. 
Según estos datos, el 89 por 
ciento de las 8.352 actas levan
tadas por Hacienda en 1989, es 
decir 7.429, establecían la exis
tencia de una deuda tributaria, 
que fue reconocida por los con
tribuyentes en algo más del 95 
por ciento de los casos, ya que 
7.059 actas obtuvieron la con
formidad de los contribuyentes.

una ■ situación físcal correcta.
global, 4.939 millones de pese
tas, fue reconocido por los con
tribuyentes, que dieron su con
formidad a 7,537 de las actas 
instruidas.

Las restantes 302 actas, con 
una deuda tributaria de 798,8

millones de pesetas, no obtu
vieron la conformidad de los 
contribuyentes inspeccionados.

Según el Ministerio de 
Hacienda, el volumen de fondos 
captados por el sector financie
ro en pólizas de seguros de pri
ma única hasta final de 1989 
alcanza un valor de 2.189.395 
millones, suscritos por 702.717 
familias. José Borrell, secretario de Estado de Hacienda.
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Deuda global
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La deuda global detectada 
fue de 6.990 millones de pese
tas, lo que representa un endeu
damiento medio de 3,52 millo
nes por contribuyente y de 
940.000 pesetas por acta.

El 79 por ciento de la deuda, 
5.532 millones de pesetas, fue 
reconocido por los contribuyen
tes inspeccionados, en tanto que 
el 31 por ciento restante, 1.455 
millones, no obtuvo la confor
midad de los ciudadanos a quie
nes se imputaba, que expresa
ron su derecho a recurrir.

La necesidad de depurar la 
información que sobre los sus
criptores de primas únicas remi
tieron las compañías de seguros 
a Hacienda hizo que las actua
ciones de comprobación inspec
tora comenzaran a efectuarse, 
con carácter generalizado, 
durante el cuarto trimestre de 
1989.

Estas actuaciones han con
tinuado en 1990 y lo harán pro
bablemente en los ejercicios 
futuros, ampliándose a cesiones 
de crédito y otros activos finan
cieros, incluidos ya en el Plan 
Nacional de Inspección de 1990. 
Para el presente ejercicio, este 
plan prevé la comprobación de 
14.215 contribuyentes corres
pondientes a cesiones de cré
dito y primas únicas de seguro, 
lo que supondrá, aproximada
mente el 30 por ciento del total 
de actuaciones en profundidad 
que desarrollarán las unidades 
de inspección durante 1990.

Al concluir el primer cuatri
mestre del año. Hacienda había 
inspeccionado a 2.294 contribu
yentes con pólizas de prima úni
ca, es decir, 208 más que en 
todo el año anterior, a los que 
se incoaron 8.781 actas, con una 
deuda tributaria de 5.744,1 
millones de pesetas.

F1 86 ñor riento de esa deuda
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ptS« Pura compartir el éxito.
El Renault 19 ha sido el coche más vendido del '89 

y lo está siendo en el '90. Un gran éxito, que deseamos 

compartir contigo.

Por eso, si el Renault 19 es el coche de tus sueños, 

despierta. En realidad ahora te cuesta 119.000 Pts. 

menos. Sin condiciones.

Es el momeruo de soñar de^xerto con un Reruiult 19 

en tus manos. Es la hora de compartir el éxito.

Solo hasta final de mes.

Renault 19
¿ifena válida baa uxia la gama Renault ¡9, ij5 puertas y Chamade. acepto 
vemtmes TXi y 16 válvulas.
Pimoción válida en Península y Baleares para veHculos en stock, hasta final de mes
No aeumulahle a otras ofertas promoctonales
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POL. INDUSTRIAL CAMPOLLANO
PASEO DE LA CUBA. 19
TELEFONOS; 21 71 30 - 21 60 61 - ALBACETE
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Sobre el industrial arosano pesa una orden de arresto a raíz de la ‘'operación Nécora

Vicente Otero ^^Terito”, implicado en 
el narcotráfico, se entregará a Garzón

Muere una 
mujer y otra 
resulta herida al 
bajarse de un 
tren en marcha

El industrial arosano 
Vicente Otero Pérez ‘Teri- 
to\ sobre quien pesa una 
orden de arresto a raíz de 
la operación antidroga 
“Nécora” desarrollada en 

JuniOf anunciará a Garzón 
su intención de entregarse, 
aseguró el hqo del presun
to contrabandista.

VILLAGARCIA DE 
AROSA. (Efe).- Vicente 
Otero, hijo de ‘Terito’, sugi
rió a su padre que se persone 
voluntariamente ante la jus
ticia e indicó que ‘el 10 de 
septiembre, fecha en que 
volverá el juez Garzón de 
sus vacaciones, su abogado 
hablará con él para antici
parle la entrega’.

El hijo del presunto con
trabandista agregó, en decla
raciones a Radio Arosa, que, 
el día de la operación, ‘Te
rito’ tomó un avión en San
tiago de Compostela y que, 
juntó con un amigo, se per- 
sonó en su domicilio en 
Madrid.

‘‘Una casualidad”

Según dijo, ‘Terito’ se 
enteró de la operación poli
cial desarrollada en la 
comarca de Arousa a las tres 
de la tarde, y añadió que 
‘si no fue detenido fue por 
una casualidad, y no porque 
hubiese recibido un soplo’.

La familia de Vicente 
Otero -relató su hijo- está 
sorprendida por el registro 
efectuado en el domicilio del 
industrial arosano, en San 
Miguel de Deiro, de Vila
nova de Arousa, ya que ‘fue 
tan deficiente que quedaron

Una madre y su hijo mueren en una reyerta
entre dos familias gitanas de Granada

GRANADA. (Efe).- Una 
mujer y su hijo murieron antea
noche en la localidad granadina 
de Alhendín durante una reyer
ta entre los miembros de dos 
familias de raza gitana, vincu
ladas entre sí por lazos fami
liares, según han indicado a Efe 
fuentes oficiales.

En la misma reyerta el mari
do y padre de los fallecidos 
sufrió también heridas de carác
ter grave, mientras que tres 
miembros de la otra familia, 
Manuela, José y José (matri
monio e hijo) F.G., han sido 
detenidos.

Los hechos ocurrieron alre
dedor de las diez de la noche, 
cuando miembros de las dos 
familias se concentraron en la 
plaza del Santo Cristo, de la 
citada localidad, y se enzarzaron 
en una discusión que en prin
cipio no sorprendió a los veci
nos, habituados al parecer a
estas situaciones entre los que " por el terror y estaban prác-
discutían.

El hijo del contrabandista aseguró que se personará voluntariamente ante el Juez

Baltasar Garzón, magistrado de la Audiencia Nacional.

numerosas habitaciones sin 
registrar’.

Según señaló, la familia se 
enteró de la orden de deten
ción que pesa sobre ‘Terito’ 
a través de los medios de 
comunicación ‘porque ni en su 
casa ni en la nuestra hemos 
recibido una notificación 
la Audiencia Nacional’.

de

Enfermo

Vicente Otero animó a su 
padre a que huyese el día de 
la operación ‘porque posible
mente iba a ser detenido y 
no quise arriesgarme a que 
pasase unos días en la cárcel, 
ni tan siquiera una hora, pues-

Sin embargo, poco después, 
alarmados por los gritos de 
unos y otros comprendieron 
que las cosas habían sido más 
graves y al salir a la plaza 
encontraron muertos en el suelo 
a Carmen G.G., de 33 años de 
edad, y a su hijo Francisco 
G.G., de 18 años, mientras el 
marido y padre, José Gómez, 
se encontraba cerca de 
herido de gravedad.

Por el momento no 
facilitado versión oficial 

ellos,

se ha 
sobre

la causa de la trágica discusión, 
y mientras unos vecinos apun
tan a la herencia de una casa 
de un familiar común y a la 
que se consideraban ambos con 
derechos, otro indican que pudo 
ser por quién debía hacer un 
trabajo, ya que varios de los 
familiares cobraban el paro.

Según han indicado a Efe 
fuentes judiciales, los rostros de 
los fallecidos estaban contraídos 

ticamente ‘cosidos’ a puñaladas.

*V

.to que se encontraba bastante 
mal, después de .haber sufrido 
dos episodios de angina, una 
operación de hernia discal y 
con la columna destrozada’.

Vicente Otero indicó que 
la situación actual de su padre 
es insostenible, por lo que se 
entregará ante las autoridades.

Contrabando de café y tabaco

No obstante, negó que su 
padre esté vinculado al nar
cotráfico, aunque admitió que 
se había dedicado en tiempos 
al contrabando de café y taba
co.

Según Vicente Otero, exis
ten contradicciones en el 

Los rostros de los fallecidos estaban contraídos por el terror.

sumario que inculpa a su 
padre, especialmente en las 
declaraciones del ‘narcotrafi
cante arrepentido’ Ricardo 
Portabales.

El hijo de ‘Terito’ desmin
tió que su padre conozca a 
Portabales y destacó que, en 
sus declaraciones, éste había 
señalado que el presunto con
trabandista tenía 52 años, 
cuando tiene 72, así como 
imprecisiones sobre el color 
y características de su pelo.

También dijo que ‘incluso 
un informe confidencial, la 
Policía dijo que no se le cono
cen actividades relacionadas 
con el narcotráfico, seguro 
que se confunden de persona’.

AVILA. (Efe).- Una mujei 
murió anteanoche y otra sufrió 
heridas leves en la estación de 
Avila cuando se apeaban de un 
tren en marcha que procedía 
de Valladolid, informó ayer el 
Gobierno Civil abulense.

María del Pilar Rincón Rin- 
eón, de 40 años, natural de Avi
la y residente en Valladolid, 
murió en el acto como conse
cuencia de las graves lesiones 
sufridas cuando se apeó del tren 
talgo Valladolid- Avila-Madrid 
en el que viajaba, después de 
que éste emprendiera la mar
cha.

Al intentar bajarse, la mujer 
cayó y fue arrollada por el mis
mo tren a la altura de los bra
zos. La otra persona que se bajó 
del tren en ese momento es 
Matilde Nieto Alonso, que 
resultó herida leve, por lo que 
fue atendida en la Residencia 
de la Seguridad Social ‘Nuestra 
Señora de Sonsoles’, en la capi
tal abulense.

Ambas mujeres debieron de 
darse cuenta de que habían lle
gado a su estación e intentaron 
bajarse cuando ya el convoy, 
tras haber estado estacionado, 
había reanudado la marcha 
hacia Madrid.

Amenaza a su novia

Por otra parte, un joven de 
la localidad granadina de Dílai 
ha sido denunciado por el padre 
de su antigua novia por el acose 
y las amenazas a que la tiene 
sometida desde que le dejó, 
entre las que asegura que derri
bará con el tractor la casa de 
su padre, según señaló el 
denunciante.

Cecilio M.R. expone en su 
denuncia que Antonio V.C. nc 
ha dejado de acosar a su hija 
María Isabel desde que se pro 
dujo la ruptura del noviazgo e 
pasado mes de mayo, y que er 
una ocasión llegó incluso a que 
rer llevársela por la fuerza e 
introduciría en su automóvi 
con la amenaza de violaría ) 
matarla.

El denunciante agrega que si 
hija no se atreve a salir sol; 
a la calle, ya que Antonio V.C 
continúa con sus amenazas dí 
violación y de muerte a su hija 
a la que insulta y califica d( 
prostituta.

En los últimos tiempos 
según la versión del padre, e 
antiguo novio de María Isabe 
aumentó su acoso y sus ame 
nazas tras conocer que éstí 
había comenzado una relaciói 
con otro muchacho, ‘lo que -ex 
plica Cecilio M.R.- ha puesK 
a Antonio fuera de sí’.

‘Desde entonces -continúa e 
padre- ha lanzado dos vece; 
consecutivas su coche contra e 
mío por las calles del pueblo 
ante lo cual Cecilio M.R. d^^ 
cendió del coche y propinó ui 
puñetazo al joven.

‘No contento con eso -afirffl¡ 
el denunciante-, durante h 
noche pasa con su vehículo i 
gran velocidad frente a mi cas¡ 
y frena fuertemente, con lo qu' 
intenta amedrantar tanto a m 
hija como a mi familia’.
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Venganza en Puerto Hurraco
^ padre de dos niñas asesinadas, en medio de la consternación durante los funerales, afirmó “que los cuelguen cuanto antes” 

al Los familiares de las víctimas del tiroteo
' ¡den la muerte para los hermanos Izquierdo
ifrió
1 de l^s hermanas de los autores de la masacre se hallan localizadas y vigiladas por las fuerzas de seguridad en lugar no concretado
: Un
ídi'a 
r el

, ¡nuestras de dolor y gritos de ^asesinos^ 
aúnales^ fueron enterradas en el pequeño 

s
:
 ̂
.
 
S
' iterio de Puerto Hurraco, pedanía de unos 

¡jjitantes, cuatro de las siete víctimas del 
a que tuvo lugar la noche del domingo

en la población. Las víctimas fallecieron a con
secuencia de los disparos efectuados presunta
mente por los hermanos Emilio y Antonio 
Izquierdo, en un tiroteo que se saldó con siete 
muertos y ocho heridos graves. Los fallecidos

enterrados ayer fueron Manuel Cabanillas Carri
llo, de 57 años, Reinaldo Benítez Romero, de 
62, cuñado del anterior., y Antonia Cabanillas 
Ribera, de 18 años, cuyos cuerpos llegaron direc
tamente desde el depósito de cadáveres.

use-
)nes 
tren 
drid 

de 
nar-

[)AJ0Z. (Efe) - También 
ió supultura Encarna 
lillas Ribera, de 13 años 
jiana de Antonia Caba- 
en el cementerio de la 

ujer
á en el que se congre- 
unas 800 personas que 

nis- on castigo para los cul
era- ide la masacre. Las esce- 
3ajó 
1 es 
que 
que 
ncia 
stra 
api-

;dolor entre los familiares 
BOS de las víctimas aumen
tando el cortejo fúnebre 
por delante de la terraza 
ar en el que sucedió el 
j. momento en el que la 
ma de las dos niñas asé
is, María del Carmen 

1 de 
lle- 

iron 
voy, 
ido, 
xha

i de 
)ílar 
idre 
:oso 
iene 
lejó, 
erri- 
i de 

el

i su 
. no 
hija
pro- 
o el 
; en

lillas, pidió la muerte para 
nnanos Izquierdo.
padre de las niñas, Anto- 
abanillas, dijo también, en 
¡de la consternación por 
erte de sus hijas, que pedi- 
ese haga justicia y agregó 
o que desea es que ‘los 
len cuanto antes, porque 
meten en la cárcel van 
dentro de poco’. Antonio 
lillas aseguró que nunca 
ido disputas con la familia 
rdo y manifestó que, aun- 
me todavía lo que puedan 
las hermanas de los pre- 

i autores de los disparos, 
i continuar residiendo en 
) Hurraco.
Obispo de Badajoz, Anto- 
ontero, pronunció la misa 
añado de otros nueve 
lotes y calificó el día del 
)como ‘el día más triste 
paña desde hace tiempo’, 
ras pedía el perdón de los 
Hes frente al odio. El 

í“®’ ido del Gobierno mani-
:a e 
lóvil

que las hermanas de los
5 de los disparos, Luciana 

'^ y sla Izquierdo, se encuen- 

e su 
sola 
V.C. 
s de

ocalizadas y vigiladas por 
erzas de seguridad en un 
que no quiso concretar 

) que, de momento, no

existe ningún cargo contra ellas 
por lo que no pueden ser dete
nidas.

En el cementerio de Puerto 
Hurraco fueron enterradas en 
la tarde de anteayer otras dos 
víctimas de la masacre, Jose 
Penco Nogales, de 43 años, y 
Araceli Murillo Romero, de 43, 
mientras que Antonia Murillo 
Fernández, de 57 años, será 
enterrada hoy en la localidad 
vizcaína de Zumaya.

Los hermanos de los autores 
del tiroteo el pasado domingo 
en Puerto Hurraco, en el que 
murieron siete personas estu
vieron ingresados en el Hospital 
Psiquiátrico de Mérida, indicó 
el director en funciones del cen
tro, Alfredo García de Vinuesa.

Los habitantes de Puerto Hurraco temen lo que puedan hacer las hermanas de los autores de la matanza.

Emilio y Antonio Izquierdo, 
que se encuentran en la prisión 
de Badajoz tras ser detenidos 
aseguraron que lo hicieron para 
‘vengarse’. El hermano de 
ambos, Jerónimo Izquierdo 
Izquierdo estuvo ingresado en 
el Hospital Psiquiátrico de 
Mérida entre el 8 y el 17 de 
agosto de 1986, tras haber per
manecido 14 años en la cárcel 
de Badajoz por matar a Ama
deo Cabanillas en 1961 por un 
problema de demarcación de 
tierras en la localidad de Puerto 
Hurraco.

Amadeo Cabanillas era tío de 
dos de las víctimas mortales de 
la masacre. El director del Psi
quiátrico señaló que Jerónimo 
murió el 17 de agosto de 1986 

a causa de un infarto de mio
cardio, hecho que ‘molestó bas
tante a las hermanas Izquierdo’, 
quienes exigieron que se prac
ticara la autopsia a su hermano 
para cerciorarse del motivo de 
su fallecimiento. Las dos her
manas, Luciana y Angela, ingre
saron en el Psiquiátrico entre 
el 24 de enero y el 17 de febrero 
de 1988 por orden del juez de 
Castuera, por ‘insultos a la 
autoridad’ y por haber prota
gonizado en la localidad pacen
se de Monterrubio de la Serena 
ciertos ‘altercados’, dijo el 
director del centro. Vecinos de 
Monterrubio aseguran que fue
ron las hermanas de Emilio y 
Antonio quienes les indujeron 
a disparar para vengarse.

Cinco heridos 
graves

Las cinco personas 
ingresadas en el Hospital 
Infanta Cristina de Bada
joz, heridas de gravedad 
el pasado domingo en el 
tiroteo de la localidad 
pacense de Puerto Hurra
co, en el que murieron 
siete peronas, están en 
estado estacionario den
tro de la gravedad, según 
el último parte médico. 
Los heridos Antonio 
Cabanillas Benítez, de 24 
años de edad, Isabel 
Carrillo Dávila, de 70 
años, Andrés Ojeda 
Gallardo, de 36, y el niño 
de 8 años Guillermo Oje
da Sánchez permanecen 
ingresados en la Unidad 
de Cuidados Intensivos 
del Infanta Cristina y su 
estado no ha sufrido com
plicaciones a lo largo de 
la noche.

Por su parte, el guardia 
civil Juan Antonio Fer
nández Trejo, de 31 años 
de edad, a quien le fue 
extraída una bala de pos
tas que tenía alojada en 
el pulmón, se encuentra 
ingresado en la unidad de 
reanimación de este hos
pital pacense, habiendo 
experimentado una ligera 
mejoría, según el director 
del centro, el doctor 
Antonio Merchán. Anto
nio Cabanillas Benítez 
tiene lesionados varios 
órganos y sufre parálisis 
de los miembros inferio
res, mantenienndo las 
constantes vitales, según 
la misma fuente.
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¡SUSCRIBASE A LA TRIBUNA!
CADA MAÑANA, DIA A DIA 

primera hora, cómodamente, haga frío 
calor, las noticias de la actualidad local, 

¡^(ijrovincial, regional, nacional e 
'«"nternacional y todo lo que Vd. necesita 
Ho’lara estar al día, le estarán esperando en 
s’Slu domicilio o lugar de trabajo
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I □ BANCO/CAJA DE AHORROS
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□ Pago trimestral. 
□ Pago Semestral 
□ Pago Anual......
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Localidad ................ óie./Libreta
Sucursal
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RELLENE ESTE CUPON Y ENVIELO 
EN UN SOBRE A LA TRIBUNA

C/ Salamanca, 17 - ALBACETE '

[ Muy Sres. ^'0^ Cte /bbreta los recibos que les presente al cobro

DI IQI ^^ ^ partir de la fecha y hasta nueva orden.
. PUBLICACION^^ Atentamente les saluda.
* Fdo.............................................................................................................
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Ceselsa afirma 
que Israel 
Airkraft no le 
transfirió 
tecnología

MADRID. (Efe).- El prea
cuerdo firmado en 1986 entre 
Israel Aircraft Industries (IAI) 
y la empresa española Ceselsa 
‘no preveía ni dio lugar a licen
cia ni transferencia de tecno
logía alguna’, afirma Ceselsa en 
una nota en relación a la 
demanda interpuesta por la 
empresa israelí contra ella.

IAI ha interpuesto una 
demanda civil contra Ceselsa a 
la que acusa de utilizar su tec
nología en la ejecución del pro
grama de modernización de los 
aviones Mirage III del Ejército 
del Aire Español y reclama una 
indemnización.

En la nota, facilitada ayer 
martes a esta agencia, Ceselsa 
afirma que el preacuerdo fir
mado en el año 1986 tenía como 
objetivo único preparar una 
oferta conjunta para presentar 
al concurso para la moderni
zación de los aviones Mirage 
III, que el Ministerio de Defen
sa rechazó en su día.

El programa fue adjudicado 
finalmente a Attorn, S.a., par
ticipada al 50 por ciento por 
Casa y Ceselsa.

En la nota, Ceselsa puntua
liza que esta empresa se ha 
caracterizado desde su funda
ción por el desarrollo y utili
zación de tecnologías propias y 
que su participación como sub
contratista del programa de 
modernización de los Mirage 
III, se basa en su propia expe
riencia y tecnología, ‘generadas 
a través de la ejecución de los 
programas de simulación y avió
nica de los aviones F-18 y 
Harrier, tecnologías no utiliza
das por IAI’.

Dice que IAI ha decidido 
interponer su demanda trans
curridos más de 18 meses desde 
la adjudicación del programa, 
a pesar de haber estado per
manentemente informada de las 
incidencias del proceso de adju
dicación.

Concluye diciendo que ‘la 
demanda se produce en un 
momento en que la tecnología 
española de Ceselsa se afianza 
en el mercado exterior y está 
próxima a alcanzar, en compe
tencia directa con otras empre
sas extranjeras del sector como 
Israel Aircraft Industries, la 
adjudicación por parte de ter
ceros países de nuevos contra
tos de modernización de avio
nes Mirage 111’.

M^rcarfo de divisas
MonecUr 

dólar USA ....  
ecu...................  
marco alemán 
franco francés 
libra esterlina. 

100 liras italianas............  
100 francos belgas.......... 
1 florín holandés.............  
*«*4jrona danesa............... 
t ¡”^^’*'**<iniesa.............. 
100 escudog>*.^^^,,^e>.,. 
100 dracmas griegas***»,^ 
1 dólar canadiense.........
1 franco suizo..................  
100 yens japoneses......... 
1 corona sueca................
1 corona noruega............
1 marco finlandés...........  
100 chelines austríacos...
1 dólar australiano.........

La razón alegada fue la necesidad de cursar invitación a Irak y Libia

La OPEP aplazó el acuerdo 
sobre aumento de producción

Las regiones 
fronterizas 
hispano-lus! 
recibirán 10 
millones de

Los contactos se reanudarán a primera hora de esta mañana

El súbito aplazamiento de 
la reunión de la Organi
zación de Países Exporta
dores de Petróleo (OPEP), 
iniciada ayer en Viena, en 
la que se esperaba la fir
ma de un acuerdo para 
aumentar la producción, 
ha truncado momentánea
mente las esperanzas de 
una salida a la crisis del 
petróleo.

VIENA. (Efe).- El porta
voz de la OPEP, Dr. Aoudou, 
alegó como causa para la sus
pensión de la reunión la nece
sidad de cursar invitación a 
Irak y Libia, los dos únicos 
países miembros ausentes de 
las conversaciones, que deben 
reemprenderse esta mañana.

El anuncio se produjo 
cuando la mayoría de los tre
ce países miembros de la 
OPEP debían ultimar ayer en 
Viena el acuerdo de principio 
alcanzado en la madrugada 
sobre aumento de producción 
de crudo para paliar el déficit 
causado por el embargo a 
Irak y Kuwait.

Diez de los once países pre
sentes en las conversaciones 
informales iniciadas el pasado 
domingo se reunieron a 
mediodía de ayer para fijar 
los detalles finales del borra
dor para su aprobación defi
nitiva.

Aunque el consenso alcan
zado a primera hora del mar
tes parecía prevalecer, los 
observadores no descartaron 
que pudieran surgir dificulta
des que en el último momen
to impidieran la firma del 
documento definitivo.

Oposición de Irán

Sólo Irán se ha opuesto 
a las medidas ya consensua
das, a las que su ministro de 
Petróleo, Gholamreza Agha- 
zadeh, calificó ayer de “gran 
error” de la OPEP, por con
siderar que la carga que supo
ne el aumento de producción 
no ha de recaer sobre esta 
organización y que debe res
ponsabilizarse de la crisis a 
los Estados consumidores.

En declaraciones efectua-

Comprador
95.450 

128.043 
61.652 
18.391 

186.137 
8.328 

300.124 
54.705 

16.113 
165.343 
69.962 
62.422 
83.615 
74.658 

15*^ 
26.168 

876.603 
79.600

Vendedor
95.688

128.363
61.806
18.437

186.503
8.348

300.876
54.841
16.153

165.557
70.138
62.578
83.825
74.844
66.861
16.776

878^7^^
79.800

El ministro saudí del Petróleo, a la salida de la reunión de ayer.

das en el “hall” del hotel 
Marriott, donde se desarro
llan las consultas informales, 
el representante iraní afirmó 
que debería exigirse a la 
Agencia Internacional de la 
Energía (AIE) que contribuya 
con sus reservas a suplir la 
carencia de petróleo provo
cada por la crisis del Golfo.

Añadió también que sólo 
con que se aportasen nueve 
días de las reservas estraté
gicas con que cuentan los paí
ses miembros de la AIE la 
presente situación de escasez 
y la subida de precios podría 
compensarse fácilmente.

Aghazadeh rechazó que se 
considerase la negativa de 
Irán como una posición de 
aislamiento en la OPEP, 
puesto que “tanto Irak como 
Libia -ausentes de Vienaestán 
en la misma línea”.

Tras el anuncio del apla
zamiento, fuentes oficiales de 
la OPEP expresaron su “es
peranza” de contar con la 
presencia de Irak y Libia en 
la reanudación de los contac
tos a primera hora del miér
coles.

La invitación obedece, 
según las mismas fuentes, al 
deseo de la OPEP de con
vertir la reunión informal en 
una sesión oficial del Comité 
de Vigilancia.

Moderada tendencia al alza
en el mercado de valores

MADRID. (Efe).- La Bolsa 
de Madrid siguió ayer una tra
yectoria moderadamente alcista 
que vino a consolidar las mejo
ras de la víspera.

La nueva subida de Tokio, 
cuyo índice Nikkei recuperó la 
madrugada de ayer los 569 
yenes, y el 
precio del 
bajó casi 5 
inyectaron 
■natimismo

Las nT

nuevo descenso del 
crudo ‘Brent’ que 

dólares en Londres, 
una buena dosis de 
al mercado madri-

extendieron.

El tema de 
las cuotas
El texto que se había 

consensuado e.n la 
madrugada de ayer es 
una declaración en la 
que los países firmantes 
reconocen la necesidad 
de aumentar la produc
ción para compensar el 
desequilibrio de la ofer
ta y garantizar el sumi
nistro.

La declaración no 
especifica las cantidades 
ni los países que deben 
aportar la sobreproduc
ción, evitando así el 
espinoso tema de modi
ficar las cuotas que se 
habían pactado en la 
última Conferencia 
Ministerial de Ginebra 
el pasado 26 y 27 de 
julio.

La reunión de ayer 
tenía carácter informal 
y en ningún momento 
se había convertido en 
una Conferencia Minis
terial Extraordinaria en 
buena medida para sos
layar el conflictivo tema 
de las cuotas. 

MADRID. (Efe).J 
nistraciones comunita 
tal, autonómica y ig, 
narán en el período i 
dido entre 1989-93 
109.000 millones de pes 
el programa de desa 
las regiones fronte 
España y Portugal, ¡ 
informe del Minis 
Administraciones Públ

De los datos recogi 
última memoria de es 
terio, se deduce que 
bución comunitaria, o 
millones de pesetas, es 
de todas las que inten 
la financiación de est 
ma.

La inversión de la 
tración Comunitaria a 
ma representa el 70 pj 
de la inversión total.

La contribución 
nacional asciende a 
millones de pesetas,। 
supone el 30 por ciento 
invertido en el prograi 
fronterizo.

La cantidad aportac 
Estado es de 16.135 mi 
pesetas, en tanto que la 
siones autonómicas asá 
10.727 millones. i

Con 5.405 millones,d 
tas, la Administración! 
la que invierte una i 
menor en este plan dej 
llo de las regiones fn 
de España y Portugal. ’

La aportación de tai 
nistraciones central yij 
mica suponen el 88,21 
contribución pública nai

El dólar bajÜ 
0,186 pesetas] 
el mercado di 
divisas 
madrileño

principalmente, a los sectores 
de construcción, alimentación, 
banca y varios.

El ambiente en el mercado 
era ayer más tranquilo, como 
lo demostró la resistencia de 
los inversores a soltar papel a 
los precios actuales, ante el con
vencimiento de una favorable 
evolución de los mercados en 
las próximas jornadas.

El índice definitivo de la Bol
sa de Madrid subió ayer 4,30 
puntos, con lo que quedó situa
do en 255,76 enteros.

MADRID. (Efe).- Hi 
la moneda estadounid|! 
ayer algo más de 18 | 
en el mercado de div 
Madrid, al registrar ut 
medio (‘fixing’) de 95.t 
tas, frente a las 95,755, 
por dólar de la víspera^

El Banco de España 
tuvo de intervenir diref 
en el mercado, donde el 
de la divisa estadounicw 
pecto a la moneda es^ 
situó en 95,56 pesetas,¡n 
el máximo alcanza^ 
pesetas.

El marco alemán seá 
ayer mañana 0,368 peí 
establecer un ‘fixing’ á 
pesetas, frente a las 
la sesión del lunes, tral’ 
entre 61,70 y 61,83 pestt

Por otra parte, fu^ 
Instituto Nacional de| I 
tica (INE) informaroi|i 
que el número de 'et^ 
ques protestados as® 
55.988 y 2.689 durant^ 
que representa una di^ 
del 28 y un 20 por ci® 
pectivamente, en re» 
1988.

Durante 1989 el valá 
letras protestadas fue » 
millones de pesetas, u| 
ciento menos que lof
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Qos incendios forestales per¡udican 
a la Economía Rural.

Los incendios forestales son la causa principal de 
destrucción de la vegetación de los montes.

Los incendios desnudan el suelo del monte y dejan 
que las aguas de lluvias escurran libremente, 
produciendo inundaciones y fuerte erosión.

Sin vegetación en los montes, los manantiales se 
secan y los embalses se llenan de tierra y dejan de 
servir para el riego.

Además, durante muchos años, hasta que la 
vegetación se regenera, el monte no produce nada 
más que gastos y la zozobra de no saber si llegará el 
día en que vuelva a dar madera y otros productos.

Los montes pelados entristecen los alrededores de 
los pueblos. Los árboles ya no frenan los vientos. 
Hace más calor en verano y más frío en invierno. 
Todo es más seco. Hay menos vida.

Paradójicamente, gran número de estos fuegos 
destructivos se originan en prácticas ancestrales de 
cultivo, como las quemas de rastrojos y otros 
residuos agrícolas y las quemas para regenerar el 
pasto seco.

Esas quemas son origen frecuente de incendios, 
que recorren miles de hectáreas.de monte. En ellas, 
además, pueden morir personas, a veces las mismas 
que inician la quema.

Las quemas no están prohibidas en España, pero 
están reglamentadas para limitar sus efectos 
peligrosos.

En el cuadro adjunto se da una serie de normas a 
tener en cuenta por los agricultores a la hora de 
realizar sus quemas en el campo.

DIEZ NORMAS BASICAS 
PARA HACER UNA QUEMA CONTROLADA

Para hacer una quema y evitar que se propague a 
otros terrenos, originando un incendio, se deben 
cumplir los siguientes requisitos, de acuerdo con el 
Reglamento de Incendios Forestales:

■ Solicitar permiso a los Servicios Forestales.

■ Elegir para quemar los días sin viento y, a ser 
posible, poco’después de que haya llovido.

■ Informar, el día antes de quemar, a los propietarios 
colindantes, al Agente Forestal de la zona y a la 
Guardia Civil.

■ Limpiar un cortafuegos de dos metros alrededor de 
la zona, si no hay árboles junto a ella, y de cinco 
metros, si los hay.

■ Evitar quemas de superficies demasiado extensas.

■ Procurar quemar colectivamente con los vecinos 
colindantes.

■ Pedir apoyo de medios de extinción a los Servicios 
que los tengan en la provincia, a través del 
Ayuntamiento.

■ Empezar la quema después del amanecer y concluir 
dos horas antes del ocaso.

■ No quemar terrenos con pendientes muy fuertes, 
porque se favorece la erosión. En todo caso, quemar 
cuesta abajo.

■ Vigilar la quema con personal suficiente según la 
superficie de la finca, llevando azadas y palas u 
otras herramientas que convengan para controlar el 
fuego en todo momento, sin abandonar la vigilancia 
hasta que no haya llamas ni brasas.
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Crisis del Golfo

Tropas iraquíes patrullan en las calles de Kuwait. El presidente Sadam, dispuesto a entrevistarse con Bush y Thatcher.

<

Irak ha declarado a Kuwait su decimonovena 
provincia y dado el nombre del presidente Sadam 
Husein a una comarcaf situada en lo que fue 
anteriormente frontera entre los dos países. Por 
otra parte, el presidente iraquí, Sadam Husein

ha anunciado que está dispuesto a entrevistarse 
“inmediatamente^^ con George Bush y Margaret 
Thatcher. Ayer visitó a un número no espe
cificado de familias extranjeras retenidas en Bag
dad y decidió liberar a una británica, informó

la televisión iraquí, que cedió el video de la 
compañía norteamericana CNN. Sadam Husein * 
ha anunciado que puede enviar a algunos occi
dentales de regreso a sus países para que lleven 
mensajes de paz.

Kuwait ha pasado a ser una provincia más de Irak, según un decreto presidencial promulgado por Sadam Husein

S. Husein, dispuesto a entrevistarse con Bush 
el mismo día que declara provincia a Kuwait

El ministro de Exteriores británico, partidario de mantener las presiones pese a que los iraquíes lanzan “iniciativas de paz”

NICOSIA. (Efe).- El presi
dente iraquí, Sadam Husein, ha 
anunciado que está dispuesto a 
entrevistarse “inmediatamente” 
con el presidente norteameri
cano, George Bush, y con la 
primera ministra británica, 
Margaret Tahtcher.

Justamente el mismo día en 
que Sadam hacía pública su 
intención a entrevistarse con el 
presidente norteamericano, Irak 
ha declarado a Kuwait su deci
monovena provincia y dado el 
nombre del presidente Sadam 
Husein a una comarca, situada 
en lo que fue anteriormente 
frontera entre los dos países, 
informa el periódico ”A1 Yumu- 
ría” (La República”).

El diario publica dos decretos 
presidenciales que anuncian la 
decisión de transformar Kuwait 
en una provincia iraquí, así 
como la extensión de la frontera 
administrativa de la ciudad de 
Basora hacia el Golfo.

Según el primero de los 
decretos, Kuwait queda dividido 
en tres distritos: Kazimah, Al 
Jahraa y Al Nidaa. Al Nidaa 
es el nuevo nombre de la ciudad 
kuwaití de Al Ahmadi.

El segundo decreto estipula 
la extensión del territorio iraquí 
antes de la invasión, aumentán
dola varios kilómetros al sur, 
de modo que incluya el puesto 
fronterizo de Al Ábdali entre 
los dos países.

Este es el resultado de la 
creación de un nuevo distrito 
que depende de la ciudad de 
Basora. El nuevo distrito se lla
mará ”Saddamiyat Al Mitlaa”, 
en homenaje al presidente 
iraquí.

Libres, en misión de paz

Mientras, el presidente iraquí

podría liberar a varios rehenes 
occidentales para que lleven 
mensajes de paz a sus respec
tivos países. Sadam Husein visi
tó ayer por la mañana a un 
número no especificado de 
familias extranjeras retenidas en 
Bagdad y decidió liberar a una 
británica, informó la televisión 
iraquí, que cedió el video de 
la compañía norteamericana 
CNN.

Según estas fuentes, el pre
sidente de Irak, al saber que 
una familia británica de las que 
visitó estaba celebrando el cum
pleaños de su hija Raquel, ”les 
ofreció como gesto de buena 
voluntad el permiso para aban
donar el país”.

La familia británica cuyo 
nombre no se ha dado a cono
cer, agradeció al líder iraquí ”el 
más bello regalo de cumplea
ños”, dijo la INA.

'^Husein no quiere la paz^^
“El presidente de Irak, 

Sadam Husein, no quiere la 
paz”, declaró ayer en París 
el ministro de Asuntos Exte
riores de Arabia Saudí, prín
cipe Saud al Faisal.

“La decisión de Bagdad de 
transformar Kuwait en una 
provincia iraquí forma parte 
de una serie de medidas para 
hacer fracasar toda esperanza 
de paz”, agregó el jefe de la 
diplomacia saudí, al término 
de un almuerzo que le ofreció 
su colega francés, Roland 
Dumas.

El príncipe destacó que la 
decisión de las autoridades 
iraquíes fue adoptada después

El Gobierno de 
EE.UU. rechaza la 
denominación que 
hizo Irak de Kuwait 
como “decimonovena 
provincia iraquí”

Sadam Husein pretendía con 
esta visita, que realizó acom
pañado del ministro iraquí de 
Información, Latif Nasayif 
Yasem, ”asegurarse del buen 
estado de los extranjeros que 
están viviendo en hogares ira
quíes y estar al tanto de sus 

de que Sadam Husein hubiese 
aceptado negociaciones con el 
secretario general de Nacio
nes Unidas, Javier Pérez de 
Cuéllar, y con menosprecio de 
las demandas de la comuni
dad internacional de una 
inmediata evacuación de 
Kuwait.

“Está claro que los iraquíes 
no desean la paz”, subrayó 
el ministro de Exteriores sau
dí, quien insistió en que todo 
proceso de pacificación debe 
basarse en la retirada de las 
fuerzas invasoras y el resta
blecimiento en el Emirato de 
Kuwait del poder legítimo, ya 
que en caso contrario éste 

necesidades”.
Asimismo, el presidente ira

quí declaró que había contes
tado a todas las preguntas que 
le realizaron los extranjeros y 
les prometió instalarles con las 
máximas comodidades, ”de 
acuerdo con las tradiciones de 
la hospitalidad arabe ofrecida 
por los iraquíes”.

Presiones

Por su parte, el Reino Unido 
está convencido de la necesidad 
de mantener las presiones con
tra Irak, declaró ayer el ministro 
británico de Asuntos Exteriores, 
Douglas Hurd. En una entre
vista con la emisora de radio 
BBC, Hurd dijo que ”nos tene
mos que mantener firmes” con
tra Irak y advirtió que ”este 
es el momento más difícil”, en 
el que algunos países podrían 

estará destinado al completo 
fracaso.

El príncipe Saud al Faisal 
llegó el lunes a París y, tras 
entrevistarse con Dumas, fue 
recibido por el presidente 
francés, Francois Mitterrand.

Después de esta audiencia, 
un portavoz del palacio pre
sidencial francés anunció el 
envío de helicópteros france
ses a Arabia Saudita, a peti
ción expresa de las autorida
des de Riad.

Estos helicópteros navegan 
actualmente desde Yibuti 
hacia el Golfo Pérsico a bor
do del portaviones “Clemen- 
ceau”. 

sentir la tentación de relajar las 
sanciones contra Bagdad.

Opinó que la actual situación 
en el golfo Pérsico podría durar 
muchas semanas más y, "mien
tras tanto, los iraquíes están lan
zando una serie de iniciativas 
de paz”, agregó. Según Hurd, 
”la paz funcionará sólo si las 
sanciones son eficaces. Las san
ciones serán eficaces sólo si la 
gente se mantiene realista en 
cuanto a la naturaleza de 
Sadam Husein y la amenaza que 
éste continuará representando”.

Descartó cualquier negocia
ción con el presidente iraquí, 
Sadam Husein, sobre el futuro * 
de Kuwait y reiteró la exigencia 
de la ONU de la retirada inme
diata e incondicional de las 
fuerzas iraquíes de ese terri
torio.

Entre tanto, el Gobierno 
estadounidense rechazó ayer la 
nueva denominación que el 
pasado lunes hizo Irak de 
Kuwait como ”decimonovena 
provincia iraquí”.

El portavoz adjunto de la 
Casa Blanca, Roman Popadiuk, 
afirmó que ”es obvia” la reac
ción del Gobierno de Estados 
Unidos ante la nueva denomi
nación de Kuwait, país que ocu- 
paron las tropas iraquíes el 
pasado 2 de agosto, y declaró 
que ”la anexión es nula e invá
lida, y las Naciones Unidas se 
han pronunciado ya sobre ello”.

En diferentes Resoluciones, el 
Consejo de Seguridad de Nacio
nes Unidas se ha pronunciado 
en contra de la invasión iraquí 
a Kuwait, ha pedido la retirada 
inmediata de las tropas inva
soras y ha decidido un embargo 
económico contra los dos paí
ses, así como el uso de la fuerza 
para aplicar tal medida.

M.C.D.2022
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Las fuerzas iraquíes han modificado su capacidad ofensiva hasta situarse ahora a la defensiva

El Ejército de EE.UU. estuvo a merced 
de Irak en el inicio de su movilización

Los problemas logísticos hacen que congresistas y expertos pidan cambios en la estrategia del Pentágono

El despliegue militar de EE.UU. en Oriente Medio está 
demostrando algunas deficiencias de su Ejército que 
le hacen vulnerable, a pesar de su enorme poderío 
y capacidad de movilización. Tales deficiencias han colo
cado en ciertos momentos a las fuerzas estadounidenses 
de tierra en Arabia a merced de las tropas iraquíes.

WASHINGTON. (Efe).Es- 
ta situación se prolongó 
durante las dos primeras 
semanas de la movilización, 
hasta que se pudieron desple
gar los suficientes medios de 
defensa antiaérea y contra 
carros de combate.

Conforme las fuerzas esta
dounidenses han ido reforzan
do sus posiciones, las fuerzas 
iraquíes han modificado su 
capacidad ofensiva hasta 
situarse ahora a la defensiva, 
de acuerdo con las informa
ciones suministradas por el 
Pentágono.

La carencia de las adecua
das fuerzas de rápida movi
lización, los escasos vehículos 
blindados ligeros, el limitado 
número de aviones y buques 
de transporte y la inexperien
cia para una guerra en el 
desierto son, según expertos 
militares estadounidenses, 
algunas de las deficiencias del 
Ejército norteamericano.

Estas penurias surgen a la 
luz en una situación militar 
parecida, pero en un escenario 
completamente diferente, el 
desierto arábigo, a las estra
tegias diseñadas durante 40 
años por el Pentágono para 
enfrentarse en Europa Central 
a las tropas del Pacto de 
Varsovia.

El semanario “Newsweek” 
afirma en su último número 
que curiosamente el Pentágo
no se halla en un teatro de 
operaciones para el que se han 
hecho cientos de planes dife
rentes como es la superioridad 

númerica en hombres y carros 
de combate soviéticos, aunque 
en este caso las armas son 
manejadas por iraquíes.

La eventual batalla contra 
poderosos carros de combate 
en Europa se ha trasladado 
al desierto y en tal escenario 
EEUU ha demostrado no dis
poner de los blindados ade
cuados, armamento funda
mental para parar una posible 
ofensiva de cientos de tanques 
contra Arabia Saudí.

Retraso en el despliegue

Según la OTAN, la mejor 
arma defensiva contra un 
carro de combate es otro carro 
y Estados Unidos está desple
gando muy tarde sus pesados 
tanques M-60, mientras que 
esta misma semana se desem-

Grandes proyectos militares
Los halcones militares 

del Pentágono defienden a 
ultranza los grandes pro
yectos como el desarrollo 
de un sistema sofisticado 
anti-misiles del programa 
“la Guerra de las 
Galaxias”, la fabricación 
del revolucionario super- 
bombardero B-2 o la 
modernización permanente 
de las fuerzas nucleares 
estratégicas que, según 
congresistas demócratas, 
no tienen demasiado sen-

EE.UU. ha desplegado muy tarde sus pesados tanques M-60.
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barcarán los primeros “M-1 
Abrams”.

Expertos militares, citados 
ayer por el periódico “The 
Wall Street Journal”, afirman 
que estos dos tipos de carros 
de combate no son los más 
apropiados para el desierto, 

tido después -del final de 
la guerra fría.

Jacques Gansler, experto 
en temas de defensa, seña
ló al periódico “The Wall 
Street Journal” que las 
diferencias políticas entre 
congresistas y militares está 
llevando a un callejón sin 
salida el debate sobre la 
reducción de los gastos de 
Defensa, mientras nadie se 
enfrenta a la verdadera 
reestructuración del Ejér
cito. 

mientras que el arma ideal, 
un blindado ligero como el 
Sheridan estadounidense 
fabricado en los años sesenta, 
es demasiado antiguo para 
enfrentarse a los carros sovié
ticos T-72 y T-62 del Ejército 
iraquí.

Las limitaciones en sus 
fuerzas acorazadas para una 
guerra en el desierto, u otros 
escenarios, y Jos problemas 
logísticos para la movilización 
de grandes fuerzas hacen que 
congresistas y expertos de 
EE.UU. reclamen grandes 
cambios en la estrategia del 
Pentágono.

El demócrata Les Aspin, 
presidente del Comité de 
Fuerzas Armadas de la Cáma
ra de Representantes, declaró 
que el Ejército de EEUU está 
diseñado para la amenaza 
soviética “bloqueando la 
transformación militar hacia 
un ejército más pequeño, con 
fuerzas más móviles y de 
mayor capacidad de reacción”.

Bush interrumpe 
sus vacaciones 
para hablar ante 
150 congresistas 
sobre el conflicto 
del Golfo Pérsico

WASHINGTON. (Efe) 
George Bush interrumpió aver' 
por tercera vez, sus vacaciones 
en Kennebunkport (Mainel 
para pronunciar un discurso 
ante 150 congresistas sobre la 
crisis del Golfo Pérsico.

Bush se desplazó a mediodía 
de ayer a Washington para , 
hablar ante 150 legisladores de 
comités claves del Congreso de 
EE.UU. que se encuentra en 
vacaciones de verano hasta el 
próximo 5 de septiembre.

El presidente de EE.UU. tie
ne intención de quedarse hasta 
niañana en la capital estadou
nidense, un dia mas de lo pre
visto por razones que no fueron 
explicadas a la prensa.

EI portavoz de la Casa Blan
ca, Marlin Fitzwater, dijo el 
lunes que Bush le había comu
nicado su intención de perma
necer un día más en Washing
ton sin darle mayores explica
ciones, y éste recomendó a los 
periodistas que cubren la Casa 
Blanca desde Kennebunkport 
que viajasen con él a Was
hington.

Fitzwater descartó que este 
nuevo desplazamiento de Bush 
tenga que ver con las críticas 
que ha recibido por dedicarse 
a jugar al golf y dar paseos en 
su fueraborda “Fidelity” cuando 
las tropas de las que es coman
dante en jefe sufren los rigores 
del desierto en Arabia Saudí.

George Bush inició sus vaca
ciones el 10 de agosto y desde 
entonces se ha desplazado dos 
veces a Washington para infor
marse en el Pentágono sobre 
el despliegue militar de tropas 
estadounidenses y dirigir un dis
curso ante 2.000 militares.

También hace unos días, 
Bush viajó a Baltimore para 
hablar ante los veteranos de 
guerra de Estados Unidos, ante 
quienes llamó por primera vez 
“rehenes” a los extranjeros rete
nidos en Irak y Kuwait.

Su secuestro en El Líbano no fue reivindicado en su día por ningún grupo

Terry Waite será el próximo 
rehén que liberen los integristas

El descontento social aumenta en Polonia

Solidaridad 80 amenaza con
movilizaciones al Gobierno

BEIRUT. (Efe).- El británi
co Teny' Waite, enviado del 
arzobispo de Carterbury al 
Líbano y secuestrado en 1987, 
será el próximo rehén liberado, 
afirmaron ayer varios dirigentes 
integristas en un coloquio 
retransmitido por la emisora 
musulmana ”Voz del Pueblo”.

Entre los dirigentes se encon
traba Husein Musawi, líder del 
proiraní ”Amal Islámico”, cuya 
sede se encuentra en la llanura 
libanesa de La Bekaa y que se 
cree recibe órdenes directas del 
gobierno iraní y está en con
tacto permanente con los guar
dianes de la revolución desple
gados en El Líbano.

Aunque el secuestro de Wai
te no fue asumido en su día 
por ningún grupo, se da por 
supuesto que fue perpetrado 
por el Yihad Islámico, cuando 

el enviado anglicano mediaba 
para la puesta en libertad de 
otros rehenes.

Las autoridades iraníes quie
ren reanudar relaciones con 
Londres y llevan manteniendo 
para ello una serie de contactos 
secretos en los últimos meses, 
según fuentes cercanas al 
gobierno de la República Islá
mica.

El pasado 4 de agosto, el 
Consejo de Seguridad Nacional 
iraní (CSNI) presidido por el 
jefe del Estado, Akbar Hashemi 
Rafsanyani, pidió al Ministerio 
de Asuntos Exteriores que 
tomara las ”medidas adecua
das” para el restablecimiento de 
las relaciones con el Reino 
Unido.

EI 24 de agosto, fue liberado 
en Beirut el rehén angloirlandés 
Brian Keenan, tras cuatro años 

de cautiverio. Keenan, profesor 
universitario, es natural de 
Irlanda del Norte.

Los rehenes occidentales en 
El Líbano dependen desde el 
año pasado directamente del 
gobierno de Teherán.

A finales de 1989, Hizbulah 
del Líbano (grupo que engloba 
a todos los grupos proiraníes 
que operan en ese país) entregó 
a todos los rehenes a los guar
dianes de la revolución iraní.

Fuentes de ese grupo con
firmaron a Efe en abril de este 
año que los ”Pasdaran” (guar
dianes de la revolución) en El 
Líbano se habían hecho cargo 
de los rehenes.

Se calcula que hay en el Líba
no unos 2.000 guardianes de la 
revolución iraní, desplegados en 
el Valle de la Bekaa, este del 
país.

VARSOVIA. (Efe).- El líder 
del sindicato “Solidaridad 80”, 
Marian Jurcyk, amenazó con 
organizar movilizaciones en 
contra de la política económica 
del Gobierno, según manifestó 
ayer en el diario independiente 
“Zycie Warszawy”.

Jurczyk afirma que la pacien
cia de la población práctica
mente se ha agotado y el esta
llido del descontento social 
parece inevitable.

“No puede ser de otra mane
ra, señala Jurczyk, cuando el 
descenso de la producción 
asciende a un 40 por ciento, 
casi 800.000 personas han per
dido su trabajo, el poder adqui
sitivo ha disminuido en un 30 
por ciento y no se ve ningún 
fruto positivo de todos esos 
sacrificios”.

El líder de “Solidaridad 80” 
indica, asimismo, que el

Gobierno discrimina a muchas 
fuerzas políticas, mientras que 
los herederos del antiguo régi
men gozan de numerosos pri
vilegios.

“La democracia de hoy 
garantiza locales, recursos y 
acceso a los medios de comu
nicación a los partidos y fuerzas 
que llegaron a un acuerdo para 
transformar el país, pero niega 
la legalidad a las agrupaciones 
que, como la nuestra, critican 
la situación y las medidas que 
se adoptan para solucionaría .

El sindicato “Solidaridad 80 , 
que se apoya en el Estatuto de 
Solidaridad de 1980, ha visto 
rechazada dos veces su petición 
de legalización, ya que el Tri
bunal de Varsovia considero 
que el Estatuto original del sin
dicato es incompatible con la 
ley sindical de 1982 que, prae 
ticamente, prohibía las huelgas.

D.2022
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Vittorío Gasmann va a realizar al fín su “sueño dorado" a/ conseguir el papel protaeonista de “Moby Dick

Joselito: “Cuando te juegas la vida ante un 
toro te escudas en tontas supersticiones”
Vanessa Redgrave protagoniza el papel de “Miss Amelia’’ en uaa adaptacióa cinemati^ráBca de “La balada del café triste"

\ Joselito torero de supersticiones? pregunto 
L Miguel Arroyo.
idetaasiado, aunque cada torero tiene sus 

En el fondo no sirven para nada porque,

al fínal, siempre ocurre lo que el destino te
. tiene marcado. Sin embargo, cuando te Juegas 

la vida ante un toro es normal
en tontas supersticiones^.

que te escudes

Rocío VALLE

~ ¿Y su manía personal?
- Nunca pongo la montera encima de la cama 
antes de salir a torear, como te digo creo que 
son sólo supersticiones.

^RID (Lid) - De todas 
L comprendo algunas 
liciones. Tal vez no tenga 
[que ver, pero cuando en 
[un toro me cogió en 

y me clavó el pitón 
[ la yugular y la carótida 
había puesto la montera 
L de la cama del hotel. 
L siguiente lo volví a hacer 
Íconvencerme a mi mismo 
L sólo era una manía, pero 
be la corrida salió bien al 
L a casa me enteré de que 
lile mis amigos más íntimos 
L muerto.
L que desde ese momento 
Lise volver a tentar al des-

tCómo fue la cogida de 
t Robles?
Fue en el primer toro de 
We, Julio le había dado 
í capotazos y en ningún 
Uto el toro hizo nada 
U que nos indicase que 
L existir peligro.
fauno de los movimientos 
k se le metió al cuerpo, 
tibien si al vientre o entre 
piernas, y le volteó. Una 
¡n el suelo volvió a cogerlo, 
reí daño se lo hizo en la 
o porque se dio en las cer-

Joselito pertenece a una nueva hornada de matadores jóvenes que se formaron en las escuelas de tauromaquia y no en las dehesas

ti
• 4

 '

Una dura profesión

iOue hizo en esos momen-

Salí corriendo del callejón 
te a llevarlo a la enfer- 
k En esos momentos no 
bnada pero cuando se reco- 

un poco nos pedía que 
^mos cuidado, que le 
pía espalda.
En momentos como éste, 
plantea un torero que no 

la pena jugarse la vida 
k ruedos?
Es duro, porque después 

pdar al compañero tuve 
plir al ruedo y matar al 
hue lo había cogido, pero 

es bonito.
Ro torero sé que me 
Pgo a este tipo de cosas, 
| no puedo evitar que se 
pga a la imaginación lo 
psó y lo que puede pasar, 
p cosas del toreo.
pillo pertenece a una nue- 
pada de matadores jóve- 

se formaron en las 
p de tauromaquia y no 
F dehesas, y que, a pesar 
R reivindican la persona
je cada torero por sí mis-

rasgos tiene en común 
P con los demás diestros 
r generación?
^cierto que por edad per- 
P a un grupo nuevo de 
P pero cada uno tiene su 
reforma de torear, su sello

- Con ese regreso de los jóve
nes a los ruedos,, ¿se deja sentir 
ese movimiento antitaurino que 
llega desde otros países de la 
Comunidad Europea?

- AJ contrario, yo creo que 
ha ocurrido al revés. Mucha 
gente que no tenía interés por 
los toros ha empezado a venir 
a las plazas un poco indignados 
porque extranjeros quisieran 
imponerse y quitar de golpe lo 
que es la fiesta nacional de 
nuestro país.

El público, cada vez más joven

Creo que les gusta más por
que se les quiere negar. Pero 
lo más importante para la con
tinuidad de la fiesta es ver como

Una murciana ve a la Virgen
Cada lunes, a las cinco de 

la tarde, las tres palmeras de 
la playa del Rihuete de 
Mazarrón (Murcia) son tes
tigos de la ‘aparición’ de la 
virgen a la vidente Ana Dolo
res Nadal, a quien acompañan 
centenares de personas, r

La murciana Ana Dolores 
y sus seguidores afirman que 
la virgen ‘habla’ por su boca 
cuando entra en trance, lo 
que ocurre al término del ter
cer misterio del rosario que 

las plazas están llenas de públi
co muy joven.

El diestro se encierra en su 
habitación hasta que su cuadri
lla, ya vestida para la faena, vie
ne a recogerlo con el fin de 
ir directamente a la plaza de 
toros. Hasta ese momento Jose
lito pasa el tiempo cumpliendo 
sus compromisos con la prensa. 
No es costumbre en él encerrar
se en la corrida que le espera 
minutos mas tarde.

- ¿No se rodea de ninguna 
parafernalia religiosa, como es 
típico en los toreros?

- Soy muy creyente y suelo 
rezar en la capilla de la plaza, 
pero no soy hombre de estam
pitas. Es cierto que muchos 
toreros llenan su habitación de 

se reza al efecto, momento 
en qu. no se la puede tocar 
porque' el contacto le produce 
dolon ' de los que afirma que 
apen:^ 

Au
Puer’ 
yado 
taje’, 
cho 
se ■ c 
tara : 
una 
virg.-

puede resistir.
ue el párroco del 
Je Mazarrón ha subra- 
ue todo es un ‘mon- 
la Dolores ha predi- 
’ en el lugar donde 
-ran las reuniones bro- 
a fuente y se construirá 
nita para venerar a la 

santos y vírgenes de las que son 
devotos, pero no es mi caso. 
Creo en un sólo Dios y no en 
las estampas.

EI sueño de Vittorio Gasmann

Y cambiando del más puro 
arte taurino al arte cinemato
gráfico, en estos días se supo 
que Vittorio Gasmann, uno de 
los actores más populares del 
cine italiano -, va a conseguir 
que su “sueño dorado” en el 
mundo del celuloide se haga 
realidad.

Gasmann por fín hará “Moby 
Dick” como protagonista.

Para ello, tiene estudiado 
hasta el último detalle la pro
ducción, realización, exteriores,

La vidente, de poca esta
tura y pelo rubio de aproxi
madamente 40 años, ha anun
ciado también que sanará a 
los enfermos que se acerquen 
a ella con devoción al ‘santo 
lugar’, como ella lo califica, 
y advierte de que no vaya 
nadie a este lugar con la 
intención de profanarlo por
que la virgen lo ha ‘elegido’ 
como su casa. El mensaje que 
difunde la vidente desde es 
una llamada a la oración. 

etc.
La obra de Herman Melville 

era para Gassmann su “cima 
profesional” y gracias al apoyo 
del “Teatro estable de Génova” 
podrá consumar el proyecto.

Esta iniciativa de Gassmann 
va a servir “de carambola para 
nuestra próxima celebración del 
V Centenario.

El actor italiano quiere que 
“Moby Dick” se realice en el 
92 y que “viaje” desde Génova 
a Sevilla, y posteriormente a 
América..., siguiendo la ruta de 
Colón.

Vittorio también quiere que 
en este proyecto colaboren 
directamente los escritores 
Alberto Moravia, nuestro Cami
lo José Cela, y un escritor ame
ricano, todavía por concretar.

Por otro lado, la famosa 
actriz Vanessa Redgrave pro
tagoniza el papel de ”Miss 
Amelia” en una adaptación 
cinematográfica de la obra "Ba
ilad of a Sad Cafe” (La balada 
del Café Triste), de la escritora 
estadounidense Carson McCu- 
llers, que se .está rodando 
actualmente cerca de Austin, en 
Texas. La inolvidable protago
nista de ”lsadora” ha logrado 
demostrar una vez más su talen
to a la hora de apoderarse a 
un personaje hasta el punto de 
convertir la interpretación en 
una transformación total de su 
persona, según críticos estaoou- 
nidenses que siguen el rodaje 
de la película.
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‘Cuando Televisión Española emita ‘'Falcon Crest” nosotros estaremos ofreciendo cine de estreno “El negocio del ^

Cueto considera de locos arrancar con
tres cadenas de al mismo tiempo

TV privada en 
España está 
totalmente 
indefinido”

di 
00

CO I 

do

El director de ''Canal Plus^^ tiene previsto inaugurar la cadena ofícialmente en septiembre P.- ¿Cómo cree que

^tei
El

está;

“Canal Plus” inicia en sep
tiembre su emisión regu
lar. Tanto el director de 
esta cadena, Juan Cueto, 
como su jefe de programas, 
José Miguel Contreras, 
aseguran que la programa
ción no se parecerá en 
nada a lo que hasta ahora
han ofrecido en la 
mación de prueba.

MADRID (Lid).- 
ta, complementaria

progra-

Distin- 
y una

mezcla entre el cine de la 
Gran Vía y los partidos del 
Bernabéu- es la definición que 
recalca una y otra vez Cueto, 
a quien se le nota pletórico 
y enfervorizado, sin dejar de 
mascar un cigarro.

Se ha cumplido ya un año 
desde que el gobierno con
cediera al grupo PRISA una 
de las tres licencias de tele
visión privada. Aquel día se 
brindó con champán y hoy se 
les nota nerviosos pero con
fiados. Dicen que su progra
mación será lo suficientemen
te atractiva como para que el 
usuario se decida a pagar las 
3.000 pesetas de cuota y las 
15.000 del enganche.

P.- ¿Cuál es la situación 
actual?

R.Pues estamos emitiendo 
en pruebas doce horas diarias. 
Acabaremos de inaugurar la 
cadena oficialmente a media
dos de septiembre. Y el des
codificador ya está funcionan
do, se trata de • una aparato 
al que yo defino como de 
tierra, mar y aire, porque sirve 
para el sistema hertziano, el 
satélite o el cable. En otros 
países ya funciona y con gran 
calidad.

Nueva tecnología

El emblema de “Canal Plus”

Equipo de redacción

Creo que es uno de los Juan Cueto asegura que nadie paga por ver series como “Cristal'

aún 
tan 
Los 
ó 6

personas que vienen de la 
radio, la mayoría y que tra
tarán de dar un arie diferente.

informativo sobre el cual 
no hemos elegido ni 
siquiera al presentador.
boletines los presentan 5

ra mismo el negocio de la t 
visión privada en España? r 

R.- Está indefinido totalniR.- Está
te, indefinido. Comenzar as
tres televisiones a la vez ha
una cosa 
disparate. 
España y

MUHca a id vez nas¡ 
de locos. Ha sido|P

Tú sales fuera 1^^ 
no entiende

nada. Obligar a hacer una
en seis meses y en el caso ni 
tro porque nosotros no útil 
mos nada de fuera, no tenei 
nada excepto el descodificad

a

Eso demuestra que quien ti ienit 
la ley no tiene ni la más remi i en 
idea de lo que es montar i ntec 
televisión ni de cómo es el ni :últi
cado en España. 2

P.- Y cuándo TVE enltoc 
Falcon Crest” que dará Ca

Plus?
R.- No tiene nada que

la s 
ate l
el 1

A partir de ese momento ha lipo 
cine codificado. Películas '
estreno, inéditas en TV que

COJl 
Esto

deporte, va a ser completa
mente distinto a lo que esta
mos acostumbrados a ver. Se 
hará bajo puntos de vista iné
ditos y se emplearán doce 
cámaras.

P.- ¿Y los informativos?
R.- Sí, se ofrecen ya desde 

hace unas semanas, en prue
bas, pero la idea es de hacer 
dos o tres diarios. Más ade
lante se planteará el magazine

pueden verse en ninguna od pre 
televisión hasta un año despiomi 
y que no se han pasado ñutáis 
Futbol, el domingo a las c¡áeac 
veladas de boxeo. Acont», a 
mientos exclusivos, etc. elison 
Pero te estoy hablando de j los 
televisiones de pago en el milite í 
do entero. Hemos conseguiSay r 
por lo que sea, unas pelícmEn 
muy buenas de entrada. P.- ¿fcpo 
canal también ha entrado'fcito 
la guerra de precios para c®ás 
seguir las mejores series? । ¡er i

R.- Nosotros no tenera Jos 
serie, ni nos interesan, yo sij ai 
sin apostar un sólo duro pesien
series como “Cristal”, na
paga para ver ese tipo de sen .ex(

Juan Cueto 
quiere emitir 
sólo espacios 
que interesen a 
sus abonados

Jos 
ido 
Sot 
a t( 
sas

P.¿0uién lo ha construido? 
R.- Es una tecnología nueva 
que se ha construido en parte 
en Suiza.

P.- Cuando nos vimos por 
última vez, comentó que lo 
más complicado entonces era 
encontrar la filosofía común 
para este proyecto ¿sigue pen
sando lo mismo?

R.- Sí, eso ya está. Sabemos 
exáctamente qué tipo de pro
gramación tenmos que hacer 
de cara a la audiencia, de cara 
al suscriptor. Sabemos que 
estamos basados en un cine 
de estreno, de calidad, inédito 
en televisión y por lo tanto 
exclusivo para los abonados, 
con películas recientes y acon
tecimientos deportivos tam
bién exclusivos como los que 
daremos tras el acuerdo con 
la Liga de Futbol y por el 
que retransmitiremos en 
directo el domingo a las cinco 
de la tarde; algo que como 
sabrá, no se ha dado nunca 
en televisión, ya que hasta 
ahora se hacía los sábados. 
Además el espectáculo del

equipos de 
pequeños de 
europeas.

P. ¿Cuánta 
ra?

redacción más 
las televisiones

gente hay aho-

R.- Pues no hay 
30 personas y sin

más que 
embargo

pues intentamos competir con 
todos los boletines y todos los 
servicios informativos que 
haya. -

P.- ¿Con imágenes propias? * 
R.- Si, si.

P.- ¿Sólo propias?
R.- Bueno, nosotros lo que 

hacemos para las imágene.s 
españolas es, una de dos, o 
contratar con las agencias que 
existen ahora mismo o rea
lizarlo nosotros. También 
encargamos servicios con las 
extranjeras.

P.- ¿Cómo ha resultado las 
primeras emisiones codifica
das?

R.Ya hemos empezado y 
poco a poco intentaremos 
acercamos a la rejilla defini
tiva. A mediados de septiem
bre empezaremos la codifica-

ción día a día y lugo los pro
gramas musicales, deportivos, 
de cine... etc.

p.- ¿Vd. cree que el espec
tador tiene idea de lo que va 
a ser Canal Plus?

R.- No no, en absoluto, lo 
que si tenemos es una imagen 
muy positiva, no ha habido ni 
una sola crítica negativa por 
ningún lado, las encuentas de 
Demoscopia así lo señalan. No 
nos han dado ni un palo toda
vía, porque por lo menos se 
ha visto que había un “look” 
distinto, una cosa distinta, no 
pueden hacerse una idea por
que no podemos poner las 
películas que tenemos previs
tas en el primer esquema. No 
hubo nada, simplemente una 
obligación que teníamos de 
salir, de hacer unas horas dia
rias y nada más.

Una prórroga necesaria

P. ¿Por qué fue necesaria 
la prórroga para esc tipo de

programación de prueba?
R.- Si de lo que se trataba 

era de hacer una televisión 
diferente y demostrar que lo 
podíamos hacer perfectamen
te, necesitábamos ese tiempo, 
por eso pedimos la prórroga, 
porque nos parecía un dispa
rate empezar en julio y agosto 
a comercializar un aparato de 
estas características tan revo
lucionario que se utiliza en 
toda Europa y que se acaba 
de estrenar en España por pri
mera vez. Es decir, que la pri
mera descodificación que 
hubo, fue la primera que se 
hace en Europa con este des
codificador, y éste es el que 
se va a imponer en toda Euro
pa, primero en Francia, luego 
en Bélgica, luego en Alema
nia, y por lo tanto, pues no 
sojtrataba de una broma cual
quiera, se trataba de hacer 
bien el test y de~que funcio
nara todo porque es la mayor 
operación de comunicación 
que existe en Europa.

P.- ¿Y cuál será el coste 
Canal Plus este año?

:ey 
¡e ( 
i ir 
sal ( 
El 
üno 
irti 
lina

R.- El coste es el que e ¡Ha, 
exactamente dentro de los líi os 
tes, pero hasta ahora están lyjn 
dentro de todas las previsión lq), 
Lo que nos preocupaga no e ^ 
el coste sino la rapidez, el sí 
con toda la puesta a punto, J 
decir, con todo el descodifi< 
dor funcionando, con las p< 
culas contratadas, con el fúil 
hecho, con los estudios fuñe 
nando y que no haya fallos ti 
nicos ni humanos por supues 
y con el equipo formado y ro( 
do ya. Esa es la preocupada 
P.- ¿Tienen claro si darán d £ 
erótico? C

R.- Eso no nos preocupa, 
problema de esos asuntos es 
siguiente: esta es una TV q
no puede dar nada que no qu j^ 
ra el abonado. Lo que sería si jg^
cida por mi parte es que sabit ^j^j 
do que tenemos 1.000 o 200.0 ¡^^
abonados y conociéndolos o ^^^ 
nombres, que emitamos un w i^,^ 
de programación, sea cine el ;|^]
tico. sea cine de terror, 5 ¡¿y
boxeo que rechaza la audienc jj^
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e Cierre a la pretemporada del Albacete Balompié (I)
i el partido que disputó el Albacete Balompié 
poebe del lunes en Cuenca (0-1) el conjunto 

¡co cerró la pretemporada en la que ha dis- 
fio doce partidos con cinco victorias, tres 
ates y cuatro derrotas. Ha habido de todo,

calidad, fíojo juego, espectáculo, aburrimiento 
y hasta **tortas^\ cono sucedió en Toledo en 
el penúltimo encuentro. Las mayores goleadas 
llegaron en Villarrobledo (0-4) y en la presen
tación frente al Málaga (4-0). Las derrotas más

amplias en Toledo (4-2) y Daimiel (2-0). Curio
samente éste último partido ha sido para Benito 
Floro uno de los mejores de su equipo. El propio 
entrenador hace un balance de lo acontecido 
en la pretemporada una vez echado el cierre.

E¡ entrenador considera que allí se hizo un gran fútbol, pero no acompañó el resultado, a diferencia del encuentro ante el Málaga

L Benito Floro: “El mejor partido lo jugamos
asi

•en Daimiel, pero no acompañó el resultado”
ni^Satisfacción plena por el estado físico, por las lesiones de poca monta en una docena de enfrentamientos totalizando cinco victorias

net 
cae

Jesús RODRIGO

n h ienito Floro parece satisfe- 
emj en líneas generales, de lo 
ir y otecido en la pretemporada. 
1 m : último encuentro jugado en 

■nca el técnico señalaba que, 
en^to en la primera parte como 
Calla segunda jugaron franca- 

Lte bien. El problema es que 
le Tel primer tiempo jugó un 
halápo y en el segundo entraron 

as Jo jugadores más”.
lueiikcto dio pie, seguidamente,
a oi 
espl

lor del Albacete 
comentar que, “no

nunc héis estar preocupados por la 
ciifliieación inicial, porque este 

mtci^j, a diferencia del anterior, 
Ion trece o catorce jugadores 

los que no nos movíamos 
te son diecisiete o dieciocho 
ly más posibilidades”.

n un resumen de esta pre- 
porada de doce partidos 
ito Floro indicaba que .el 
s positivo que se puede 
;r es que no ha habido lesio

ne!^ dos de importancia y se ha 
o sij} acoplando la gente. Lógi- 
0 K mente todavía falta, pero es 
n^porblema que tiene la mayo- 

seis excepto en aquellos equipos 
—¿los que ha habido continui- 

iJ en la plantilla”.

JSobre el juego comentó que 
la tenido ráfagas, en algunas 

í sas lo he visto francamente

Benito Floro en su presentación frente al Málaga, flanqueado por su segundo, Carcelén, y Antonio, un hombre que recuperó el olfato de gol. j. moreno

A

a

en y en otras alejado de lo 
e yo quiero y soy consciente 
le estos trabajos llevan eso, 
i inicio con culminación a 

»ste

lal de la temporada”.
El Albacete Balompié, recor- 
anos, disputó los siguientes 
írtidos, por este orden, 
bansa (2-2), Mérida (0-0), 

*® ® illarrobledo (0-4), Socuélla- 
1" os (0-1), Tomelloso (0-1), 

s^^*^ luintanar (0-0), Onteniente 
sioni
10 e,

0), Daimiel (2-0), Málaga

(4-0), Hércules (TO), Toledo 
(4-2) y Conquense (0-1).

Han sido, cinco victorias, 
cuatro derrotas y tres empates, 
con quince goles a favor y diez 
en contra, con la salvedad que 
en Quintanar, dado que había 
un trofeo por medio, el empate 
se solventó por penalties con 
triunfo albaceteño.

Daimiel, el mejor

“El partido de Málaga fue 
emotivo, fue bonito”, explicó el 
entrenador, “pero quizás el 
mejor encuentro en cuanto a 
fútbol lo hicimos en Daimiel. 
Jugamos muy bien, con un rit
mo trepidante, muy bien juga
do, pero cosas del fútbol, ha 
sido uno de los resultados más 
negativos”.

Continuó explicando que, 
“luego ha habido partidos que 
se nos han cargado, por tanta 

continuidad de ellos, aunque las 
composturas han sido siempre 
correctas. El penúltimo de 
Toledo resultó algo desagrada
ble, tanto nuestro como del 
árbitro, pero fue una cosa nor
mal del fútbol”.

El juego, piensa Benito Floro 
que, “ha estado dentro de la 
tónica nuestra. De lo que fue 
el año pasado y lo que que
remos que sea éste, sobre todo 
en el mencionado de Daimiel 

y en Málaga. Espero, y deseo, 
que por lo menos en casa y 
fuera donde los campos estén 
bien tratemos de imponer nues
tro ritmo, nuestro juego y los 
resultados nos acompañen”.

En general, y ese ha sido uno 
de los aspectos más comentados 
en el cuadro técnico, hay satis
facción por el rendimiento físi
co de los hombres, muy óptimo 
ahora mismo en todos ellos a 
días vista del inicio de la Liga.

el S2 ' ______ ______________________________________________________

S® Las bajas en el Albacete Balompié .gsag..— •••"■' "^^^-'• ■ ^m
is p< 
fútl 

fuñe Marino podría ser el siguiente y Sancho iría cedido al Hospitalet

í: El jugador Angelo, baja en 
"el Albacete y alta en el Ceuta

is es 
Vq

J.R.

oqu
‘^^^ Albacete Balompié, 

S»"«™° aye a este periódico 
lue el centrocampista Angelo, 

Í Procedente del Málaga, ya no 
^^ ^’ Pertenece al club albaceteño.

José Carcelén, secretario téc-

^^ ^' hb y jugador llegaron a un 
’[> cuerdo, se liquidaron las can- 
»®’’^ idades pendientes y Angelo ha

Podido fichar, ya que con el 
^bacete no tenía firmado toda-
ía contrato, por la Agrupación

Deportiva Ceuta, de Segunda 
B a cuyo equipo que se incor
pora esta misma semana.

Respecto a los otros dos 
nombres que ya han saltado a 
la luz pública y que no con
tinuarán con el Albacete en 
Segunda A, Marino y Sancho, 
el asturiano tiene contrato por 
una temporada y está buscando 
equipo, ya que el club rescindirá 
ese contrato, mientras que San
cho que tiene contrato por más 
temporadas podría ir cedido al

Hospitalet, manteniendo sus 
derechos el club albaceteño.

Carcelén señaló, ante una 
cuestión general, y centrados en 
el caso de Angelo, planteada 
como es fichar jugadores y des
pués darles la baja que, “no 
entra en los planes del entre
nador, pues era un jugador que 
se le había fichado por unos 
informes y una vez aquí la comi
sión técnica ha visto que los 
informes decían una cosa y su 
juego respondía a otra”. ?Vigelo fue el primero de los fichados esta temporada en decir adiós. ¡. moreno
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La plantilla 90-91, con el presidente, que presenta un cincuenta por ciento de novedades, incluido el técnico, y que ofrecerá trabajo, motivación, ganas e ilusión por repetir éxitos, jesús moreno

Un mayor número de aficionados se dio ayer cita en el Pabellón del Parque en la presentación de la plantilla <

El CABA no promete el ascenso y sí trabajo ¡
El presidente agradeció la continuidad colaboradora de la Diputación Provincial, las empresas y la asistencia de los aficionados

El CABA presentó ayer a 
sus nuevas caras en un acto 
que consistió en la presen
tación de los protagonistas, 
los jugadores, y en unas 
palabras del nuevo capitán, 
Luis Vidal, el también nuevo 
preparador, Angel Codón, y 
el presidente de la entidad, 
Ignacio Encarnación. Poste
riormente hubo un entrena
miento de cara al público.

Jesús RODRIGO

EI CABA presentó ayer tar
de, en el Pabellón del Parque, 
la plantilla del primer equipo 
para la temporada 1990-91 que 
cuenta con once jugadores, diez 
de ellos de categoría sénior y 
uno junior, como se especifica 
en otra página de este periódico 
en una entrevista al jugador.

La presentación tuvo simili
tud con la de la pasada cam
paña, ya que hubo una salu
tación inicial a los socios y afi
cionados, centrada sobre todo 
en el ánimo a éstos para que 
estén con el equipo, evitando 
no depender de los resultados, 
y posteriormente pasar a pre
sentar todos los jugadores por 
puestos y que recordamos, por 
enésima vez, son:

- bases: Manuel Ródenas y 
Joaquín Mata (fichajes).

- escolta: Roberto Gómez 
(fichaje).

- aleros: Adolfo Seguí, Pedro 
Solana (fichaje) y José Luis 
Pérez (junior incorporación del 
Pamesa).

Ignacio Encamación, presidente del club, en su primera alocución del año.

- ala-pívots: Luis Vidal y 
Francisco Vayá.

- pívots: Antonio Ruiz, San
tiago García (fichaje) y José 
Manuel López (fichaje).

Todos ellos estarán entrena
dos por Angel Codón, nuevo 
también en el puesto, en la cate
goría, pero con confianza por 
el trabajo realizado en los equi
pos inferiores del club y que, 
de momento en pretemporada, 
ya ha sabido Unirse perfecta
mente en la plantilla en el tér
mino humano. El deportivo 
comenzará a verse el próximo 
sábado (19.30 horas) en el par
tido de presentación frente al 
C.B. Guadalajara de Tkachen
ko, que estos días disputa un 
torneo en Cuenca.

Se levantó cierta expectación, 
no sabemos si por la difusión 
en los medios de comunicación 
o por el morbo de ver la nueva 
plantilla, pero lo cierto es que 
había muchos más aficionados 
que la pasada campaña, con los 
dos laterales bajos casi llenos 
del Pabellón en una presenta
ción que comenzó unos minutos 
tarde, . por problemas con el 
microfóno, y comenzó gracias 
a la colaboración técnica en la 
reparación del “micro” de nues
tro compañero Jesús Moreno.

Los pies en el suelo

Luis Vidal, que estrena la 
capitanía que dejó Raúl Rivera, 
señalaba en palabras a los afi

cionados que, “el mayor obje
tivo es intentar lo máximo, pero 
hay que tener los pies en el 
suelo y a partir del primer día 
pensar exclusivamente en el 
siguieñte encuentro, y así suce
sivamente, pero sin imponemos 
una meta que puede ser supe
rar, con trabajo y sacrificio, lo 
del año pasado”.

Añadió el ala-pivot albace- 
teñó que, “vamos a intentar 
darlo todo y yo les pediría a 
los aficionados que sigan como 
siempre, una afición que no 
creo que haya en ningún sitio. 
Con paciencia nosotros vamos 
a dar todo lo que podamos y 
la gente responda como lo ha 
hecho siempre”.

Promesas, no gracias

El nuevo entrenador Angel 
Godón repitió algo que ha veni
do comentando en los medios 
de comunicación, “promesas, 
no gracias. Ninguna, sólo puedo 
prometer trabajo. Después los 
resultados son los que dictan 
o dicen como ha sido la tem
porada. De momento sólo os 
puedo prometer trabajo e ilu
sión”.

En su estreno señaló que, “sí, 
hemos ido subiendo peldaños 
desde el equipo- infantil hasta 
este año que he cogido el equi
po en primera -el lapsus de 
Angel estaba comprendido pues 
se refería al primer equipo-, y 
otro año más”.

Sobre su plantilla indicó que, 
“estoy contento con la plantilla. 
Quizás no tengamos la supe

rioridad de otros años, pero sí 
una plantilla para trabajar, frani 
camente buena, y aunque y(l 
digo que no voy a ganar fácil,, 
tampoco me van a ganar fácil”!

Finalmente, hacia la afición} 
“no tengo ninguna petición} 
únicamente que asistan loi 
domingos a los partidos, intend 
ten divertirse y habrá espacia 
para todo, buenos y amargoi 
momentos. Lo que vamos a dai 
a los aficionados tengo una cosa! 
clara, es intentar dejar el nora-1 
bre del club y de la ciudad mutí 
alto por donde vayamos”, y

La esperanza del “presP í

Cerró el turno el presidenta 
del club, Ignacio Encarnación^ 
que comentó, “tengo muchaJ 
esperanzas. La gente se est| 
entregando es el momento cla
ve. Los chicos están trabajand(í 
mucho. Doy la bienvenida a loj 
jugadores nuevos, espero que s^ 
encuentren aquí como en si|j 
casa, y a los otros que esten; 
contentos, de hecho han quCj 
rido muchos repetir y, simple;; 
mente, que trabajen. Con enirtfl 
ga, trabajo y entusiasmo si vienf 
un equipo superior y nos gañí 
no pasa nada”. ¡ i

Él presidente agradeció ^1^ 
continuidad de la Diputación; 
Provincial en el patrocinio y el^ 
alto número de empresas cola
boradoras, así como la asisten^ 
cía de los aficionados ayer. ;

Después hubo un eníreno d^ 
cara al público y la presentaciói|i 
el sábado a las 19.30 horas fren;; 
te al Guadalajara-Tkachenko.;
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José Luis, a la izquierda, tuvo ya oportunidad de iniciar con el resto la pretemporada.

IM
H

M

Su trabajo en la pista y con el balón está encaminado hacia la línea exterior, jesus moreno
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El jugador albaceteño, que procede de las categorías inferiores del Pamesa Valencia, será el único júnior que tendrá el CABA

José Luis Pérez: “Esta temporada espero - 
consolidarme como alero y en la categoría”
Angel Codón trabajará esta campaña para reconvertirlo de una posición de ala-pivot a un puesto exterior por sus 195 centímetros

José Luis Pérez dejó el pasado año el Pamesa Valencia 
al no querer éste equipo que pasase a Junior, quizás 
por las triquiñuelas del deporte cuando se roza la elite. 
Ahora vuelve a su CABA de origen y reconvertido de 
ala-pivot a alero. Será el único Jugador Junior.
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José Luis G. ESTEBAN

José Luis Pérez Mora, con 
dieciocho años recién cumpli
dos, es el jugador más joven 
de los que dispondrá Ángel 
Codón durante toda la tempo
rada. Es también el único 
junior, ya que esa ha sido la 
carencia que ha tenido el 
CABA esta temporada, después 
que los cuatro que dispuso la 
pasada campaña hayan pasado 
a primer año sénior. Eso podría 
representar una dificultad de 
adaptación, aunque José Luis, 
de momento, parece llevarlo 
bastante bien.

Procedente de las categorías 
inferiores del Pamesa Valencia, 
aunque formado, inicialmente, 
en el CABA y nacido en Alba
cete parece que Angel Codón 
le hará adoptar, definitivamen
te, la posición de alero, ya que 
sus 195 centímetros no le per
miten en una categoría como 
la Segunda jugar con la sufi
ciente comodidad de ala-pivot, 
puesto en el que ha jugado las 
últimas campañas. Parte con las 
mismas ilusiones que todos.

¿Cómo fue tu marcha al 
Pamesa Valencia?

- “Fue el año que estaba en 
cadete Juan Angel. Habíamos 
hecho un buen equipo, con altu
ra, y llegaron unas hojas de ins
cripción. El se interesó por ver 
como era el nivel por ahí fuera 
y por probar fui”.

¿Cómo valoras tu paso por 
el Pamesa?

- “Positiva en todos los aspec
tos. Tanto en la faceta del 
baloncesto como en la relación 
de salir fuera de tu casa porque 
aprendes a desenvolverte tu 
solo y a vivir situaciones que 
luego te vas a encontrar”.

Allí, ¿qué competiciones 
tuviste oportunidad de dispu

tar?
- “Hemos estado a punto de 

ir a tres campeonatos de Espa
ña, pero nos han eliminado 
siempre en el último sector. 
Sólo el último año en juvenil 
no pasamos del autonómico”.

Deportivamente, ¿piensas 
qué has aprendido?

- “Sí, bastante, aunque no 
tuve la oportunidad de jugar 
por fuera, sino que estaba alter
nando los dos puestos, y aunque 
no estaba en una posición fija 
también ha sido positivo porque 
ahora puedo jugar en las dos”.

¿Por qué no has seguido?
- “Es cosa de la proyección 

al primer equipo. Cuando llegas 
a junior, sino tienes esa pro
yección en la que depende la 
altura también, te quedas fuera. 
Todo está en función del primer 
equipo”.

Aquí, ya en el CABA, por 
los entrenamientos que he visto, 
juegas de alero, ¿te gusta, es 
tu posición defínitiva?

- “Es lo que estaba buscando 
ya porque necesitaba salir por 
fuera. El año pasado ya me lo 
dijeron, pero no jugué. Ahora 
Angel me puede ayudar mucho, 
sabe mi situación y es donde 
voy a jugar”.

En tu posición de ala te pue
den ayudar jugadores con expe
riencia.

- “Ellos son los que más me 
ayudan y yo también les pido 
en ocasiones alguna indicación, 
algún consejo y eso es lo más 
importante porque ellos ya tie
nen mucha experiencia”.

¿Qué te parece el equipo que 
se ha hecho?

- “Todavía no hemos jugado 
ningún partido, pero de 
momento me parece bueno”.

¿Se puede llegar a una fase 
de ascenso?

- “Posibilidades hay, aunque

José Luis Pérez en la presentación oficial del equipo, ayer en el Pabellón del Parque, luis miguel

I

“Posibilidades y equipo tenemos para llegar 
a otra fase de ascenso, pero son muchos los 
equipos en Segunda División. Extremadura 
parece lo más difícil de la primera fase”, 
comenta el joven jugador albaceteño

no conozco bien el campeonato 
de Liga. La primera fase no 
tiene excesivas dificultades, 
según dicen, pero hay muchos 
equipos en Segunda y no va 
a ser nada fácil. Extremadura 
tiene los equipos más difíciles, 
como Cáceres”.

El año pasado la plantilla 
tenía cuatro jugadores Juniors, 
mientras éste año sólo estás tú 
¿qué representa para ti eso?

- “Está claro que al ser junior 
las típicas bromillas te las llevas, 
pero si necesitas el apoyo o la 
ayuda de alguien en cualquier 
momento no hay ningún pro

blema. Yo estoy muy a gusto”.
¿Cuál es tu objetivo per

sonal?
- “Consolidarme en Segunda 

División como alero y si hay 
proyección, aunque resulta más 
complicado, hacerlo en Prime
ra, pero primero, repito, con
solidarme aquí, para Primera 
hay tiempo”.

¿Vas a tener oportunidades 
esta temporada, minutos de 
juego?

- “Va a ser difícil, pero todo 
puede pasar. Habiendo cuatro 
aleros quizás si tenga posibi
lidad de entrar en juego”.

Señas de 
identidad

José Luis Pérez nació 
en Albacete un 30 de 
junio de 1972. Es junior 
de primer año con sus 
dieciocho “veranos” y el 
único también de esta 
categoría con el que con
tará Angel Codón. Mide 
1.95 pesa 83 kilos y el 
puesto que ocupa puede 
oscilar entre “tres” y 
“cuatro”, pues en esta 
última posición ala-pivot 
jugó en el Pamesa. Sus 
preferencias se inclinan 
entre Michael Jordan y 
Toni Kukoc y ha pasado 
por CABA (minibasket y 
cadete), Pamesa Valencia 
(segundo año cadete y 
etapa juvenil).

22
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Comenzó ya la 
segunda fase 
del Campeonato 
sénior de verano 
de fútbol sala

LT

El Diamante Azul, en el Gru
po A-1, junto a Restaurante Pis
cina con diez puntos, y Antonio 
y Manolo, Auge y Mesón Los 
Pucheros, en el A-2, con ocho 
puntos, fueron los primeros cla
sificados en el Campeonato de 
Liga sénior Verano 90 de fútbol 
sala al término de la primera 
fase. La segunda se jugará del 
27 al 31 de agosto en la pista 
polideportiva y tenis-5 en hora
rio vespertino. El sorteo de 
semifinales se efectuó anoche 
a las diez. A partir del 31 
comienza la fase final y se cono
cerán los horarios de juego.

El C.P. José 
Solís, campeón 
en el Trofeo de 
Linares de tenis 
de mesa (5-3)

LT

El C.P. José Solís se procla
mó campeón en el Trofeo de 
Linares al vencer en la final 
al C.T.M. Linares por el resul
tado de 5-3. Por José Solís juga
ron Antonio Hernández, Sebas
tián García y Sergio García. El 
equipo albaceteño desplegó un 
gran juego impropio de comien
zos de temporada, pues han 
comenzado los entrenamientos 
hace diez días y ya han encon
trado un buen nivel de juego.

Por otra parte, en el Trofeo 
Fiestas de Xátiva, el jugador 
albaceteño Sebastián García se 
adjudicó el citado trofeo al ven
cer en la final al valenciano Gil 
Pou por dos juegos a cero.

La carrera de Pozuelo fue ganada por el madrileño Justo Díaz

El ciclista Sánchez, nuevo 
campeón regional veteranos A

El corredor es de Caudete y ocupó la quinta posición en la prueba

El ciclista Pascual Sánchez, de Caudete, es el nuevo 
campeón de Castilla-La Mancha de veteranos A tras 
la carrera disputada en Pozuelo y que fue ganada 
por el madrileño Justo Díaz. El albaceteño ocupó la 
quinta posición por delante de Miguel Sánchez.

OILIME

Cincuenta corredores par
ticiparon en el Campeonato 
regional castellano-manchego 
celebrado el domingo por la 
mañana en Pozuelo, bajo la 
organización del Club Ciclista 
El Pilar, carrera disputada 
sobre un recorrido de 70 kiló
metros, cubriendo dos veces 
el trazado Pozuelo-Argana- 
són-Santa Ana de Arriba-Ar
gamasón-Pozuelo.

A mitad de carrera que
daron en cabeza un grupo de 
cinco corredores que, peda
leando a fuerte ritmo se man

El Club Triatlón Albacete ganó 
por equipos la prueba de Oliva

LT

El pasado domingo se cele
bró en la localidad de Oliva 
el I Campeonato Autonómico 
de Triatlón, de categoría A (so
bre la distancia de 1.500 metros 
de natación, 45 kilómetros de 
ciclismo y 10 de carrera a pie).

El equipo de triatlón de 
Albacete, inscrito en la Fede
ración Valenciana, se desplazó 
a esta localidad para disputarlo, 
por un lado, y con miras a la 
preparación del Triatlon de 
Avilés, valedero para el circuito 

tuvieron así hasta el final, no 
sin antes adjudicarse una 
meta volante el dorsal 36, 
Beneyto.

Mucho ambiente y gran 
cantidad de público en Pozue
lo, con meta de llegada en 
la calle Mayor, en cuya recta 
hubo un emocionate sprint 
entre el grupo de escapados, 
imponiéndose el madrileño 
Justo Díaz. Esta fue la cla
sificación:

1. Justo Díaz (G. Otero), 
en una hora y cuarenta y cua
tro minutos; 2. Luis Perea 
(Alicante), 3. Antonio Carpe
na (Alicante), 4. Ramón 

del Campeonato de España, por 
otro, el 2 de septiembre.

En el sector de natación salió 
en primer lugar el alicantino 
Bonal, marcando un crono de 
veinte minutos, al que trató de 
dar caza el argentino Mutti.

Por detrás se encontraban el 
albaceteño Paco Flores, que 
salió sexto del agua y cuarto 
de la transición primera, ocu
pando en el kilómetro 20 la ter
cera posición. En el kilómetro 
27 Juan González, registrando 
el mismo crono en bicicleta que 
Bonal, se unía a su compañero

Beneyto (Alicante), 5. Pascual 
Sánchez (Caudete), 6. Fran
cisco Caro (Valencia), 7. 
Eugenio Heredia. 8. Miguel 
Sánchez (Caudete), 9. José 
María Guillén (Murcia) y 10. 
José Luis Velasco (Toledo).

Se proclamó campeón cas
tellano-manchego de vetera
nos A el albacetense de Cau
dete Pascual Sánchez, y de 
la categoría B Julián Rodado, 
de Ciudad Real. La clasifi
cación de veteranos C, que 
hicieron menos recorrido, 
quedó encabezada por José 
Sandín y Moya Hortelano.

Por equipos ganó el Ote- 
ro-Madrid. Entre otros, entre
garon trofeos, Octaviano 
Martínez Cortés, Antonio 
Martínez Tébar y Andrés 
Martínez Cañadas, así como 
la reina de fiestas.

de equipo Paco Flores y en el 
kilómetro 35 lo hacía Guillermo 
López. Por último, en la carrera 
Francisco Mutti se acabó impo
niendo a José Bonal, así como 
Juan González a sus compañe
ros Guillermo López y Paco 
Flores, respectivamente, mar
cando el mejor tramo a pie y 
Juan González a Guillermo y 
Paco Flores, por este orden. En 
el campeonato autonómico pri
mero es José Bonal, segundo 
Juan González y tercero Gui
llermo López, ypor equipos el 
Club Triatlon Albacete

“Bilbo”, nuevo 
jugador del 
Levante para las 
dos próximas 
temporadas

VALENCIA (Efe).- Iñigo 
Bilbao Etxeverría, “Bilbo”, cen
trocampista de 23 años, fue pre
sentado como nuevo jugador 
del Levante para las dos próxi
mas temporadas.

Bilbo ha pertenecido durante 
trece años a la disciplina del 
Athlétic de Bilbao y ha jugado 
con el Bilbao Athlétic desde 
1985 hasta 1988, año en el que 
fue cedido al Eibar hasta que 
en la temporada 89-90 se com
prometió con el Sestao, club al 
que ha pertenecido hasta su fir
ma por el Levante.

“Los motivos deportivos han 
pesado más que los económi
cos”, dijo Bilbo.

El andaluz 
Villena Peña 
pitará el 
domingo al 
Albacete

La relación de árbitros para 
la primera jornada en Segunda 
División es la siguiente:

Jerez-Eíbar: Panadero Mar
tínez (castellano-manchego)

Málaga-Celta: Andradas
Orihuela-Salamanca: Casa- 

juana Rifá (catalán)
Albacete-Palamós: Villena 

Peña (andaluz) domingo 19 h.
Sabadell-Lérida Riera Morro 
Figueras-Levante: Gracia 

Redondo (aragonés)
Avilés-Murcia: Barrenechea 

Montero (castellano-leonés)
Deportivo-Elche: González 

Lecue (vizcaíno)
Bilbao Ath.-Rayo Vallecano: 

Alfonso Alvarez
Sestao-Las Palmas: Pino 

Casado (madrileño)

EMPRESAS 
QUE 

COLABORAN 
CON EL

90-91

1.- LA TRIBUNA 29.- DISCOTECA GABINETE 49.- ALBASA PEUGEOT
2.- CAJA DE ALBACETE PUB KOS TALBOT
3.- RADIO POPULAR 30.- OPTICA LOLA MARIN
4.- RADIO ALBACETE 31.- CABA CENTRO
5.- BORNI MARKETING DE ESTUDIOS
6.- DEPORTES DIANA 32.- OPTICAS MARRE,
7.-VIAJES RODUATOUR, S.A. S.L.
8.- DELHOGAR 33.- MUEBLES CESAR

(Electrodomésticos) DIAZ MARQUEZ, S.A.
9.- JOYERIA TEMPO 34.- DE LA ROSA, S.A.

10.- EL NILO BAR MUEBLISTAS
11.- OPTICA AMERICANA 35.- GALERIAS PRECIA-
12.- RINCON GALLEGO DOS
13.- JAQUE JUNIOR 36.- SELVITEL, S.L.
14.- TRANSPORTES TEISA SERVICIO PHILIPS
15.- DON CHIVITO 37.- “FOR SALE” ROPA
16.- BRONCES DE LA MANCHA, 38.- DON TRESILLO

S.A. 39.- EL OESTE
17.- CAFETERIA CHELSY 40.- CONSTRUCCIONES
18.- RATO’S DINOSAUR ROTOSA, S.L.

SPORT, S.A. 41.- AZULEJOS LA MAN-
19.- IMPRENTA BIELSA CHA
20.- CAFE BAR CORONAS 42.- RESTAURANTE
21.- PIZZERIA LA MAMMA PISCINA
22.- AGROCAJA 43.- FERRATTI
23.- D.C. AUDIO 44.- WORLD, S.A.
24.- DAVASA (Distribuidor SERIGRAFIA

Oficial Bosch) 45.- VESPA MORENO
25.- PERFUMERIAS AZUL Y 46.- OPERA STUDIO FOTO-

BLANCO GRAFIA
26.- PASAJE CENTRAL REPORTAJE F0T0VI-

UNIKOS DEO E INDUSTRIAL
27.- ARTES GRAFICAS SAN 

MIGUEL
47.- A’TONO, S.A.

FABRICA DE BOLSOS
Nota.- Las empresas que colaboran 

con el C.A.B.A. obtendrán dos pases 
y dos reservas de asientos.28.- MERGON 48.- RADIO ARCO IRIS
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| El atleta toledano participará mañana en las semifinales de los 1.500 metros en el Europeo

José Luis González: “Correré sin la 
presión de otras veces por experiencia”

El español, al que le hubiera gustado participar en tres pruebas, llegó el lunes a SpIit

EMPRESAS 
QUE 

COLABORAN 
CON EL 

ALBACETE 
BALOMPIE

José Luis González, la 
máxima esperanza españo
la de alcanzar un título en 
los Campeonatos de Euro
pa de atletismo, ha llegado 
a SpIit con el fírme pro
pósito de despedirse ^^con 
dignidad, y si además hay 
medalla, pues mejor que 
mejor”.

SPLIT (Efe).- El toledano 
llegó en la noche del lunes 
a la ciudad croata, dos días 
después que el resto de los 
seleccionados españoles, y el 
jueves participará en las 
semifinales de 1.500 metros 
“sin la terrible presión de 
otras veces” porque a sus 32 
años ha vivido ya muchas 
competiciones importantes.

“Hubiera preferido tres 
carreras -series, semifinal y 
final-, porque eso nos bene
ficia a los veteranos. Ahora, 
lo único que temo es una 
mala colocación y los con
siguientes empujones y coda
zos como me ocurrió en los 
Mundiales de Roma, donde 
estuve a punto de irme al 
suelo”, declaró.

González dice encontrarse 
bien físicamente, y asegura 
que lo que ha perdido con 
respecto a su etapa más bri
llante, y concretamente el 
cambio de ritmo, “ha sido 
por culpa de las lesiones más 
que de la edad”.

Con todo, el plusmarquis
ta español de 1.500 y 5.000 
metros advierte que no está 
en la forma con la que acu
dió a los Mundiales de 
Roma, donde logró la plata 
en 1.500. “En el 87 estaba 
que me salía”, afirmó.

González, cuarto en los

El Abierto de Estados Unidos comenzo con 
lluvia y derrotas de Joan Aguilera y Arrese

Miguel LUENGO

NUEVA YORK (Efe).- Ser
gio Bruguera, que dominaba 
por 6-3 y 4-2 al sueco Thomas 
Hogstedt, no pudo finalizar su 
encuentro de primera ronda del 
Abierto de Estados Unidos de 
tenis que se disputa en las pistas 
del Centro Nacional de Tenis 
en Flushing Meadow, en Nueva 
York, debido a una impresio
nante tormenta que obligó a 
aplazar gran parte de los par
tidos programados.

En esta primera jornada, tres 
españoles iniciaban este torneo 
del Grand Slam. Bruguera, Jor
di Arrese contra David Whea- 
ton (USA) y Juan Aguilera con
tra Boris Becker (RFA, 2), éstos 
dos últimos con derrota espa
ñola. Una tormenta con aparato 
eléctrico y vientos huracanados 
obligó a suspender la mayoría 
de los encuentros previstos para 
la serie matinal y de los 64 que 
figuraban sólo pudieron acabar

f

José Luis González, una de las aspiraciones españolas ai podium en SpIit y con los 1.500 metros.

pasados Europeos (Stutt- 
gart-86) no se conforma con 
la medalla de bronce, pero 
observa que “aquí no valen 
mucho las marcas, porque te 
coge un turco desconocido, 
que no va a tener ningún mie
do, y te fulmina”. Tampoco 
descarta la posibilidad de que
dar otra vez cuarto, “que es 
el peor puesto de todos”, 
señaló, “como le ocurrió ayer 
a Prieto”.

Los principales rivales

Sus principales rivales en 
SpIit serán el británico Peter 
Elliot, que este año hizo en 
Sevilla una impresionante

26 .
Bruguera, que jugó en el ter

cer turno de la pista nueve, tuvo 
un buen comienzo contra Hogs
tedt, un duro rival que aunque 
este año no ha tenido buenos 
resultados -dos cuartos de final 
en Rotterdam y Singapur- pre
sentó batalla al español desde 
el fondo de la pista.

Apoyado por un seguro ser
vicio y alternando buenos gol
pes de derecha con reveses altos 
para molestar el juego de su 
adversario, el español se hizo 
con la primera manga por 6-4 
y aunque bajó algo su ritmo 
en la segunda -estuvo 0-2- ende
rezó la marcha de este parcial 
hasta conseguir 4-2 en el 
momento del aplazamiento.'

La inestabilidad del tiempo 
convirtió esta primera jornada 
del US Open en un verdadero 
calvario para algunos jugadores 
como la alemana federal Steffi 
Graf, defensora del título, que 
tuvo que abandonar la pista en 

marca de 1:42.97 en 800 y por 
tanto es capaz de hacer la últi
ma vuelta en menos de 55 
segundos, y el alemán oriental 
Jens-Peter Herold, atleta de 
temible final.

Ai germano ya le ganó en 
la reunión de Berlín: “A eso 
iba, porque Herold es muy 
bueno, pero aún así no deja 
de ser un escolta. No le doy 
como favorito, pero seguro 
que estará en el podio”, 
indicó.

De Peter Elliot dice que 
“también ha sido un poco 
escolta; no llega a la altura 
de Coe o de Ovett y tampoco 
ha arrasado esta temporada”, 
y con respecto a Steve Cram, 

dos ocasiones, siempre por la 
lluvia, y regresar otras dos para 
finalizar su encuentro contra la 
canadiense Maureen Drake.

Graf no jugó a gran nivel 
pero su sola presencia en la pis
ta y la velocidad que imprime 
a la bola con su derecha fueron 
suficientes para doblegar a Dra
ke, una jugadora que había sali
do de la fase previa, y que le 
duró a la germana -interrup
ciones descontadas- 41 minutos. 
El resultado final fue de 6-1 y 
6-1 favorable a Steffi.

La yugoslava Monica Seles 
invirtió tres minuto más - y sin 
interrupcionespara vencer a la 
checoslovaca Elena Pampoulo- 
va por 6-0 y 6-0. La balcánica, 
tercera cabeza de serie, aunque 
su juego brilla como para ser 
la primera, jugó con una gran 
potencia en todos sus golpes y 
con prisa porque en el cielo 
de Nueva York aparecían los 
primeros nubarrones.

Seles ha ganado este año a

que “tiene tanto talento que 
es capaz de cualquier cosa”, 
aunque precisó que para él 
“sería una enorme sorpresa” 
que este últimp revalidara el 
título. Junto a González com
petirán Teófilo Benito y Fer
mín Cacho. “No me extrañaría 
que me superaran o que al 
menos estuvieran muy cerca 
de mí”, advirtió el toledano 
quien definió a Benito como 
“un atleta de tren, al que le 
va una carrera rápida” y al 
soriano como “un hombre 
muy peligroso en una carrera 
lenta, porque es rápido al final 
y no tiene miedo”. Si acceden 
los tres a la final no habrá 
táctica conjunta.

Steffi -en la final de Roland 
Garros- y a Martina Navrati- 
lova, a esta en dos ocasiones. 
Es pues una firme candidata al 
triunfo final en el Abierto ame
ricano y por lo visto hoy de 
su raqueta salen golpes tan 
sonoros como sus conocidos 
quejidos.

Otros tres cabezas de serie, 
el estadounidense Jim Courier 
(14) el austriaco Thomas Muster 
(6) impusieron su ley como 
favoritos. Courier animado por 
su público y en segundo partido 
de la pista central derrotó al 
australiana Wally Masur en cua
tro mangas, mientras que Mus- 
ter ganó el encuentro contra el 
finlandés Aki Rahunen por 5-7, 
6-4, 6-0, 3-0 y abandono por 
lesión.

Muster, que fue sancionado 
por la ATP por su conducta 
“poco deportiva” en el torneo 
de Praga se mostró contento 
con su actual forma física.

1 LA TRIBUNA

CUBIERTAS Y
2 MZOV, S.A.

3 OLIVETTI 
¡ÑFORMATICA 

4 ALBACETE (Olivetti) 

EXPOFICINA 
5 (Olivetti) 

CAFETERIA AUTOBUSES 
6 Y CAFE DE PARIS 

CONFECCIONES 
7 TROFEO, S.A. 

MUTUA 
8 MURCIANA

LANCIA 
9 MARPAMOVIL

FERRATTI

11 METALMANCHA 
SEGUROS 

12 ALBORAN 

ACEITUNAS 
ADRIAN

14 AUTOMAN

CONSTRUCIONES 
15 JUNCOS, S.A.

ALSO 
16 ELECTRICIDAD

MESSA 
SUMINISTROS ELECTRICOS

DISTRIBUCION 76 S.A.
18 (Maesa)

PROÍMAÑ 
19 M. ELECTRICOS

GRUPO 86 
20 “SEGUROS”

ANIGMA, S.A. 
21 Y REPAMAN

ALBASA 
22 PEUGEOT-TALBOT

23 OBRAS Y DERIVADOS

FIAT FINANCIERA, S.A

25 HISPAMER, S.A.

26VIAJES RODATOUR

27 AUTOBUSES GONZALEZ

NOTA: Las empresas que 
diariamente irán apare
ciendo en esta columna 
colaboran con el Albacete 
Balompié en la adquisi
ción de un Palco de 
Honor.
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Farmacias ^H El tiempo Efemérides ’O

ALBACETE

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
CUELLAR, Avda, de España, 28 (esquina Circunvalación) 
y RODRIGUEZ SANCHEZ, Isabel La Católica, 14 (La 
Veleta)

De 10 de la noche a 9,30 de la mañana: CUELLAR, 
Avda, de España, 28 (esquina Circunvalación) y RODRI
GUEZ SANCHEZ, Isabel La Católica, 14 (La Veleta)

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de 
la noche: CANDEL AGUILAR, Antonio Machado, 20 
(junto a Franciscanos) y MOLINA, Feria, 63

De 10 de la noche a 930 de la mañana: MOLINA, 
Feria, 63

VILLARROBLEDO

PARA HOY: FRANCISCO GONZALEZ VALERO, 
A. Bajas, 1

PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MAR
TINEZ, Hiedra, 18

HELUN

PARA HOY: LUIS ALARCON GONZALEZ, Gran 
Vía, s/n

PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ' MARTINEZ, 
Plaza Santa Ana

LA RODA 1

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza
Mayor, 5

PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza
Mayor, 5

ALMANSA

PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Piza. S. Allende, 4

PARA MAÑANA: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 25

Más de 32 grados de máxima
Según los datos facilitados por el Observatorio de la Base 

Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada ayer 
en la capital fue de 32,4 grados a las 16,10 de la tarde y la 
mínima de 18 grados a las 6,30 horas de la mañana. El cielo 
estuvo cubierto y el viento sopló en dirección 170 grados sur 
con una velocidad de 21,10 kilómetros por hora. La humedad 
relativa del aire fue del 48%.

Hoy se esperan cielos muy nubosos con chubascos en Galicia, 
especialmente en el norte, extendiéndose durante el día a todo 
el Cantábrico.

Estará parcialmente nuboso en el cuadrante nororiental con 
algunos chubascos o tormentas, sobre todo en las zonas montañosas 
y más frecuentes de madrugada y por la tarde.

Aumento de la nubosidad durante el día en el resto de la 
mitad norte con posibilidad de algunas precipitaciones a últimas 
horas. Poco nuboso en el resto de la Península y Baleares salvo 
algunas nubes medias y altas y nubosidad de evolución en los 
sistemas montañosos.

Nubosidad media y alta también en Canarias.
Brumas matinales en algunos valles del noreste, litoral medi

terráneo y Andalucía.
Las temperaturas bajarán en todas las regiones excepto en 

Levante y Baleares donde subirán algo. El descenso será más 
acusado en Galicia.

En cuanto al estado de la mar, en las proximidades de nuestras 
costas soplarán vientos moderados dél este/noreste en Canarias; 
de flojos a moderados del este en Alborán; del noroeste en 
el Cantábrico occidental y serán flojos en las demás zonas.

Predicción por regiones

- Castilla-La Mancha, área de Madrid y Extremadura.- Aumento 
de la nubosidad a últimas horas por el norte y el oeste. Vientos 
flojos variables. Temperaturas sin cambios o algo más bajas.

- Andalucía.- Algunas nubes medias y altas, aumentando por 
la tarde. Brumas matinales. Vientos flojos variables. Temperaturas 
sin cambios o algo más bajas.

- Canarias.- Algunas nubes medias y altas. Vientos moderados 
del este/noreste. Ligero descenso de las temperaturas.

1987.- Suicidio colectivo de 
32 personas en la localidad sur- 
coreana de Yongin, instigado 
con razones religiosas.

1989.- El Gobierno conserva
dor griego, sostenido por los 
comunistas, festeja la "reconci
liación nacional”, con ocasión 
del 40 aniversario del final de 
la guerra civil (1946-1949), que
mando 16,5 millones de infor
mes policiales sobre anteceden
tes políticos.

Nacimientos

1632.- John Locke, filósofo 
inglés.

1778.Dominique Ingres, pin
tor y dibujante francés.

1810.- Juan Bautista Alberdi, 
abogado y político argentino.

1862.- Maurice Masterlinck, 
escritor belga, P. Nobel 1911.

1874.- Manuel Machado, poe
ta sevillano.

1915.- Ingrid Bergman, actriz 
de cine sueca.

1925.- Mikis Theodorakis, 
compositor y político griego.

1942.- Oscar Collazos Cama
cho, escultor colombiano.

1958.- Michael Jackson, can
tante estadounidense.

1962.- Jorge Martínez Aspar, 
motociclista español.

Defunciones

pu Crucigrama ■ Calendario

10

SANTORAL

La degollación de San 
Juan Bautista; santos Sabina, 
Cándida, y Adelfo.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 240

Días hasta finalizar el año: 
125 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,39 y 
se pone a las 18,52 (H. S.).

La luna sale a las 14,09 y 
se pone a las 22,45 (H. S.).

1935.- Astrid, reina de Bél
gica.

1947.Manuel Rodríguez, 
"Manolete”, gran torero cor
dobés.

1962.- Carlos Lavín Acevedo, 
compositor chileno.

1975.- Eamon de Valera, fun
dador y ex presidente de la 
República de Irlanda.

1982.- Ingrid Bergman, actriz 
cinematográfica sueca.

1984,- Pierre Gemayel, polí
tico libanés.

1987.- Lee Marvin, actor de 
cine norteamericano.

1989.- Lorenzo Natali, polí
tico democristiano italiano.

EFE

^H Carteleras

HORIZONTALES: 1: 
Dícese de lo que no puede 
alcanzarse. 2: Dora, tuesta en 
la parrilla. 3: Individuo de 
un pueblo que invadió Espa
ña a principios del S. V (Fe
menino). 4: Bóvido salvaje 
(Pl). Pura, limpia. 5: Letra 
del alfabeto griego (Pl). Al 
revés, salto (Pl). 6: Ente. 
Municipio de Alicante. 7: 
Esclavo lacedemonio. Al 
revés, barniz duro y brillante 
(Pl). 8: Morada. Ciudad de 
Italia. 9: Veloz. 10: Obstrú
yalo. 11: Sencillez en el modo 
del proceder.

VERTICALES: 1: Tribunal 
eclesiástico establecido para

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

castigar los delitos contra la 
fe. 2: Disco de oro o plata 
en bruto. 3: Al revés, símbolo 
del galio. Distintos, diferen
tes. Preposición inglesa. 4: 
Gruesa. Ciudad de Estonia. 
5: Oxido de calcio. Al revés, 
pieza que forma la proa de 
nave. 6: Letra griega (Pl). 
Libre de mezcla (Femenino). 
7: Presposición. Contracción. 
8: Vano, fútil. Derogué. 9: 
Símbolo del bario. Moral. Al 
revés, nota musical. 10: Ape
llido de cierto escritor ecua
toriano. 11: Firmeza y segu
ridad en el espacio.

, „ ANTERIOR: HORIZONTALES:
1. Sucumbían. 2; Saturno. 3: Es. siseT. aG. 4: Salgáis. 5- uSAD

^®®‘^- ^' ’^^- 5^- 8- Ca- ^0- AI. Ta. 9: Alentadores.’ 
10: Cautela. 11: Losa. Vaso.

VERTICALES: 1: Telúricas. 2: seraL. 3: uS. Sana. Eco. 4; Casada. 
„ ^•. Ct»l. otuA. 6: Musgo. At. 7: Brea. adeV. 8: Intimo. Lola.
9: AO sieS. Ras.. 10: Olite..Tl: Agasajase. v • ■ ' 4'j » i ; ■ , •

CERRADO POR VACACIONES

CERRADO POR 
REFORMAS

Hoy, en sesión continua desde 
5,30 tarde

(último pase 10,45 noche) 
iSUPER-EROTICO ESTRENO!

“TRIANGULO PORNO” 
Americana - V.O. Subtitulada 
PROHIBIDA A MENORES

DE 18 AÑOS 
EXHIBICION EXCLUSIVA EN 

SALAS X

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, 
que nunca quiero separarme de 
ti por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos.
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanza
das. A U

Divertidísimo estreno. Hace 6 años descubrimos 
que Iras cada Mogway inocente, travieso y, jugue
tón se. encontraba un “Gremlin" descarado, moles

to y pendenciero. Alrévele a averiguar qué hay 
ahora tras de Gizmo...

Steven Spiclberg presenta 

“GREMLINS 2”
LA NUEVA GENERACION
Zach Galligan, Phoebe Cates y Christopher Lee 
iCon la atracción especial del nuevo corto de 

Bugs Bunnyl
Pases: 6 - 8'15 y 10,30

Autorizada para todos los públicos

Estreno total en toda España. 
Prepárate para el viaje de tu vida. 

Bienvenidos a las fronteras del cine.
“DESAHO TOTAL”

?\rdnol Schwarzenegger, Sharon 
Stone, Michael Ironside y Ronny 

Cox
Pases: 6- 8'15 y 10*30

NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 18 AñOS

GRANDIOSO ESTRENO. La 
película más emocionante de 

este verano.

«AIR AMERICA”
(Autorizada todos los públicos) 
Mel Gibson, Robert Downey Jr., 

Nancy Travis y Lane Smith
(Pases; 6 - 8*15 y 10*30)

Sensacional estreno. Bajo la apariencia de 
una maternal niñera se esconde el más 

terrible de los secretos.

«LA TUTORA”
(No recomendada para menores de 18 

años)
Jenny Seagrove, Dwier Brown, Carey 

Lowell y Brad Hall
(Pases Laborables: 7*15 - 9 y 10*45) 

(Pases sábados y festivos; 5*30 - 7*15 - 9 
y 10*45
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SE NECESITAN 
CAMARERAS-OS

Retribución muy 
interesante.

Teléfonos: 45 03 00 
45 02 03 

URGENTE

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de (osas sépticas 
Limpieza de luberies v ai 
cantanllados
Revisión de tuberías poi 
equipo de televisión

Telefonos 22 08 38 Oficina
21 44 81 Particular

BUSCO PISO 
En alquiler 
sin muebles
Pequeño. Econó
mico. Teléfono: 

22 6319

• ALQUILO local 275 m*. 
Teléfono: 22 29 76-21 74 22

• SE ALQUILAN locales en 
C/ Mayor y se alquila o ven
de local en Hermanos Jimé-

• SE VENDE local comer
cial. 240 m^. C/ Segovia, 37. 
Teléfono: 22 61 22

• CHICO busca piso cén-
iiez. leiBTono: ¿i bJ Ub

trico para compartir. Teléfo-
• SE TRASPASA Bar 
Alhambra. C/ Doctor Fle
ming. 28-2°-A

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Teléfono: 
22-91-77

no: 21 04 92

• SE VENDE local comer
cial 200 m. Zona Parque 
Lineal. Teléfono: 21 74 15

• CASAS IBAÑEZ se ven
de piso bajo. Semiesquina 
parque de la Cañada. Telé- 
fono: 22 73 75

• SE TRASPASA bar en 
calle Tejares por disolución 
de sociedad. Abstenerse 
curiosos. Teléfono: 22 34 26

• SE VENDE Renault-5 
GTL. Confort 5V. 450.000 
Ptas. Llamar de 3 a 6 tarde. 
23 57 36

• ALQUILO piso estudian
tes. Zona campus universi
tario. Tef. 21 45 34

• SEÍTRASPASA cafetería 
céntrica. Por no poder 
antenc^r. Teléfono: 22 42 25

m-

E 
o

 
o • se NECESITAN chicas 

para tebajar en pub, buena 
preserícia y aprendiz de 
camarero, 21 90 41, Llamar 
de 7 afl2.

• ALQUILO casa pequeña 
amueblada. Cocina y dos 
habitaciones. Sitio céntrico 
200 m, del Hotel Los Llanos, 
Preferible matrimonio. Tef, 
23 2715 de 2 a 4 tarde.

dor/a para promoción vivien
das en Albacete con expe
riencia. Interesados enviar 
carta con currículum a: Srta. 
María Eugenia. Amado Ner- 

. vo, 7 - 28007 Madrid

él-

T T̂
o

in-
1a

riz

de

HAN vigilan- 
Provistos dej Incorpora- • ^¿ TRASPASA local

1 Teléfono: comercial en el centro, bajo 
alquiler. Teléfono: 21 05 70

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.P.

RESTAURANTE SURCO PARK 
Desayunos-Meriendas, 
Salones para bodas y 

banquetes. 
Para presupuestos pre
guntar por Curro Cara- 
kuel. Teléfono: 23 78 52

PRESTAMOS
Gestión rápida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Teléfono: 

967/23 04 14

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

____/áTrnartín 

asesores
Rosario 3-7 S 21 04 29
lEOiF CAPITOL' ALBACETE

• SE TRASPASA café-bar 
o local en María Marín. Telé
fonos: 27 33 72 y 50 46 06

• OCASION se venden 
carretillas elevadoras 
Semi-nuevas. Teléfono: 
(967) 22 16 13

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE 

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
Consultenos sin compromiso al Teléfono 23 57 08

PEDRO LEON SIMARRO - EMPRESA C01J\B0RAD0RA DE Repsol Butano, S.A.

RESIDENCIA UNIVERSITARIA FEMENIItf 
“OLALLA JIMENEZ”

Plazas limitadas, Pasaje Massó, 8 (frente 
ah n° 23 de la C/ Rosario) Teléfonos: 
24 05 27 y 21 63 06.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
LLG.G.

• ALQUILO piso amuebla
do. Hermanos Jiménez. 4. 
Teléfono: 23 47 50

• PARTICULAR vende 
Mercedes 280 SEL y BMW 
318 1. Teléfono: 21 4210

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa de 8 a 16 
horas. Teléfono: 22 50 22

• SE ALQUILA apartamen
to en 1° línea de playa, 1“ 
quincena de septiembre en 
Calpe (Alicante), Teléfono: 
22 15 31

• NECESITO empleada de 
hogar, de 8 a 3. Buen suel
do. Muñoz Seca, 8 3°-H. 
(Parque Sur)

• RAFAEL ANDUJAR OR
TUÑO médico estomatólogo 
cirugía oral. Rosario, 3 pral 
Tfno. 21 88 65. Albacete.

• SE NECESITAN oficiales 
de peluquería con experien
cia y con profesionalidad. 
Bien remuneradas. Pregun
tar por Directora de Salón, 
Señorita Maribel, Teléfonos: 
21-66-79,24-24-57

<Eátaurante
“ESTAMOS DE VACACIONES abate?

HASTA EL 2 DE SEPTIEMBRE”

C Salamanca, 12 - Teis. 21 86 73 - 21 82 69 ALBACETE

rcer Mundo.

v*
-—

Quiero colaborar con INTERMÓN
Cumplimente este cupón, recórtclo y envicio a: 

INTERMÓN. Roger de Llúria. 15 - 08010 Barcelona.

S JO

i de verdad quiere ayudar al
Colabore con Intemión

íTERMÓN preferimos ayudarles 
iseguir los alimentos con su 
n trabajo y lacilitarles los recursos 
que puedan valerse por si mismos.

Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su 
donativo. Si lo prefiere envíenos este 
cupón.

Nombre y apellidos:

Dirección:

Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Ó

Población:

Rogíer de Llúria, 15 - 08010 Barcelona

Provincia: TM.:

un cheque cruzado'a nombre de INTERMÓN, por la

cantidad de:_____________
CZl Deseo recibir información

ptas.

O

RECIBIR MAS INFORMACION

^igo postal

Déjate ay¡

■ «a por Luis Pancorbo, Diseño, Sedan. Agencia, Clak,

Apadrínalo
Ahora pueeJes ser padrino de un niño o de una niña 
con nombres y apellidos.
Puedes salvar su vida y preparar su futuro 
con un estricto control de tu aportación. 
Pero él puede darte a ti mucho más que eso. 
Puede darte algo que el dinero no puede comprar. 
Haz la prueba. Ponte en contacto con nosotros. 
Déjate ayudar.

Awil/la Españoleto 13. Tel.: (91)4475211
28010 Madrid
Travesera de Gracia 8. Tel.: (93) 2021142

F^CCIOII 08021 Barcelona

M.C.D.2022
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EI helicóptero en que viajaba junto a otros compañeros se estrelló en una colina debido a la niebla

El guitarrista de Eric Clapton, Stevie 
Ray, fallece en un accidente aéreo

El prestigioso músico había ganado en dos ocasiones el premio **Grammy

El guitarrista norteameri
cano Stevie Ray Vaughan, 
quien ganó en dos ocasio
nes el premio musical 
^^Grammy^\ murió el lunes 
junto con tres de sus com
pañeros y el piloto del heli
cóptero en que viajaban, 
después de haber sido ova
cionado en dos conciertos.

Stevie Ray Vaughan murió 
ayer junto con tres de sus 
compañeros y el piloto del 
helicóptero en que viajaban. 
La policía dijo que el heli
cóptero en que viajaban las 
víctimas hacia la ciudad de 
Chicago (Illinois) se estrelló 
en una colina de Alpine 
Valley, en el estado de Wis- 
consin, como consecuencia de 
la densa niebla imperante en 
la zona.

Vaughan formaba parte de 
la banda musical del cantante 
y guitarrista británico de 
”rock”-”blues” Eric Clapton, 
quien no se encontraba en el 
aparato accidentado.

Fuentes cercanas a Stevie, 
de 35 años, uno de los grandes 
del ”blues”, manifestaron que 
éste se subió al helicóptero 
a última hora ya que nece
sitaba estar cuanto antes en 
la ciudad de Chicago.

Además de Vaughan, 
murieron en el accidente 
Bobby Brooks, representante 
de Clapton; Nigel Browne, 
guardaespaldas del músico 
británico; Colin Smythe, direc-

Stevie Ray formaba parte de la banda musical de Eric Clapton.

”gente muy especial” a la que 
extrañará mucho.

Buddy Guy, que acababa de 
actuar con Vaughan y su her
mano Jimmie, aseguró que 
todos tuvieron una excelente 
actuación el sábado y domingo 
ante mas de 40.000 y 35.000 
personas, y que en ambas oca-
siones demostraron 
extraordinarios artistas.

Vaughan ganó

ser

dos
"Grammy” en 1984 como uno 
de los mejores del ”blues” por 
”Could do not Stop the Weat- 
her”, y en la categoría de 
”contemporáneo” por ”In 
Step”.

El helicóptero de la trage
dia había sido alquilado a la 
empresa "Omni Flight” de 
Chicago.

La capitana Polly Robinson, 
de la patrulla aérea civil de 
Wisconsin, dijo que el heli
cóptero chocó en una colina 
de unos 300 metros, aproxi
madamente a un kilómetro del

tor de la gira de la banda, 
y el piloto Jeff Brown.

Investigadores de la Comi
sión estadounidense de Segu
ridad en el Transporte infor
maron que el helicóptero de 
cinco asientos ”Bell 206 Ran- 
ger” sobrevolaba una colina 
cuando ocurrió la tragedia, y 
que no hay pruebas de que 
hubiera chocado previamente 
con los árboles.

William Bruce, de esa comi
sión, señaló que se descono
cen las verdaderas causas del 
hecho -que está siendo inves-

ligado-, y subrayó que a la 
hora del suceso había una 
densa niebla en toda la región 
de Alpine Valley, donde aca
baba de actuar la banda.

Tras interpretar Stevie 
magistralmente ”Sweet Home 
Chicago”, Clapton dijo que el 
músico fallecido era el mejor 
guitarrista del mundo.

Agregó que Bobby Brooks, 
Nigel Browne, Colin Smythe 
y Stevie Ray Vaughan ”fueron 
sus compañeros, socios y ami
gos”, y que su muerte cons
tituye una enorme pérdida de

teatro donde acababan 
actuar las víctimas.

Robinson agregó que 
primeras sospechas de la 
gedia surgieron cuando

de

las 
tra- 
una

señal de emergencia fue reci
bida vía satélite en la base 
de la fuerza aérea norteame
ricana en Illinois.

A partir de ese momento 
los equipos de recate comen
zaron el rastreo del aparato, 
cuyos restos con sus cinco ocu
pantes muertos fueron loca
lizados pocas horas después 
del terrible accidente.

Cumpleaños

Michael Jackson

Hoy, día 29, cumplen años
-Michael Jackson, cantante, 32.

-Richard Attenborough, 
actor, 67.

-Carmen Diez de Rivera, 
política, 48.

-Luis Escrivá de Romani, 
jugador de golf, 30

-Jorge Martínez Aspar, piloto 
de motociclismo, 28.

-Bob Beamon, recordman del 
mundo del salto de longitud,45. 
-María Dolores Pradera, can
tante, 64

-Miguel Angel Rivas, director 
de cine.
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Joaquín Sabina
-JOAQUIN SABINA, 

fe* Uno es más imbéci
que uno cree”.

-CAMILO JOSE 
escritor: B

“El hombre no debería 
borar jamás con el

-ALFREDO KRAUSj 
“Los cantantes debemos^ 
al público”. |

-HOSNI MUBARAK,! 
dente de Egipcio: “Sel 
utilizar la fuerza porque a 
mera vez en 50 años 3 
mundo está de acuerdo! 
es lo más importante”. 1

drá 
ayu 
aint 
DO 
aw

1 
Toi 
ve 
ene

-RAMON COLOM, di¡“
de Televisión Española:!
vez es más necesaria la ea^ jj 
de una televisión local dei 100 
ter público”. 1

-GIOVANNI SPADOS® 
presidente del Senado ita 
“Ni Hitler, ni Jomeini dfl * ¡ 
tanto el derecho Intemáí^ 
como lo hace el régimem,. 
de Sadam Husein”. Í

-ALFONSO PONS, 1? 
. .. . tieimotociclista: “La moto q

da miedo todavía”.
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Kraus actuará junto a Luis Lima, Raimondi y Katia Riccirelli, entre o

?( 
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‘El 
12.4
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Numerosas figuras de la ópera ofrecen esta noche un multitudinario concierto en la plaza de toros

Para Kraus el público es ilógico porq
sóIo acude donde hay popularidad

El tenor español ?\lfredo 
Kraus afirmó ayer que el éxito 
del concierto que se celebra hoy 
en la madrileña plaza de toros 
de Las Ventas debería estar 
garantizado por la variedad y 
la calidad de los intérpretes, 
pero ‘el público es ilógico y va 
sólo donde hay popularidad y 
publicidad’.

Kraus realizó estas declara
ciones durante la rueda de 
prensa de presentación de la 
velada, en la que también par
ticiparon Luis Lima (tenor), 
Ruggiero Raimondi (bajo), 
Katia Riccirelli (soprano), 
Lucía Valentim-Terrani (mez- 
zosoprano), Paolo Coni (barí
tono) y el director de orquesta 
Paolo Sanzogno.

Kraus aceptó participar en la 
velada de esta noche porque 
considera que ‘es necesario que 
los espectadores conozcan y 
amen el teatro y la ópera, ese 
mundo de fantasía que hay que 
ir a buscarlo y meterse dentro’, 
y no puede transmitirse a través 
de una cámara.

Faltan sucesores

La ópera, de moda

“La ópera se ha puesto de 
moda en los espacios abiertos 
-señaló- y los jóvenes buscan 
ahora un tipo de música más 
clásico y auténtico porque están 
cansados de los ruidos de la 
música moderna”.

Aunque no es partidario de 
los festivales multitudinarios,

Por otra parte, el tenor se 
mostró pesimista sobre el auge 
actual de la ópera, porque, aun
que hay algunos cantantes de 
primera línea, ‘no se ven llegar 
sus sucesores’, y a pesar de que 
la asistencia de público es 
mayor que nunca, ‘queremos 
que vayan con conocimiento de 
causa y no para que les vean. 
El público necesita un apren
dizaje’.

Alfredo Kraus negó que ser 
el único español que participará 
en el concierto le convierta en 
la mayor atracción del progra
ma, y aseguró que todos los 
intérpretes son ‘primeras figu
ras’ y están situados al mismo 
nivel.

En el concierto antológico se

interpretarán 16 fragmentos de 
obras de diversos autores, entre 
ellos Bizet, Verdi, Offenbach, 
Gounod, Bellini, Donizetti, 
Puccini y Rossini.

El bajo italiano Ruggiero 
Raimondi indicó que la varie
dad de cantantes y autores en 
la velada supone una dificultad 
‘terrible’ para la orquesta, por-

que no es lo mismo int^ 
a Verdi o a ’  
a ser divertido para el P .

Por su parte, el k 
Lima declaró que no soV^v 
las leyendas sobre el "J’^j 
de los interpretes. 
añadió que ‘los divos n ^ 
rían ser los cantantes 
compositores’.
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A una semana de su conclusión “Otros pueblos” emite un reportaje sobre la isla de Salas y Gómez 

“Valentine Park”, los amores de un 
jardinero con una indolente muchacha

Finaliza la serie “El oro negro de Lomac” basada en una catástrofe marítima ocurrida en 1978

[a desesperada y cómica historia de amor de un jar- 
'pinero con una indolente muchacha es el argumento 
jg la serie Valentine Park’, que se estrena hoy en 
sustitución de las divertidas peripecias de los socios 
¿el club de golf de *EI hoyo 19\ Producida también 
^r Central Independent Televisión, la nueva serie con

tiene todos los elementos que caracterizan a lo que 
se ha dado en denominar humor británico. Con excelente 
educación y una gran sutileza, los protagonistas de 
la nueva serie, ‘Valentine Park’ se ponen de vuelta 
y media y comentan lo ridículos que pueden llegar 
a ser sus semejantes.

Concha BARRIGOS

^^ADRID (Efe).- David 
lliewlis interpreta el papel de 
yax, jardinero municipal en 
un parque, que se enamora 
¡Otal y inemisiblemente de la 
an bella como inalcanzable 
Claire (Katy Newell).

Los dos guardas del parque 
vTom, el jardinero jefe, pon
drán todo de su parte para 
ayudar a Max en su delirio 
amoroso, pero sus ‘inventos’ 
BO van tener precisamente 
mucho éxito.

La serie comienza cuando 
Tom, padrino de David, vuel
ve de sus vacaciones y se 
encuentra con la desagradable 
sorpresa de que su desastrado 
y gafe ahijado ha sido con
tratado como ayudante de jar
dinería.

Nicholas Heyde escribió 
seis capítulos de esta serie en 
1988 y otros seis más en 1989, 
un total de doce que la pri
mera cadena de TVE emitirá 
a partir de las 14,00 horas.

A una semana de su con
clusión, el espacio ‘Otros pue
blos’ emitirá el último de sus 
reportajes, ‘El ombligo de la 
tierra’, sobre la isla de Salas 

y Gómez, para dedicarse en 
su despedida, el próximo 
miércoles, al análisis de las 
diferencias entre los pueblos 
y los males del etnocentrismo 
y el racismo.

En el documental de hoy, 
‘El ombligo de la tierra’, el 
sitio elegido es la isla de Salas 
y Gómez, situada a 370 kiló
metros del luhar habitado más 
aislado del mundo, la Isla de 
Pascua.

Desde que los españoles 
descubrieran Salas y Gómez 
a fínales del siglo XVIII, son 
contadas las personas que han 
desembarcado en esta reserva 
de aves marinas, donde miles 
de fragatas, manutaras, pique
ros y otras especies, no temen 
al hombre.

El equipo de ‘Otros Pue
blos’, dirigido por Luis Pan
corbo, consiguió, a bordo del 
pesquero-velero ‘Pelícano’, fil
mar en la isla, llamada por 
los antiguos pascuenses Motu 
Motiro Hiva, ‘La isla en el 
camino del continente’, y en 
donde arraigaba el mito del 
Tangata Manu o del Hombre 
Pájaro,

La serie ‘El oro negro de 
Lomac’, basada en la catás-

Üna escena de la nueva serie ‘Walentine Park”

trofe que produjo el vertido 
al mar en 1978 de los 272 
millones de litros de crudo 
que transportaba el petrolero 
Amoco Cádiz, concluye hoy 
con la emisión de su sexto 
y último episodio.

El periodista y escritor Otto 
Steiger noveló sobre esta 
catástrofe, ocurrida frente a la 
costa de la Bretaña francesa, 
para poner de manifiesto el 

enfrentamiento entre los 
seguidores del progreso a 
cualquier precio y los que pre
fieren respetar la naturaleza 
y las tradiciones.

Esta coproducción fran
co-alemana, protagonizada 
por Pierre Mondy y María 
Schneider, será sustituida por 
la serie diaria ‘Dos que se 
aman’, que empezará el próxi
mo lunes.

Las delicias de 
la maternidad 
tardía, en “EI 
bebé ya está 
en casa”

Tras, las divertidas aventuras 
de “Juzgado de guardia” y “Las 
chicas de oro”, en el que las 
chicas no disponen de dinero 
para reparar el tejado de la casa 
que está lleno de goteras, el 
espacio de telefilmes ‘Estrenos 
TV’ emitirá la producción ‘El 
bebé ya está en casa’.

EI telefilme es una agridulce 
historia sobre las ‘delicias’ de 
la maternidad tardía.

Coleen Dewhurst interpreta 
a Anna Kramer, una mujer de 
47 años que acaba de dar a 
luz a su cuarto hijo.

Los tres anteriores ya son 
bastante mayores y viven su 
propia vida, por lo que su mari
do y ella se volcarán en la cria
tura.

Aunque al principio todo es 
alborozo y recuperación de los 
primeros momentos de su 
matrimonio, pronto Anna se 
comenzará a sentir agobiada 
con su responsabilidad, y a la 
lógica depresión post parto se 
sumará la angustia de cumplir 
48 años.

Más tarde en ‘Ultima Sesión’ 
una sátira sobre los golpes de 
estado protagonizada por Ugo 
Tognazzi y dirigida por Mario 
Monicelli en 1973: ‘Queremos 
los coroneles’.

El diputado Giuseppe Trifo- 
ne ha conseguido llegar al Par
lamento como diputado de la 
extrema derecha.

Tras el fracaso de una acción • 
terrorista contra la catedral de 
Milán, Giuseppe Trifone decide 
poner en marcha un proyecto 
mucho más ambicioso y ren
table: tomar el poder a fuerza 
de un golpe de estado.

■ Programación
adn PRIMERA CADENA

II 17,45.- CARTA DE AJUSTE 
U W-APERTURA

«,00.- BUENOS DIAS
10,00.- UN HOGAR PARA 
jS ANIMALES
POR LOS PELOS” 

^10,45.- AVENTURA 92 
■11.45.- APAGA Y VAMONOS 
■12,00.- SANTA BARBARA 
■‘EPISODIO NUM. 341”
■12.45.- DIBUJOS anima
ba
■13,00.- EL ARCA DE NOE 
■LOS DIESTROS PESCA
DORES DE GALAPAGOS” 
■1330.- MAGAZINES TERRI- 
■ORIALES
■¡339.- CONEXION CON LA 
■OGRAMACION NACIO-

■W.> VALENTINE PARK
■OEVA SERIE)
■'EPISODIO NUMERO 1” 
■INTERPRETES: Kin Jones,
W Smith.

el jefe de jardinería de 
parque público, se encuentra 

o«B‘‘ “^^ desagradable sorpresa 
vuelta de sus vacaciones: 

nt^tA su ahijado, un joven 
p^ Woso que tiene la virtud 

I p^bL «tropear todo lo que toca, 
;n(? sido contratado como ayu- 
onpfee de jardinería.
ia<M,30.- INFORMATIVOS 
Asú^RRlTORIALES 
n<K5S.. CONEXION CON LA 

! «GRAMACION NACIO-

'‘Juzgado de guardia”

NAL
15,00.- TELEDIARIO - 1
1530.- EL TIEMPO
1535.- CRISTAL
“Episodio núm. 188”
Victoria desea que Alejandro 

Ascanio rompa los trámites de 
su divorcio, pero no se produce 
la reconciliación entré ellos.

16,25.- CAJON DESASTRE
1735.- EL DUENDE DEL 

GLOBO
1730.- LOS MUNDOS DE 

YUPI
17,55.AVANCE TELEDIA

RIO 18,00.- EN VERANO
19,00.- 3X4

20,00.- INFORMATIVOS 
TERRITORIALES

20,09.- CONEXION CON LA 
PROGRAMACION NACIO
NAL

20,10.- LOS CABALLEROS 
DE HOUSTON

“Vengador”
21,00.- TELEDIARIO - 2
2130.- EL TIEMPO •
21,38.- NOCHE DE HUMOR
Incluye las series: Juzgado de 

guardia.
“La próxima voz que oigas”. 
Las chicas de oro.
“La subasta”
2235.- ESTRENOS TV 
“El bebé ya está en casa” 
Dirección: Waris Hussein.
Intérpretes: Coleen Dew- 

hurst, Warren Oates.
0040.- DIARIO NOCHE
00,45.- LA CONDESA DE 

CHARNY
01,40.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- CON TU CUERPO 
08,15.- ARTE Y TRADICIO

NES POPULARES
08,45.DIBUJOS ANIMADOS 
0940.BARRIO SESAMO 
O935.TEEN WOLF
10,00.- LOS MUNDOS DE 

YUP1
IO3O.KLIP

11,00.- EL ORO NEGRO DE 
LORNAC

(ULTIMO EPISODIO)
“EXPLOSION EN LOR

NAC”
12,00.- LAS líOCE EN PUN

TA
“LA HORA DE LA 

SALUD”
13,00.- OTROS PUEBLOS
“EL OMBLIGO DE LA 

TIERRA”
14,00.- EURODIARIO
14,30.- EL MEDICO RURAL 
“EL ATENTADO”
15.20.- EL MIRADOR

‘‘La condesa de Charny”

15.35.- ACUARIO FANTAS
TICO

“AMIGO Y ENEMIGO”
1630.- SESION DE TARDE 
“GUACHO”
DIRECCION: LUCAS 

DEMARE. INTERPRETES: 
TITA MERELLO, CARLOS 
CORES, JULIA SANDOVAL.

Todo el pueblo celebra la 
boda del mejor de sus pesca
dores, Sebastián Montero se 
casa con María, una mujer que 
vino para pasar unos días y a 
la que apenas conocen.

18.05.- EL MUNDO DEL 
CABALLO

18.30.- HABLANDO CLARO
19.00.- VIDEOMIX
19.30.- VERANO DEPORTE 
INCLUYE: -ATLETISMO.

Campeonato de Europa. En 
diferido desde el estadio de 
Split (Yugoslavia).

21.15.-FUTBOL
Trofeo Santiago Bernabéu.
Real MadridA.C. Milán. En 

directo desde el estadio San
tiago Bernabéu (Madrid)

23.00.- NOTICIAS 2
23J0.- PLAYA DE CHINA
“CRUZANDO EL GRAN 

MAR”
00.15.- MINICINE
“QUEREMOS LOS CORO

NELES”
OI3O.MUSICA NA.

02,20.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

M.C.D.2022
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EI cometa Levy 
será visible hoy 
desde toda la 
geografía 
española

1 I

Exposición 
fotográfica sobre 
la mujer en el 
medio rural 
para septiembre

SABADELL (Efe).- Desde 
ayer hasta hoy miércoles se 
podrá observar desde cualquier 
punto de la geografía española 
el paso del cometa Levy, según 
indicó ayer a Efe el presidente 
de la Agrupación Astronómica 
de Sabadell, Josép Maria Oli
ver.

Este cometa, que según Oli
ver es el más brillante que ha 
pasado junto a la Tierra desde 
que en 1976 se efectuó el segui
miento del West, se encuentra 
actualmente en la constelación 
de El Aguila y a partir del próxi
mo mes solamente podrá obser
varse desde el hemisferio norte 
del planeta, tras lo cual nunca 
más volverá a ser visible desde 
la Tierra. Descubierto a prin
cipios de este año por el nor
teamericano aficionado a la 
astronomía David H. Levy, el 
cometa podrá ser fácilmente 
visible durante la mañana de 
hoy, ya que la luminosidad de 
la Luna será poco potente y 
no provocará deslumbramien
tos.

Romería del Cristo del Sahuco.- A las seis de la mañana de ayer comenzó la 
tradicional romería del Cristo del Sahuco, que, como siempre, contó con una masiva par
ticipación de público. El Cristo, que fue llevado a la carrera por los andarinesportadores, 
recorrió los quince kilómetros que separan Peñas de San Pedro del Santuario, doride quedará 
hasta el primer lunes de Pentecostés. También, y como es tradicional, se celebró la tradicional 
Eucaristía en el Monte de las Bienaventuranzas.

El Instituto de la Mujer ha 
programado de los próximos 
días 3 al 15 de- septiembre una 
exposición fotográfica sobre 
Mujeres en el medio rural” 

que tendrá lugar en el Museo 
de Albacete. La muestra, 
enmarcada dentro del Plan de 
Igualdad de Oportunidades 
para las Mujeres, consta de 110 
fotografías y contempla diversas 
actuaciones de las mujeres de 
todas las localidades rurales. El 
Plan está dirigido a todos los 
sectores y colectivos integrados 
por más de 7 millones de per
sonas, de las que sólo 499.500 
figuran como población activa 
agraria, que trabajan más de 
doce horas. Con la exposición 
se pretende dar una visión de 
la mujer rural con el fín de 
estimular el debate y la 
reflexión.

La Feria, una 
sangría 
económica para 
el comercio, 
según FEDA

El presidente Bono, que 
sigue cuidando sus relacio
nes con la Iglesia, interrum
pió ayer sus últimos días de 
vacaciones para visitar al 
obispo de Albacete.

LT

La revista de FEDA ha publi
cado el número correspondien
te al mes agosto, en la que 
incluye diferentes reportajes, 
además de las secciones habi
tuales y las colaboraciones. Uno 
de los reportajes recoge la pro
testa unánime de los comercian
tes, “contrariamente a los que 
pudiera imaginarse, la Feria de 
Albacete no constituye un 
revulsivo notable en el mode
rado incremento que experi
mentan las ventas del pequeño 
comerciante, cuya ligera recu
peración respecto al desastroso 
intervalo de los meses veranie
gos parece más vinculado a los 
cambios climatológicos y la 
comienzo del curso escolar que 
al ambienteféstivo que, por 
estas fechas, invade la capital. 
La mayoría de los negociantes 
encuestados prefieren ocultar 
sus cartas a la competencia o 
simplemente, porque no hay 
una regla general sobre el com
portamiento del mercado, sino 
tímidos indicios de alzas o bajas 
según los sectores. Sin embargo, 
la conclusión más socorrida es 
que “en Feria no es oro todo 
lo que reluce”. Para unos, supo
ne un balón de oxígeno después 
de la travesía del desierto vaca
cional; para la mayoría, un 
período de transición hacia 
tiempos más fructuoso”.

No se tiene constancia de 
que haya acudido en esta 
ocasión con la “tele” regio
nal, ni tampoco de los temas 
de conversación que cruza
ron el político socialista y el 
prelado.

Al parecer, todo se centró 
en unas consultas del propio 
Bono en la biblioteca de 
monseñor. ¿Qué se llevará 
entre manos? ¿Algún encar
go del Papa? ¿Rememora su 
paso cercano por los jesui
tas? ¿Lo alumbrará el Espí
ritu Santo?. Misterio.

A lo mejor de una reve
lación divina llega el nombre 
del próximo candidato a 
alcalde.

Son varios los albaceten
ses que durante estos días 
se están llevando disgustos 
con Hidroeléctrica. Asegu
ran, incluso, que cortan la 
luz, sin aviso previo. Ahora
que tan de 
preavisos, 
molestar la 
más ¿no?

moda están los
ya se 
Hidro

podría 
un poco

1 íf. 1 1

Pimpinela, en Almansa.

anuncia de nuevo la actua
ción musical, a partir de las 
diez y media, en el Teatro 
Regio.

En la nómina de este mes 
se abonarán a los profesores 
de los centros privados con
certados las cantidades 
correspondientes al séptimo 
convenio, según informa el 
sindicato de la incombustible
Ascensión 
FETE-UGT.

Palomares,

Los numerosos fans de
“Pimpinela” quedaron 
decepcionados anoche con la 
suspensión del concierto pre
visto, por enfermedad. No 
obstante, para esta noche se

Asimismo, los sindicatos
continúan efectuando gestio
nes para que también cobren 
la denominada “deuda 
social”. Más bien parece 
“deuda económica”, porque 
de deudas sociales podría
mos hablar y no parar.

La Policía anestesió a un 
toro desde un helicóptero

ALICANTE (Efe).- La poli
cía alicantina anestesió ayer por 
la mañana de un disparo rea
lizado desde un helicóptero a 
un toro bravo que se había esca
pado y había sembrado el páni
co en los barrios periféricos de 
San Agustín y Rabasa, infor
maron a esta agencia fuentes 
policiales.

La policía fue avisada sobre 
las 11,30 horas de la mañana 
de ayer por una unidad de ‘Ser- 
vitaxi’, que se encontró con la 
res en una calle de las afueras

de Alicante.
Las mismas fuentes han indi

cado que se tuvo que recurrir 
a la ayuda de un helicóptero 
para desplazar al toro hacia un 
descampado cercano a los ‘La
gos de Rabasa’, lugar en el que 
fue abatido con un fusil de balas 
anestesiantes.

El toro fue trasladado al 
matadero de la ciudad por efec
tivos policiales antes de que se 
le acabasen los efectos de la 
anestesia, donde posteriormen
te fue sacrificado.

Una vacuna sobre el Sida da 
resultados positivos

BASILEA (Efe).- El estudio 
de una vacuna contra el Virus 
de Inmunodeficiencia Humano 
(VIH) desarrollado por ”The 
Biocine Company”, sociedad 
integrada por Ciba-Geigy y Chi
ron Company (California), ha 
aportado los primeros resulta
dos positivos en el Hospital 
Universitario de Ginebra. 
Según informó ayer la compa
ñía química suiza Ciba-Geigy, 
cuatro voluntarios de sexo mas
culino en buen estado de salud

han sido sometidos a la vacuna, 
que ha estimulado en cada uno 
de ellos la producción de células 
”T-Helper”, específicas del 
VIH. La empresa helvética pre
cisó que la vacuna está desti
nada a proteger a individuos 
sanos de una eventual infección 
del Virus de Inmunodeficiencia 
Humano. Las células ”T-Hel- 
per” identifican la proteína de 
la envoltura de las tres matrices 
VIH y reaccionan al inducir una 
división de las células.
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